Étienne Liebig

Les Contes
de mémé lubrique

La Musardine

Auteur de l’incontournable Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle, Étienne Liebig a déjà exploré le domaine du pastiche avec Le Parfum de la chatte en noire, où il parodiait avec un grand talent de mimétisme et un profond sens de la dérision les meilleurs romans policiers, et Sexercices de style, variation érotique des Exercices de style de Raymond Queneau. Il a par ailleurs publié des ouvrages très sérieux chez Michalon et un livre d’humour chez J’ai lu, Les Nouveaux Cons. Il collabore actuellement à l’émission Les Grandes Gueules sur RMC.

SOMMAIRE

Aladdin et la crampe merveilleuse

Barbe-Bleue et Bite en Bois

Le Petit Chas peu rond rouge

Hansel et Gretel pas trop farouches

Cendrillon, la pouffe à deux ovaires

La Belle au bois dormant, mais au cul bien éveillé 

Le petit poussait, sa mère tirait

Riquet à la houppe et à la bite de serin

Le Brave Petit Tailleur de pipe

La Bergère et le Ramoneur qui ramone

Le petit joueur de flûte obsédé

La Belle et la Bite

Ali-Baba et les Quarante Branleuses

Du même auteur

Lorsque j’étais enfant, souvent, le dimanche, mes parents me laissaient avec d’autres gosses du village chez une vieille grand-mère qui vivait au seuil de la forêt dans une petite maison de bois. Je me souviens qu’en hiver, le feu brûlait dans l’âtre de la cheminée en éclairant par intermittence la pièce dans laquelle nous nous tenions. La vieille dame était assise dans un fauteuil en tissu rouge qui se balançait lentement au rythme de sa respiration. Elle était toujours habillée d’un vieux pull gris et d’une couverture à grands carreaux verts qui couvrait ses jambes. Son visage était émacié et son nez semblait immense. Je me souviens très bien de ses petits yeux lumineux et brillants qui semblaient toujours nous surveiller. Les enfants se tenaient bien lorsqu’ils étaient là, hypnotisés par les histoires que la grand-mère racontait. Sa voix était étonnamment jeune pour son âge et si l’on fermait les yeux, on aurait pu penser que c’était une jolie jeune fille qui nous parlait. Parfois, elle sortait ses mains maigres et nerveuses de sous la couverture et l’on aurait dit, dans la lumière du feu de bois, qu’il se jouait un étrange ballet magique. Nos parents l’appelaient Mémé Renard, mais nous, qui la connaissions bien, nous l’avions surnommée… mémé lubrique !

ALADDIN
ET LA CRAMPE MERVEILLEUSE

1

Dans la capitale d’un pays de l’Orient, vivait un tailleur fort pauvre du nom de Mustafa. Son travail lui fournissait à peine de quoi faire vivre sa femme et son fils unique.

Le fils, nommé Aladdin, avait bon cœur et ne manquait pas d’intelligence, mais il aimait un peu trop jouer avec les enfants de son âge, et il s’échappait quelquefois du logis paternel pour faire de longues parties avec ses petits camarades. On était à peu près sûr de le trouver sur la grande place près de la maison de ses parents. Aussi était-il bien connu de tout le voisinage.

Dès qu’il fut en âge d’apprendre un métier, son père entreprit de lui enseigner le sien. Aladdin ne semblait pas avoir un vif plaisir à manier l’aiguille, mais il s’y résignait par nécessité, lorsque Mustafa tomba gravement malade et mourut.

La pauvre veuve dut fermer la boutique de son mari et subsister avec le peu qu’elle pouvait gagner en filant du coton et en suçant des voyageurs de passage, mais comme elle était vieille et moche, elle ne rapportait pas bézef. N’ayant pas de quoi payer l’apprentissage d’Aladdin, elle le confia au premier tailleur qui voulut bien se charger de lui. Cet homme n’enseignait pas grand-chose au jeune garçon, à part quelques petits trucs pour donner du plaisir à un homme en lui chatouillant l’anus avec une plume de paon ou en lui léchant les couilles. Mais Aladdin, bien qu’il eût déjà quinze ans, se fichait royalement des leçons de son maître et préférait jouer à « touche quiqui » sur la place publique avec les gamins du quartier. Sa mère ne manquait pas d’en être informée par les uns et par les autres, et elle en ressentait un vif chagrin, car elle aurait aimé participer, ça l’aurait changé des vieux culs ridés du quartier. Lorsqu’elle lui reprochait sa légèreté, il se sentait ému et promettait d’être plus raisonnable et de l’inviter la prochaine fois ; mais il ne tardait pas à retomber dans la même faute et oubliait sa maman, contrainte de se tripoter toute seule la fabrique à dattes.

Un jour qu’il s’amusait ainsi au lieu d’être chez le tailleur, un étranger, passant par-là, s’arrêta pour le regarder. C’était un puissant magicien, un peu de la jaquette, qui venait d’Afrique. Ayant examiné Aladdin, il le trouva plutôt mignon et bon pour accomplir un certain projet dont il était préoccupé. Ainsi, tout en causant avec les boutiquiers de l’endroit, se renseigna-t-il, sans en avoir l’air, sur la famille de cet adolescent. Cela fait, il s’approcha de lui et tout en lui caressant les fesses lui tint ce langage :

— Mon enfant, votre père n’est-il pas Mustafa le tailleur ?

— Oui, Monsieur, répondit Aladdin ; mais voici déjà un peu de temps qu’il est mort.

Aussitôt, l’étranger se jeta au cou du jeune garçon, lui palpa l’entrejambe pour mesurer la taille de l’engin dont il disposait et l’embrassa à plusieurs reprises, tout en donnant des marques du plus profond chagrin. Aladdin, le voyant s’essuyer les yeux, lui demanda ce qui le faisait pleurer.

— Ai-je une trop petite queue pour vous ?

— Ah ! mon fils, s’écria l’enchanteur, pas du tout, elle est à ma convenance, mais comment pourrais-je m’en empêcher ? Je suis votre oncle et de ce fait je n’ai pas le droit de vous tire- bouchonner la boîte à caramels : votre père était mon frère. Il y a bien longtemps que je suis en voyage ; et, au moment où j’arrive d’Afrique avec l’espérance de le revoir, vous m’apprenez qu’il est mort ! C’est pour moi une cruelle douleur. Ce qui soulage un peu mon affliction, c’est que je reconnais ses traits sur votre visage. Je vois que je ne me suis pas trompé en m’adressant à vous.

Il se fit ensuite indiquer par Aladdin où habitait sa mère et, lui donnant une poignée de menue monnaie :

— Mon fils, allez trouver votre mère, présentez-lui mes respects, et dites-lui que j’irai la visiter demain, pour me donner la consolation de voir le lieu où a vécu mon excellent frère.

Bien content de ce qu’il avait reçu, Aladdin courut chez sa mère et lui raconta ce qui s’était passé. Elle parut très surprise. Son mari n’avait jamais eu qu’un frère, et ce frère était mort depuis de longues années. Elle se renseigna sur cet homme étrange :

— Crois-tu qu’il s’intéresse aux femmes ? Est-il mignon ? Est-il bien monté ?

Comme son fils ne pouvait lui donner de réponse, elle imagina les pires fantasmes orientaux et courut se mouliner le frifri dans la salle du thé.

Le mystérieux voyageur, le lendemain, rencontra de nouveau le jeune garçon. Il l’embrassa, lui mit la main dans la culotte et lui donna deux pièces d’or pour sa mère, afin qu’elle achetât des provisions de bouche. Il ajouta qu’il viendrait, au coucher du soleil, partager leur souper.

La veuve apprêta de son mieux un repas très supérieur à son frugal ordinaire. Elle s’était vêtue d’un habit transparent qui laissait voir la pointe de ses seins et la large touffe de poils qu’elle cultivait sur sa chatte comme d’autres cultivent le blé. Comme le soir tombait, l’étranger arriva, chargé de fruits et de gâteaux. Après s’être débarrassé de ses friandises, il salua la veuve ; puis, ayant considéré toutes choses autour de lui avec les apparences d’une vive émotion, il s’écria :

— Mon pauvre frère ! Que je suis malheureux de n’être pas arrivé à temps pour t’embrasser encore une fois avant ta mort !

Après avoir donné un libre cours à sa douleur feinte, il s’assit pour souper et engager la conversation. Il parla des grandes entreprises qui l’avaient tenu si longtemps au loin, en Afrique, et dans lesquelles il s’était enrichi ; puis il raconta son voyage de retour et toutes les fatigues qu’il avait endurées pour revenir, disait-il, dans son pays et vivre auprès de son frère. Ensuite, il interrogea Aladdin sur sa situation, avec toutes les marques du plus affectueux intérêt. Voyant que ce jeune garçon avait peu de goût pour l’état de son père et n’était d’ailleurs pas en chemin de devenir un habile ouvrier, il lui proposa de louer pour lui une boutique et de lui acheter de belles étoffes, faciles à vendre avec un gros bénéfice. Aladdin, dont l’esprit était fort avisé et qui parlait facilement, pensa qu’il réussirait dans le commerce ; aussi accueillit-il avec joie la proposition de son oncle supposé. Il l’en remercia très vivement.

Le souper fini, l’enchanteur se retira en promettant sa visite pour le lendemain.

Il tint parole de bonne heure, emmena Aladdin avec lui et le fit habiller richement, de la tête aux pieds, comme il convenait, disait-il, à celui qui bientôt recevrait dans sa boutique les plus grands personnages.

Lorsqu’il ramena l’adolescent chez sa mère, l’excellente femme, en le voyant ainsi vêtu, sentit se dissiper toutes ses défiances, et, transportée de joie, elle enfourna la quéquette de l’enchanteur dans sa bouche et lui fit une plume gigantesque qu’il ne serait pas prêt d’oublier.

Le magicien déclara que, le lendemain, il louerait la boutique promise et achèterait les étoffes qu’Aladdin commencerait à vendre. Il ajouta que pendant quelque temps il aiderait de sa présence et de ses conseils l’adolescent inexpérimenté.

— Demain, il n’y aura rien à faire, continua-t-il, puisque c’est jour de fête : j’en profiterai, mon cher neveu, pour te montrer les beaux jardins qui entourent la ville et peut-être aussi mon gros dard qui dort dans ma djellaba.

Le lendemain matin, en effet, le magicien franchit les portes de la cité avec le jeune garçon et le conduisit à travers les jardins, ouverts au public, qui entouraient les maisons de plaisance des plus riches personnages. Aladdin regardait, émerveillé, des choses toutes nouvelles, pour lui qui n’était jamais sorti de la ville. On fit une pause dans l’un des jardins, et l’oncle sortit sa longue tige de ses pantalons :

— Tiens, mon petit, fais comme ta maman hier, en souvenir de mon frère disparu.

Aladdin, qui n’avait pas la langue dans sa poche, fit ce que le magicien lui demandait

Mais alors qu’il aurait dû se prendre une bonne giclée de foutre dans la bouche, quelle ne fut pas sa surprise de se faire arroser le gosier par un jet de sirop de goyave frais.

— Quel merveilleux prodige, mon oncle.

— Et ce n’est rien mon petit Aladdin. Tiens, lèche un peu, sur le côté, tu en as laissé !

Ensuite, on se remit en marche.

Tout en l’amusant par des histoires, le rusé magicien entraîna l’adolescent assez loin au-delà des jardins et lui fit traverser les champs qui les menèrent enfin dans une étroite vallée, entre deux âpres collines. Aladdin, surpris, voulut alors retourner vers la ville, alléguant que, si l’on allait plus loin, il serait trop las pour refaire le chemin parcouru. Mais le secret dessein de l’enchanteur devait être exécuté à l’endroit même où l’on était parvenu.

— Nous n’irons pas plus loin, dit-il. Je veux te faire voir ici des choses merveilleuses, et tu me remercieras toute ta vie de te les avoir montrées.

Là-dessus, il ramassa des broussailles bien sèches et y mis le feu en battant le briquet. Puis il jeta dans les flammes une poudre odorante. Une épaisse fumée s’éleva et il la chassa à droite et à gauche, en prononçant des paroles magiques. La terre trembla et s’ouvrit, découvrant une grande pierre carrée, avec un anneau de bronze au milieu, pour la soulever.

Aladdin, effrayé, voulu prendre la fuite ; mais l’enchanteur le retint et lui donna un soufflet assez vigoureux pour le jeter par terre.

— Mon oncle, dit Aladdin en pleurant, qu’ai-je donc fait pour que vous me traitiez si rudement alors que je vous ai sucé la queue ?

— J’ai mes raisons pour cela, répondit le magicien. Je suis ton oncle, je remplace ton père, et tu n’as rien à répliquer. Cette pierre, reprit-il, recouvre l’entrée d’une salle pleine de trésors qui nous sont destinés, à toi et à moi, et qui nous rendront plus riches que les plus grands rois du monde. Il ne m’est pas permis de la soulever et de rentrer dans le souterrain. Toi, tu le peux ; mais pour cela il faut que tu accomplisses de point en point tout ce que je te dirai.

Le magicien savait en effet qu’il ne pouvait soulever lui-même la pierre, parce que cette opération exigeait une personne ignorante de la magie, et il avait jugé bon de recourir pour cela non pas à un homme fait, mais à un jeune garçon qu’il n’aurait aucune peine à faire périr ensuite en l’enfermant dans le caveau. De cette façon, il n’aurait rien à partager et garderait pour lui seul son secret. Il était donc fort loin de songer à enrichir son prétendu neveu, au moment où il le rassurait par de belles paroles.

— Eh bien, mon oncle, dit Aladdin, commandez : je suis prêt à obéir.

Le magicien ordonna au jeune garçon de prendre l’anneau et de lever la pierre, ce qu’Aladdin fit aisément, à sa grande surprise, car elle devait être d’un poids énorme. Dès que la pierre fut ôtée, on aperçut un caveau, avec des degrés qui s’enfonçaient dans l’ombre.

— Mon fils, dit alors l’enchanteur, descends dans ce caveau. Au bas des marches que tu vois, tu trouveras une porte ouverte qui te conduira dans un souterrain partagé en trois salles successives. Dans chacune, tu verras, à droite et à gauche, quatre grands vases de bronze, pleins d’or et d’argent ; mais abstiens-toi d’y toucher. Traverse les trois salles sans t’arrêter. Surtout, garde-toi bien d’approcher des murs : si tu les effleurais, même avec tes vêtements, tu tomberais mort. Au bout de la troisième salle, il y a une porte qui te donnera accès à un jardin planté de beaux arbres chargés de femmes nues et lascives : sans t’arrêter, traverse le jardin par une allée qui te mènera tout droit à un escalier de cinquante marches, pour monter sur une terrasse. Quand tu atteindras celle-ci, tu verras une niche où se trouve une lampe allumée. Prends la lampe, éteins-la et, quand tu en auras jeté le lumignon et le liquide, mets-la dans ta veste. Si les femmes du jardin te font envie, tu peux, au retour, en baiser autant que tu voudras.

En achevant ses paroles, le magicien prit un anneau qu’il avait au doigt et le mit à l’un des doigts d’Aladdin, en lui disant que c’était un préservatif contre les dangers du souterrain, pourvu qu’il observât bien toutes ses recommandations.

— Va, mon enfant, lui dit-il, descends hardiment : nous allons être riches l’un et l’autre pour toute notre vie.

Aladdin sauta légèrement dans le caveau et fit tout ce qui venait de lui être prescrit, en observant les précautions nécessaires. Comme il s’en revenait, ayant la lampe sous son vêtement, il s’arrêta dans le jardin pour en considérer les femmes qu’il n’avait vu qu’en passant. C’étaient des filles extraordinaires. De couleurs différentes, toutes d’une grosseur, d’un éclat et d’une forme admirables. Il y en avait des blanches à gros tétons, d’autres qui étaient des diamants noirs et terriblement excitantes, des jaunes qui étaient des saphirs. Aladdin n’en avait jamais vu autant. Il tripota un nichon ici, une belle paire de fesses là, un joli con poilu ailleurs. Il sentit sa sardine cogner contre ses pantalons et décida de se faire vendanger la bistouquette avant de rejoindre le magicien. Il sortit son épée et avisa une des merveilles qui était perchée dans un arbre.

— Tu suces ?

La jeune femme, qui n’avait pas tiré sur une nouille depuis plusieurs années, se précipita sur le dardillon d’Aladdin pour une fellation des familles. L’opération ne dura que quelques secondes, après quoi, le jeune garçon, qui n’avait jamais été sucé comme cela, décida d’emmener avec lui un maximum de minettes, de façon à ne plus jamais s’ennuyer ou devoir se taper de vieux magiciens lubriques. Certaines étaient contentes de partir, d’autres auraient préféré continuer à se gougnotter tranquillement dans la grotte et le suivirent à contrecœur. Il parvint enfin au bas du trou et héla le vieux :

— Mon oncle, dit-il, je vous prie de me donner la main pour m’aider à monter.

— Mon fils, répondit l’enchanteur, donne-moi d’abord la lampe : elle pourrait te gêner.

— Pardonnez-moi, mon oncle, elle ne me gêne pas ; je vous la donnerai dès que je serai dehors.

La vérité est qu’Aladdin ne pouvait saisir la lampe sans lâcher deux belles furies épilées avec des culs comme des pastèques qui lui faisaient des misères. Comme le magicien s’obstinait à ne vouloir lui tendre la main que s’il donnait d’abord la lampe, il s’entêta lui-même à ne la donner qu’une fois hors du caveau ; de sorte que le magicien, au désespoir de la résistance qu’il rencontrait, entra dans une fureur épouvantable. Craignant d’ailleurs qu’un passant ne l’aperçût si la contestation se prolongeait, il jeta un peu de son parfum sur le feu qu’il avait eu soin d’entretenir ; et, dès qu’il eut prononcé trois paroles magiques, la pierre destinée à fermer l’entrée du caveau se remit d’elle-même à sa place, avec de la terre par-dessus.

L’enchanteur avait donc échoué dans son entreprise : car, s’il avait fait un long voyage pour venir jusque dans cet endroit, c’est qu’il avait appris par ses livres et ses opérations de magie que la possession de la lampe enfermée dans le caveau le rendrait plus puissant que tous les rois de la terre. Mais l’obstination imprévue d’Aladdin, sa propre colère et la crainte d’être surpris lui avaient fait sacrifier le malheureux garçon sans avoir reçu la lampe. Il perdait aussi le précieux anneau qu’il avait passé au doigt d’Aladdin pour lui permettre d’accomplir son périlleux office ; mais il n’y songea pas sur le moment. Exaspéré de fureur, maudissant son mauvais destin, il s’éloigna en évitant de passer par la ville et repris le chemin de l’Afrique d’où il était venu.

Selon toutes les apparences, on ne devait plus entendre parler du pauvre Aladdin ; mais l’anneau qu’il avait au doigt allait le sauver.

Quand il se vit enterré tout vivant, le jeune garçon, épouvanté, appela bien des fois son oncle, en criant qu’il était prêt à lui donner la lampe ; mais ses cris ne pouvaient être entendus. Il décida alors de se taper le plus qu’il le pourrait de filles qui étaient dans la grotte. Il se déshabilla donc et, lorsqu’il fut nu, se mit à quatre pattes pour qu’une de ces jolies amazones lui enfile une langue dans le trou de balle. Aladdin était très sensible de l’anus, il adorait cette caresse, mais seuls les hommes la pratiquaient et bien qu’il ne se refusât pas aux plaisirs homophiles, le jeune garçon avait toujours préféré la chaleur féminine et la douceur des courbes d’un corps de femme. Alors qu’il se faisait gentiment socratiser, une autre de ses merveilleuses hôtesses prit délicatement sa queue entre ses doigts pour le branler joyeusement. Après qu’il eut joui, il s’endormit, mais fut prestement réveillé par une autre de ces femmes qui lui léchait avidement les couilles pour le remettre en condition : lorsqu’il eut la queue comme un pieu, elle se percha dessus tandis qu’une autre se tripotait la salade en regardant le spectacle. Bref, il ne vit pas le temps passer.

Mais, après trois jours, trois nuits et quarante-cinq giclettes, Aladdin se mit à penser à sa mère. La pauvre devait s’inquiéter et peut être que ce magicien était repassé chez elle pour la violer ! Alors, les yeux pleins de larmes, sentant la mort prochaine, il décida de s’offrir une dernière branlette. Il demanda alors à une des filles d’écarter largement ses cuisses pour lui montrer sa conasse baveuse. En se lustrant le jonc avec les mains, il frotta, sans y penser, l’anneau que le magicien lui avait mis au doigt et dont il était loin de soupçonner la puissance. Aussitôt, une faible lueur éclaira le caveau et Aladdin vit surgir de terre un génie au visage énorme et terrible qui, lorsqu’il se fut dressé de toute sa hauteur, touchait de la tête la voûte du souterrain.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont au doigt cet anneau.

Aladdin avait frémi à l’aspect de l’apparition ; mais, voyant une chance de salut, il répondit sans hésiter :

— Qui que tu sois, fais-moi sortir de ce lieu si tu en as le pouvoir.

À peine eut-il prononcé ces paroles que la terre s’ouvrit et il se trouva hors du caveau, juste à l’endroit où le magicien l’avait amené. Après avoir passé un temps si long dans les ténèbres, il eut grand peine à soutenir l’éclat du jour ; il finit cependant par y accoutumer ses yeux. Rien ne laissait apercevoir que la terre se fût ouverte ; seuls les restes d’un feu de broussailles lui permirent de reconnaître à coup sûr le lieu où il se trouvait.

Bien heureux d’avoir échappé si merveilleusement à la mort, mais se traînant avec difficulté, Aladdin s’en retourna vers la ville. Bien des fois il dut s’arrêter, prêt à défaillir, et prendre un long repos avant de poursuivre sa route. Par bonheur, une claire fontaine lui permit d’assouvir sa soif dévorante. Il parvint enfin à la porte de la ville et regagna sa maison au moment où le soir tombait. En entrant chez sa mère, la joie de la revoir, jointe à son extrême faiblesse, le fit évanouir. L’excellente femme, qui l’avait déjà pleuré comme mort, ou comme perdu à tout jamais, ne négligea rien pour le faire revenir à lui ; puis elle lui donna un peu de nourriture, et c’est seulement lorsqu’il eut repris des forces qu’elle écouta le récit de son extraordinaire aventure. Ce ne fut pas, comme on le pense bien, sans frémir à tout moment de l’effroyable danger qu’il avait couru, et sans maudire le misérable qui les avait si bien trompés par une feinte affection. Mais, voyant que son fils avait le plus grand besoin de repos, elle mit fin à leur entretien.

Dès le lendemain, à la joie qu’ils avaient de se trouver réunis, se mêla pour la mère et pour le fils la souffrance de leur pauvreté.

Il n’y avait plus de pain à la maison et pour s’en procurer, la veuve se disposait à aller vendre son vieux cul lorsque Aladdin, songeant à la lampe qu’il avait rapportée, proposa de la porter chez un revendeur, afin d’en tirer une coquette somme ! La mère lui demanda donc la lampe et, la trouvant sale, voulut la nettoyer avec un peu d’eau et de sable fin, dans l’espérance de la vendre mieux. À peine eut-elle commencé à frotter qu’un géant hideux surgit devant elle et lui dit d’une voix tonnante :

— Que me veux-tu ? Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

La veuve, épouvantée, s’évanouit ; mais Aladdin, instruit par l’expérience, saisit promptement la lampe et répondit avec fermeté :

— J’ai faim : apporte-moi de quoi manger.

Le génie disparut et, un instant après, revint chargé d’un bassin d’argent qu’il portait sur la tête, avec douze plats de même métal pleins de mets excellents et six grands pains croustillants et dorés. Il avait à la main deux bouteilles de vin et deux tasses d’argent. Ayant posé le tout sur le sofa, il disparut aussitôt.

Aladdin n’avait pas manqué de baigner le visage de sa mère avec de l’eau froide pour la faire revenir de son évanouissement. Elle rouvrit les yeux, en effet, comme le géant venait de se retirer pour la seconde fois et, bien que très effrayée encore, elle se réjouit à la vue de tant de provisions et de richesses. Aladdin acheva de dissiper ses craintes, et ils se mirent à manger avec d’autant plus d’appétit qu’ils ne s’étaient trouvés, de leur vie, devant un tel festin. Puis il frotta de nouveau la lampe et le génie hideux apparut de nouveau.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

La vieille, émerveillée et affolée, osa s’exprimer néanmoins d’une voix frêle :

— J’ai envie d’une grosse bite dans mon cul et d’une langue experte sur mon petit bouton, génie de la lampe.

Le génie disparut et deux beaux hommes taillés comme des dieux apparurent soudain, nus et vigoureux. Tandis que la femme, surprise et enchantée, se mettait en position, la verge du premier se tendit comme un roseau sans fin sur au moins soixante centimètres. L’autre sortit sa langue de sa bouche, elle s’agitait telle une langue de vipère et mesurait plus d’un pied de long. Aladdin sourit en voyant sa mère se faire prendre des deux côtés et commencer à décharger des litres de foutre et glousser comme une oie que l’on encule.

La puissance merveilleuse de la lampe lui fit comprendre pourquoi le magicien avait entrepris un si long voyage dans l’espoir de s’en emparer et il admira le juste châtiment qui avait privé ce méchant homme du talisman convoité.

Aladdin ne savait pas exactement quels services il pouvait recevoir de la lampe à part bouffer et se faire ramoner la cheminée ; mais elle avait exécuté dans la perfection ses premiers commandements, et il était disposé à croire qu’il lui serait redevable d’autres bienfaits. Cependant, en garçon un peu con et écrasé de morale, il jugea qu’il ne fallait pas trop se fier à sa bonne chance. Il résolut donc de tenir boutique d’étoffes, comme son faux oncle lui en avait donné l’idée : il demanda au génie une petite somme et se contenta de louer d’abord une modeste échoppe et d’entreprendre un petit commerce, qui pourrait s’agrandir ensuite. Il ne voulait pas gagner des sommes trop considérables, car le nouveau vizir de gauche avait instauré des impôts confiscatoires pour les riches.

D’ailleurs, il n’oubliait pas le chagrin qu’il avait ressenti, dans le caveau, d’avoir souvent affligé sa mère ; il voulut lui donner la satisfaction de le voir gagner honorablement sa vie et lui épargner les fatigues d’un travail excessif. Il avait dû planquer la lampe merveilleuse, car la vieille n’arrêtait plus de demander au génie des hommes de mieux en mieux montés pour lui défoncer la capsule.

Aladdin tenait à garder secrètes les origines de la fortune qu’il espérait acquérir : il éviterait ainsi d’exciter l’envie et la défiance. Aussi pria-t-il sa mère de ne raconter son aventure à personne, de continuer à se branler le frichti et de ne point parler du service qu’il devait à la lampe, ni de ceux qu’elle pourrait lui rendre par la suite…

Les premiers bénéfices de son commerce furent très faibles et, comme il y eut aussi des pertes dues à l’inexpérience de l’adolescent, il fallut de nouveau faire apparaître le génie. C’est ce qu’Aladdin obtint sans peine, en frottant sa lampe merveilleuse. Il commanda au géant un nouveau repas, qui fut servi aussi richement que le premier et qui subvint plusieurs jours à ses besoins, tandis que la vente de la vaisselle profitait à son commerce.

Des mois, des années, s’écoulèrent ainsi ; Aladdin devint un jeune homme plein d’expérience et de sagesse. Il était vigoureux, beau et bien fait de sa personne. Malgré la grande puissance dont il eût pu disposer, et qu’il tenait en réserve, il vivait fort simplement avec sa mère, augmentant peu à peu son commerce et ne recourant que de temps à autre aux bons offices de la lampe, sans lui demander autre chose que la répétition des présents déjà reçus et des hommes à la bite surdimensionnée et à la langue agile pour sa maman. Mais le jour n’était pas éloigné où il aurait à lui demander davantage.

2

Aladdin réussissait dans son commerce ; malgré sa jeunesse, il était bien reçu par les marchands les plus considérables de la ville. Dans leurs boutiques ou dans leurs maisons il rencontrait toutes sortes de personnes distinguées, dont il prenait la politesse, les manières élégantes et il achevait ainsi son éducation.

Un jour d’été qu’il était allé à ses affaires, il s’arrêta, pour y trouver un peu d’ombre et de fraîcheur, aux abords du palais où habitait le sultan, souverain du pays. Soudain, il vit s’avancer la fille de ce monarque, accompagnée d’une suite nombreuse. Elle revenait de la promenade et, suivant l’usage commun de toutes les femmes de la contrée lorsqu’elles ne sont pas dans leur maison, elle portait un voile épais qui lui couvrait le visage entier, excepté les yeux. Aladdin était à demi caché par un sycomore au large tronc. La princesse ne l’aperçut point ; comme elle n’avait plus qu’une dizaine de pas à faire pour entrer au palais, la jeune fille, ayant très chaud, ôta son voile et se mit nue. Aladdin put ainsi admirer sa resplendissante beauté, le beau petit paquet de poils noirs qui lui cachaient la chattoune et le cul énorme et bien gras qui balançait de gauche et de droite au rythme de sa marche élégante : tout ça lui parut dépasser tout ce que l’imagination peut concevoir et il rentra chez lui avec une trique plus grande que jamais et dut faire appel au génie pour qu’il lui procure deux belles nanas qui lui offrirent leur anus accueillant pour y faire dégorger son endive.

Sa mère, le voyant tirer toute la soirée, lui demanda ce qui s’était passé pour qu’il bande ainsi. Il la rassura, mais garda le silence pendant toute la durée de l’orgie à laquelle la vieille s’était jointe car elle ne détestait pas se faire gougnotter la rondelle par des petites jeunes en chaleur. Comme elle l’interrogeait de nouveau, avec inquiétude, il dit la rencontre qu’il avait faite ; et il ajouta que l’image de la princesse ne s’effacerait plus ni de sa pensée ni de sa culotte.

— Les sentiments qu’elle m’a inspirés, dit-il enfin, sont tels que j’ai pris la résolution de la demander en mariage au sultan.

La veuve s’écria qu’il avait sans doute perdu l’esprit ; il affirma qu’il était dans son bon sens. Elle reprit alors :

— Par qui donc, mon fils, présenteras-tu au sultan cette demande extraordinaire ?

— Par vous, ma mère, s’il vous plaît, n’êtes-vous pas la meilleure suceuse de tout le royaume ?

Elle en demeura toute saisie. Comment son fils, dont le père avait été un pauvre tailleur, pouvait-il songer à un pareil mariage ? Et, si elle avait l’audace de présenter sa demande au sultan, ne la ferait-il pas chasser comme une folle ?

Sans se laisser persuader par des observations si judicieuses en apparence, Aladdin la supplia instamment de lui rendre ce service, et elle finit, en bonne mère, par se résigner à faire ce qu’il demandait. Il l’assura qu’en agissant ainsi elle lui donnerait la vie une seconde fois, et qu’il lui en aurait une reconnaissance infinie.

Une chose, pourtant, la faisait encore hésiter. Chaque matin, le sultan, entouré de ses ministres, donnait audience à tous ceux de ses sujets qui voulaient lui parler, rendant justice aux uns et aux autres, accordant ou refusant les grâces qu’on sollicitait de sa bonté, mais ne repoussant jamais personne. Seulement l’usage était qu’on ne se présentât point devant lui sans un présent qui pût lui être agréable.

— Que pourrais-je, dit la veuve, offrir à notre souverain, qui fût digne de son attention ? Et quelle proportion y aurait-il entre les plus riches cadeaux et la demande incroyable que tu veux lui faire ?

Le jeune homme apprit alors à sa mère que le sultan était un véritable obsédé sexuel qui adorait toutes les pires perversions et qu’elle n’avait qu’à lui proposer la botte pour l’approcher.

La bonne mère fit tout ce que son fils voulut. Le lendemain matin, elle prit soin de se parfumer, de s’habiller d’une petite jupette ras la crapette et d’une tunique transparente qui laissait largement voir ses tétons sombres et larges. Le sultan, son grand vizir et les autres ministres étaient déjà dans la salle ouverte au peuple lorsqu’elle y pénétra. Elle se mit bien en face du sultan, les cuisses largement ouvertes Le souverain écoutait, assis sur un divan, ceux qui étaient venus lui exposer leurs affaires. Il en passa devant lui cinq ou six qui, la veille, avaient pris leur tour en se faisant inscrire ; les uns s’en allèrent contents, les autres peu satisfaits ; puis le sultan se leva et sortit, suivi de ses ministres, en remettant au lendemain les affaires qu’il n’avait pas jugées et sans même jeter un coup d’œil à la grosse chatte lippue de la maman d’Aladdin.

La veuve se retira, bien affligée de ne pouvoir rapporter à son fils aucune réponse.

Il en fut de même les jours suivants, car elle ignorait qu’il fallût se faire inscrire pour parler à son tour et elle n’osait point s’approcher du sultan ni lui adresser la parole. Cependant, elle se plaçait toujours bien en face de lui et ne le quittait pas des yeux.

Le sixième jour, le sultan, qui l’avait bien remarquée les jours précédents, l’aperçut tout à coup dans la foule. Touché par la patience, l’humilité et la belle touffe de poils luisants qui lui recouvrait la mouillette, il la désigna à son grand vizir.

— Voilà, dit-il, celle que je veux entendre d’abord.

Le grand vizir la montra au chef des huissiers, qui était debout, prêt à recevoir ses ordres, et lui commanda de la faire avancer. Instruite par l’exemple de ceux qu’elle avait vus aborder le sultan, la veuve, s’étant approchée, se prosterna devant lui, mais à l’envers, lui offrant ainsi une vue sur son large postérieur et son trou de balle béant.

— Bonne femme, dit le monarque, voilà plusieurs jours que je vous vois ici, les miches à l’air. Quelle affaire vous amène ?

Elle lui répondit en tremblant qu’elle osait à peine le lui dire et qu’elle le suppliait de lui pardonner la hardiesse de la demande qu’elle allait lui faire. Afin de la mettre à l’aise, le sultan renvoya tout le monde, excepté son grand vizir, et il dit à la veuve de parler librement.

— Quelle que soit votre demande, ajouta-t-il, je vous la pardonne dès à présent et il ne vous en arrivera pas le moindre mal, surtout si vous me faites une petite plume.

Ainsi rassurée, la veuve osa dire au sultan que son fils, ayant aperçu par hasard le visage et le derrière de la princesse, en avait ressenti la plus profonde admiration. Cette vue, ajouta-t-elle, lui avait même inspiré de tels sentiments qu’il avait bandé dix-huit jours sans s’arrêter et avait supplié sa mère de demander la princesse en mariage au sultan et que, si elle n’avait pas cédé à sa prière, il se serait livré à un acte de désespoir.

Le sultan écouta ce discours sans aucune marque de colère. Bien que la demande lui parut des plus étranges, il n’eut pas même un sourire de raillerie. Avant de donner une réponse à la requête qui lui était présentée, il demanda à la veuve de s’approcher et de lui caresser les couilles. Cette dernière s’exécuta avec une grande dextérité si bien qu’en moins de temps qu’il en faut à un camembert pour couler, il gicla de grands jets de foutre sur le visage de la femme. Après avoir repris ses esprits, il se tourna vers son grand vizir ; et, sachant que ce personnage rêvait d’unir son propre fils à la princesse, il lui dit, en feignant de parler avec le plus grand sérieux :

— Que dis-tu de cela ? Si la mère est capable d’un tel prodige, nul doute que le fils fera reluire la princesse, non ?

Le vizir, n’osant point contredire son souverain, et obligé de reconnaître la technique de la vieille, fut extrêmement embarrassé. Enfin, se penchant à l’oreille du sultan, il le supplia d’attendre trois mois avant de prendre une décision ; d’ici là, il se faisait fort, disait-il, de présenter à son maître une suceuse plus experte que la mère d’Aladdin.

Le monarque doutait fort que son grand vizir pût lui offrir meilleure pipeuse. La proposition de son vizir lui fut agréable, car elle lui permettait de renvoyer la veuve sans un refus qui l’eût chagrinée car le sultan ne voulait point désobliger une personne qui lui avait procuré un tel orgasme.

— Allez, bonne femme, dit-il, et remerciez votre fils de la demande qu’il m’a faite ; mais je ne pourrai l’agréer comme époux de ma fille que dans trois mois et si aucun prétendant n’est venu m’offrir une meilleure troncheuse.

La veuve s’en retourna bien heureuse, cette fois, d’apporter à son fils des paroles d’espérance. Aladdin les accueillit avec joie, en exprimant à sa mère la plus tendre gratitude.

Les trois mois s’écoulèrent bien lentement à son gré. Chaque nuit, alors qu’il était dans sa couche, Aladdin était réveillé par une gigantesque trique à la pensée du beau petit cul de la princesse. Une nuit, il entendit de curieux bruit venant de la chambre de sa mère. Inquiet, il se leva et lorsqu’il ouvrit la porte quelle ne fut pas sa surprise de voir sa vieille maman juchée sur le génie de la lampe en train de se faire défoncer la boîte à dragées par le sexe surdimensionné du géant.

— Mais mère, ce n’était pas ça le but de la lampe merveilleuse, dit-il effaré par ce qu’il voyait.

— Oh, écoute, pas besoin de miracle, il sort de la lampe et ça me suffit ! T’as vu comme il est monté ? répondit la vieille dans un orgasme inouï.

Quand les trois mois furent écoulés, sans perdre un jour, il pria sa mère de retourner au palais ; ce qu’elle fit aussitôt, pour calmer son impatience. Comme la première fois, elle vint sans culotte, mais elle n’oublia pas de se glisser un bijou anal que le génie de la lampe lui avait confectionné, de telle sorte que, lorsqu’elle se penchait, son anus brillait de mille couleurs chatoyantes et merveilleuses.

En la revoyant, le sultan fut embarrassé. Bien qu’il fût maître de la renvoyer sans explication, il lui déplaisait de manquer à sa parole. Aussi demanda-t-il conseil au vizir en lui faisant part de la répugnance qu’il aurait à conclure le mariage de sa fille avec le fils d’une inconnue de très humble origine. Le grand vizir, dont le fils n’avait découvert aucune femme comparable en fellation à la mère d’Aladdin, ne manqua pas d’insister auprès de son maître sur l’inconvenance de la demande qui lui était faite pour la seconde fois.

— Cependant, dit-il, puisque Votre Majesté veut bien donner à cette bonne femme une raison qui la satisfasse, au lieu de la renvoyer après une sévère remontrance, demandez-lui, pour accorder la princesse à son fils, de telles perversions qu’il lui soit certainement impossible de les accomplir.

Le sultan approuva ce conseil et, après un moment de réflexion :

— Ma bonne femme, dit-il, les sultans doivent tenir parole : je suis prêt à tenir la mienne et à rendre votre fils heureux. Mais, comme je ne puis marier ma fille sans lui assurer des orgasmes dignes de son rang, vous direz à votre fils que j’accomplirai ma parole dès qu’il m’aura envoyé quarante belles prostituées, portées par un même nombre d’esclaves noirs, qui seront conduits par quarante esclaves blancs avec une bite de vingt-cinq centimètres au repos, tous jeunes, bien faits, de belle taille, et habillés magnifiquement. Allez, bonne femme : j’attendrai que vous m’apportiez sa réponse.

La veuve rentra chez elle moins joyeuse que trois mois auparavant, et c’est avec la crainte de peiner vivement son fils qu’elle lui rapporta les paroles du sultan ; mais Aladdin, beaucoup plus confiant qu’elle en la vertu de son talisman, sentit, au contraire, son espoir redoubler. Il ne perdit pas un moment pour frotter la lampe au même endroit que d’habitude ; et, le génie s’étant présenté, il lui ordonna d’exécuter sans retard tout ce que le sultan avait prescrit.

Quelques instants après, le génie reparaissait avec quarante belles prostituées portées par des esclaves noirs, et quarante esclaves blancs montés comme des ânes. Tous ces hommes étaient beaux, grands, robustes, et si magnifiquement vêtus que peu de rois auraient pu l’être ainsi. Ils occupèrent toute la maison et une petite cour intérieure.

La mère d’Aladdin, tout à sa surprise, exigea néanmoins un quarante et unième esclave blanc pour s’assoir dessus, car elle avait la goutte au con !

Aladdin la pressa tout de même entre deux orgasmes de retourner sur-le-champ au palais, afin de présenter au sultan le don merveilleux exigé par lui ; puis il ouvrit la porte de la maison et fit défiler toutes les femmes et tous les esclaves, à intervalles bien égaux, en faisant toujours marcher un noir à la suite d’un blanc. Tandis que sa mère les conduisait, il rentra chez lui, et, plein d’espérance, il attendit.

Sur tout le parcours du cortège, les passants ne manquèrent pas de s’arrêter : certains se branlaient, et c’est au milieu d’un peuple innombrable, saisi d’admiration et baignant dans le foutre, qu’il parvint au palais. Lorsque le premier esclave parut à la porte de la première cour, les portiers, le prenant pour un roi, s’avancèrent pour baiser le bas de son vêtement ; mais l’esclave, instruit par le génie, les arrêta et leur dit gravement :

— Nous ne sommes que des esclaves ; notre maître paraîtra quand il en sera temps.

Le sultan, averti, reçut les femmes et les esclaves, dont la splendeur effaçait l’éclat des plus grands seigneurs groupés autour de lui. Les blancs et les noirs se prosternèrent tous ensemble, en frappant du front contre le tapis ; puis ils se relevèrent, et les blancs commencèrent à agiter la queue comme le font les petits chiens quand ils sont contents.

En même temps, la mère d’Aladdin, qui s’était prosternée aussi, disait au sultan :

— Sire, mon fils n’ignore pas que toutes les chagattes et les plus belles bites du monde sont bien peu de chose comparées à la beauté de la princesse votre fille ; mais il dépose à vos pieds ce que vous avez daigné exiger de lui, en vous suppliant de le faire agréer comme époux à la princesse.

Le sultan resta sans paroles, tant il était stupéfait d’admiration. Enfin, d’adressant à son grand vizir :

— Eh bien, dit-il à haute voix, que penses-tu de celui qui m’envoie ces beaux petits lots extraordinaires ? Le crois-tu indigne d’épouser ma fille ?

Malgré tout le dépit qu’il put en ressentir, le premier ministre fut obligé de reconnaître qu’un homme capable d’accomplir de telles merveilles pouvait bien devenir le gendre du sultan et tous les seigneurs de la cour applaudirent à ses paroles.

Le sultan n’hésita plus :

— Bonne femme, dit-il à la veuve, allez dire à votre fils que je l’attends pour l’embrasser comme l’époux que ma chère fille recevra de ma main, mais avant, je me prendrais bien une belle queue dans le fion en me faisant lustrer le dard par une de ces charmantes femmes.

La vieille tapa dans ses mains tandis que le sultan se mettait en position de levrette. Un esclave et une jeune nymphette s’approchèrent du monarque à quatre pattes, la femme se glissa sous lui tandis que le géant lui humectait l’anus d’un doigt délicat. La mère d’Aladdin, à la vue de la scène, sentit ses tétons se durcirent et sa chattoune se remplir de bonne mouille : elle appela à son tour deux esclaves pour la posséder par ses deux orifices. Ce faisant, et parce qu’elle aimait partager, elle indiqua à deux autres esclaves de satisfaire le vizir et tous les visiteurs présents dans la pièce si bien qu’en moins d’un quart d’heure, le palais fut le témoin d’une gigantesque partouze. Partout on s’enfilait, on se caressait, on se léchait, on se suçait. Les fluides gras et gluants coulaient au sol comme de l’huile, des bites déculaient pour mieux se ficher dans des chas béants et mouillés. On entendait des gémissements et des ahanements de plaisir, tandis que les esclaves tendaient leurs anus écartelés aux membres du sultanat surexcités. Lorsqu’elle eut mal au fion à force de donner de la pastille, la mère d’Aladdin courut annoncer la nouvelle à son fils resté à se branler avec sa lampe merveilleuse.

Dès qu’il eut appris l’heureuse nouvelle, Aladdin, ivre de joie, eut de nouveau recours au génie de la lampe : ne lui fallait-il pas des vêtements magnifiques, un cheval de pur sang, une riche et nombreuse escorte ? Ne fallait-il pas que sa mère fût elle-même habillée de neuf et accompagnée d’esclaves pour la servir ? Ne fallait-il pas qu’il prenne deux ou trois centimètres de plus sur la quéquette ? Lorsque tous ses ordres eurent été exécutés, il se dirigea vers le palais avec sa suite : sa mère l’accompagnait. Par une secrète influence de la lampe, Aladdin qui n’avait jamais monté à cheval, y parut avec tant de bonne grâce que personne ne l’eût pris pour un cavalier novice.

Tout le peuple de la ville se pressait sur son passage, admirant la modestie de son maintien autant que sa bonne mine et la richesse de son attirail princier. Ceux qui étaient le plus observateurs remarquaient sous ses pantalons serrés l’espèce de tuyau énorme qui semblait courir jusqu’aux genoux et disaient sur son passage : « Qu’est-ce qu’elle va prendre dans le mirliton, la princesse ! »

Le sultan accueillit à bras ouverts celui qui allait être son gendre et, sur-le-champ, le conduisit auprès de la princesse. Elle fut charmée par la prestance, l’air noble et doux de son fiancé, la marque que faisait le pantalon à l’endroit du sexe et, fort sensible à l’émotion qu’il éprouva en la voyant, comme au respect plein de tendresse qu’il lui témoigna, elle sentit sa chatte s’inonder soudain de mouille et prétexta une brusque envie de déféquer pour aller se titiller la boutonnière aux salles d’eaux du palais.

Le sultan, ravi, voulait conclure le mariage sans aucun délai ; mais Aladdin le supplia de lui permettre d’élever une demeure digne de celle qui allait être son épouse. Le sultan voulut bien y consentir et lui accorda pour cela une partie de la place, beaucoup trop vaste, qui s’étendait devant son palais. Il n’attendit pas longtemps la construction de la demeure destinée à sa fille : car, pendant la nuit, grâce aux bons offices de la lampe, Aladdin fit surgir instantanément du sol un palais si merveilleux, de proportions si admirables, de matériaux si rares et si beaux, que rien de pareil n’existait sur toute la surface de la terre.

Ce fut en s’éveillant, le lendemain matin, que le sultan, s’étant mis au balcon, aperçut, en face de son propre palais, la splendide et gracieuse construction qui s’était élevée pendant la nuit. D’abord il crut rêver ; puis, s’étant frotté les paupières pour s’assurer qu’il ne dormait pas, il fit appeler son grand vizir et lui montra son incroyable merveille. Le premier ministre ne pouvait se défendre d’une secrète rancune à l’égard d’Aladdin ; aussi exprima-t-il l’idée que le nouveau palais, œuvre de magie pouvait bien disparaître comme il avait apparu. Le sultan lui répondit en souriant.

— Je vois bien, vizir, que tu n’as pas encore pardonné à mon cher Aladdin de s’être fait agréer à la place de ton fils.

Le grand vizir se tut et le sultan, fort joyeux, fit tout préparer pour le mariage de sa fille, qui fut célébré avec une pompe extraordinaire.

Aladdin ne fut pas seulement un heureux époux : ce fut un prince accompli, qui mit les plus belles qualités au service de l’État. Il rendit au sultan d’éminents services, comme d’apaiser par son esprit conciliant une sédition qui s’était élevée dans une des provinces du royaume, et de mettre fin très rapidement, par une seule victoire, à l’agression injustifiée d’un monarque voisin. Grâce à sa nouvelle bite, il faisait crier la princesse jour et nuit et il n’était pas rare de la voir marcher les pattes écartées comme un canard tant elle s’était pris de coups de braquemard dans le trombone à coulisse.

3

Revenons maintenant au magicien qui avait voulu faire d’Aladdin l’instrument de sa fortune.

De retour en Afrique, il songeait amèrement à l’impossibilité où il se trouvait de quérir la lampe et de revoir son anneau. Il goûtait, du moins, une joie méchante à la pensée qu’Aladdin était mort misérablement dans le souterrain où il l’avait laissé.

Plusieurs années s’étaient écoulées, lorsque lui vint tout à coup le désir de s’assurer, par une opération de magie, que le jeune garçon avait péri en effet. Quelles ne furent pas sa surprise et sa rage en découvrant qu’Aladdin était sorti du souterrain et vivait dans une grande splendeur, gendre du sultan et honoré du titre de prince ! Aussitôt, il résolut de se venger et, s’il le pouvait, de reconquérir la lampe.

Étant retourné, par un long et pénible voyage, dans la capitale du sultan, il se fit indiquer la résidence du jeune prince. Là, il apprit d’un gardien de la porte qu’Aladdin était à la chasse pour plusieurs jours encore.

Le magicien ne doutait pas qu’Aladdin eût obtenu sa haute situation et construit son merveilleux palais grâce aux vertus de la lampe. Il s’agissait de savoir où elle se trouvait. Une nouvelle opération magique lui apprit qu’elle était dans le palais. Aladdin, par malheur, l’y avait laissée, craignant de la perdre ou d’en être gêné s’il l’emportait avec lui et il l’avait cachée au fond d’un coffre.

Sachant ce qu’il voulait savoir, le magicien acheta douze lampes de cuivre bien brillantes, et il s’en alla vers le palais en criant :

— Qui veut changer de vieilles lampes pour des neuves ?

En l’entendant crier ainsi, les enfants qui jouaient sur la place ou dans les rues voisines le prirent pour un fou et accoururent autour de lui avec des huées. Les passants riaient de ce qu’ils croyaient être sa bêtise. Mais il n’en continuait pas moins à s’avancer vers le palais en répétant le même cri, au milieu d’une foule grossissante.

Tout ce bruit étant parvenu aux oreilles de la princesse, elle envoya une esclave demander ce qu’il y avait. Cette femme revint en riant et dit ce qu’elle avait vu et entendu.

— À propos de vieille lampe, fit une autre esclave, je viens d’en apercevoir une dans le coffre où le prince jette les préservatifs en boyaux de chèvre pleins de sperme. Toutes les semaines, il me les fait prendre pour les donner aux pauvres. Aussi j’ai cru pouvoir ouvrir le coffre en son absence et j’ai vu, tout au fond, une vieille lampe. Si la princesse le veut bien, j’irai porter cette lampe à l’homme que l’on entend crier, afin de voir s’il sera vraiment assez fou pour me donner une lampe neuve en échange.

Or, c’était bien de la lampe merveilleuse que parlait cette femme. Aladdin n’avait point songé qu’on ouvrirait le coffre en son absence, ni que personne s’aviserait d’y prendre un objet qui paraissait de si mince valeur. Aussi, ayant égaré la clé de ce coffre, n’avait-il point hésité à partir sans l’avoir bien fermé. Il eut tort, sans doute, mais on ne pense pas à tout.

La princesse, ignorant les vertus de la lampe merveilleuse, dont Aladdin ne lui avait point parlé, permit à l’esclave de faire ce qu’elle avait proposé ; et celle-ci revint, toute réjouie, en apportant une lampe neuve, tandis que de grands éclats de rire s’élevaient sur la place.

L’enchanteur pensa bien que la vieille lampe de cuivre dont il s’était rendu possesseur était celle-là même qu’il convoitait si ardemment : il ne pouvait y en avoir d’autre dans le palais d’Aladdin, où tous les ustensiles étaient d’or et d’argent, comme chacun le savait dans la capitale.

Le prétendu marchand de lampe s’éloigna bien vite de la place, gagna une étroite ruelle et, par les voies les moins fréquentées, sortit de la ville. Parvenu en pleine campagne, il attendit le milieu de la nuit ; le moment venu, il frotta la lampe. À cet appel, le génie lui apparut.

— Que me veux-tu ? demanda-t-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont la lampe à la main.

— Je te commande, dit le magicien, d’enlever à l’instant même le palais que tu as bâti, tel qu’il est, avec tous les êtres vivants qu’il renferme, et de le transporter avec moi sur la terre d’Afrique, là où j’ai ma demeure habituelle.

Sans dire un mot, le génie, aidé par d’autres esclaves de la lampe auxquels il commandait, transporta aussitôt le palais avec tous ses habitants, et le magicien lui-même, à l’endroit qui lui avait été désigné.

Dès son réveil, le sultan alla, comme à son ordinaire, prendre le frais sur son balcon. Quelle ne fut pas sa stupeur en voyant la place vide, telle qu’elle était avant que le palais d’Aladdin s’y élevât ! Il crut rêver et se frotta les yeux, comme il l’avait fait en apercevant le palais pour la première fois ; mais il ne dormait point, le jour avait paru, et tous les objets autour de lui étaient fort distincts.

Ne sachant que penser, il envoya en toute hâte chercher le grand vizir. Celui-ci, aussi stupéfait que son maître par la disparition du palais, ne manqua pas, cependant, de rappeler au sultan qu’il lui avait parlé de cette extraordinaire construction comme d’une œuvre magique, appelée à disparaître aussi aisément qu’elle avait surgi.

Frémissant de colère et tremblant pour la vie de sa fille, le sultan ordonna qu’on allât chercher Aladdin au milieu de ses chasses et qu’on le lui amenât couvert de chaînes. Ceux qui furent chargés d’exécuter cet ordre s’en excusèrent auprès du jeune prince ; les amis et serviteurs qui l’entouraient voulurent le défendre par les armes ; mais il s’y opposa pour éviter toute effusion de sang, et se laissa conduire au palais de son beau-père.

Cependant, le peuple, apprenant que la vie d’Aladdin était en danger, s’assembla sur la place pour défendre par tous les moyens celui qu’il aimait.

D’une voix furieuse, le sultan criait à son gendre :

— Où est ton palais, misérable ? Où est ma fille ?

Atterré, Aladdin répondit qu’il n’avait aucune part à la disparition de son palais et qu’il ferait l’impossible pour retrouver celle qu’il chérissait par-dessus tout ; mais le sultan, fou de rage, fit venir le bourreau et lui commanda de trancher la tête d’Aladdin. Cet ordre barbare allait être exécuté lorsque le peuple, renversant les soldats massés devant le palais, s’élança jusque devant les fenêtres du sultan. Le grand vizir montra à son maître cette foule irritée, qui réclamait Aladdin à grands cris. Sans doute elle ne tarderait pas à faire irruption dans le palais et, peut-être, aveuglée de fureur, ne respecterait-elle pas la vie du monarque lui-même. Le sultan, saisi d’épouvante, fit remettre Aladdin en liberté.

Alors le jeune prince, entouré par le peuple, se tourna vers la fenêtre derrière laquelle son beau-père, tremblant, regardait la foule, et il lui affirma par serment que si dans quarante jours il n’avait pas retrouvé la princesse, il reviendrait au palais pour que le sultan disposât de sa tête.

Après avoir remercié le peuple qui l’avait sauvé et qui lui gardait son affection dans le malheur, Aladdin quitta la ville, seul, et marcha longtemps à l’aventure, se demandant avec angoisse comment il pourrait retrouver sa femme bien-aimée et à quoi il pourrait utiliser une bite de vingt-sept centimètres aujourd’hui pendante et triste. La perte de la lampe, il ne pouvait en douter, avait fait son malheur. Combien il se reprochait de s’en être dessaisi, ou de ne l’avoir pas confiée à sa chère épouse en lui faisant connaître les merveilleuses vertus de ce talisman !

Vers le soir, Aladdin s’étendit sur le sol, à la lisière d’une forêt ; mais il ne put dormir. Pendant toute la journée du lendemain, il erra, anxieux, sans prendre aucune nourriture ni aucun repos. Tout à coup il se rappela le terrible danger qu’il avait couru dans le souterrain où il était allé chercher cette lampe dont la perte le désespérait, et comment il avait été alors sauvé par l’anneau du magicien. Ayant au doigt cet anneau, il le frotta sur-le-champ.

Le génie qu’il avait vu dans le souterrain se dressa devant lui.

— Que me veux-tu ? dit-il. Me voici prêt à t’obéir dans la mesure de mon pouvoir, comme ton esclave et l’esclave de tous ceux qui ont au doigt cet anneau.

— Génie, s’écria le jeune homme, sauve-moi la vie une seconde fois en reportant où il était le palais que j’ai fait bâtir.

— Ce que tu demandes, répondit le génie, n’est pas en mon pouvoir. Adresse-toi à l’esclave de la lampe ; moi, je ne suis que l’esclave de l’anneau.

— Eh bien ! répondit Aladdin, de même que tu m’as transporté hors du souterrain, transporte-moi jusqu’au lieu où est mon palais, en quelque endroit de la terre qu’il soit, et dépose-moi sous les fenêtres de ma femme.

À peine eut-il parlé que le génie le transporta en Afrique, là où se dressait son palais au milieu d’un beau jardin, et le déposa sous les fenêtres de la princesse.

La nuit était venue et Aladdin, épuisé de fatigue, dormit jusqu’à l’aube, au pied d’un arbre, après s’être fait une super branlette.

Éveillé dès les premières lueurs du jour par le gazouillement des oiseaux et une belle érection matinale, il fut bien heureux de penser qu’il apercevrait bientôt sa chère princesse. Tout en attendant qu’elle parût à sa fenêtre, il se demanda, sans trouver aucune réponse, qui avait pu lui ravir la lampe et faire son malheur.

Au lever du soleil, une esclave de la princesse, ayant regardé à travers une jalousie, aperçut Aladdin couché sur le gazon. Aussitôt prévenue, la princesse, tremblante d’émotion, l’envoya chercher. Avec quelle joie ils s’embrassèrent après une séparation si pleine d’angoisse, puis la princesse se retourna et, s’accrochant à un coffre, elle offrit son cul à Aladdin qui la prit immédiatement comme une chienne. Elle se retint de crier pour ne pas éveiller l’attention des gardes, mais elle repartit avec le cul cassé, bien heureuse de retrouver ses vieilles habitudes de femme mariée !

En interrogeant la princesse, Aladdin apprit que le magicien avait baisé sa femme comme un lapin et que la pauvrette n’avait pas joui. Il voulait l’attacher, la fouetter, lui attacher des poids sur les grandes lèvres, lui enfoncer des balles de cuivre dans le cul pour la forcer à prendre son pied. La pauvre ne pourrait résister bien longtemps, c’était trop tentant.

Aladdin jura à sa chère femme qu’il l’aurait bientôt délivrée de leur ennemi et l’avertit de ne point se troubler en le voyant revenir sous de pauvres oripeaux. Puis il se rendit à la ville voisine.

En chemin, il rencontra un paysan avec qui il changea d’habits, car il ne voulait pas attirer l’attention par la richesse de ses vêtements. Arrivé dans la ville, il se rendit chez un droguiste et, moyennant une pièce d’or, lui acheta une petite quantité de certaine poudre dont il connaissait bien les effets.

De retour au palais, il dit à la princesse de quelle façon elle devait agir. Elle se donnerait au magicien qui ferait tout ce qu’il voulait d’elle, mais elle dissimulerait au fond de son vagin la mystérieuse poudre. Lorsque l’enchanteur la prendrait par le moule à gaufres, il ne manquerait pas de se paralyser par la queue. Du reste, la poudre ne devait pas donner la mort au niqueur, mais le plonger immédiatement dans un profond sommeil, même s’il n’en avait que deux ou trois pincées sur le bout du gland.

Toute chose étant réglée, Aladdin se dissimula dans un petit cabinet attenant à la pièce où sa femme devait recevoir le magicien. Cette dernière fit entrer le philtre magique dans son con avec trois doigts, puis avec la main, car à force de se faire défoncer par Aladdin, elle avait la chatte comme une grotte. Le magicien ne tarda pas à venir, les sourcils froncés, car il s’attendait à une nouvelle résistance de la princesse, à des larmes, à des sanglots. Grandes furent sa surprise et sa joie en la trouvant fort radoucie, presque consolée, accueillant son hôte avec une aimable courtoisie, les seins à l’air, les cuisses entrouvertes et la petite bouteille d’huile à graisser la tuyauterie sur un buffet.

Après une conversation animée, dans laquelle le magicien essaya de faire briller tout son esprit, la princesse lui offrit de partager le petit coup de gode qu’elle prenait d’habitude à ce moment de la journée. Il accepta avec ravissement et proposa même de branler la princesse. Lorsqu’il eut la bite comme un bâton de berger, il contraignit la princesse à le sucer, ce qu’elle fit sans rechigner bien qu’il eut un sexe ridicule comparé à celui de son mari. Il voulut l’enculer comme cela était la coutume en ces temps anciens, mais elle lui présenta sa conasse et l’invita à la pénétrer. C’est avec un transport de joie qu’il fila un grand coup de bite à ce con. En achevant de se vider les couilles, comme il avait la tête un peu en arrière, il resta un instant dans cette position ; puis, tout à coup, il tomba à la renverse, comme s’il eût été mort.

Au bruit de sa chute, Aladdin se précipita dans la pièce. Il fit sortir les esclaves puis, fouillant le magicien, il trouva sur lui la précieuse lampe.

— Désormais, dit-il en regardant le talisman, tu ne me quitteras plus, et malheur à qui voudrait s’emparer de toi !

Ensuite, il frotta la lampe en présence de sa femme, à laquelle il ne voulait plus rien cacher.

Le génie apparut.

— Je t’ai appelé, lui dit Aladdin, de la part de la lampe, ta bonne maîtresse, pour que tu reportes ce palais où tu l’as pris. Tu chemineras assez lentement pour qu’il n’y soit pas rendu avant l’heure où tout sommeille dans la ville.

Le génie se retira pour rassembler ses serviteurs. Pendant ce temps, Aladdin, voyant à ses pieds le corps de son ennemi, fut tenté de lui enfoncer un poignard dans le cœur.

— Il l’a plus d’une fois mérité, pensa-t-il, mais le frapper dans son sommeil me répugne.

Alors ayant ouvert la fenêtre, il prit dans ses bras l’homme endormi et le jeta hors du palais.

La princesse poussa un cri.

— Peu nous importe, dit Aladdin, que ce misérable se soit brisé ou non dans sa chute. Assieds-toi près de moi, ma femme bien-aimée. Je puis t’assurer que notre joie sera entière demain matin.

À son réveil, le sultan aperçut le magnifique palais d’Aladdin, rayonnant dans la clarté de l’aurore. Il ne fut pas longtemps avant de revoir sa chère fille qu’il avait crue à jamais perdue et c’est en pleurant de joie qu’elle se jeta dans ses bras. Suivant la recommandation d’Aladdin, elle ne lui parla point de la lampe ; mais, comme elle se reprochait de n’avoir pas deviné qu’une vieille lampe conservée par son époux devait avoir quelque vertu secrète, elle dit à son père qu’une faute commise par elle avait été la cause du terrible danger qu’elle avait couru.

Le sultan voulut bien accepter cette explication ; il était trop heureux pour ne pas s’en contenter. Il embrassa Aladdin avec tendresse, lui rendit toute sa confiance et n’eut jamais à s’en repentir.

Cependant, tout le peuple, ému et joyeux, affluait déjà autour du palais revenu de son mystérieux voyage ; il poussait en l’honneur du prince et de la princesse des acclamations sans fin ; et le sultan, rentré en grâce auprès de ses sujets, fit proclamer une fête de dix jours au son des timbales, des tambours et des trompettes

BARBE-BLEUE
ET BITE EN BOIS

Il était une fois un homme qui avait de belles maisons à la ville et à la campagne, de la vaisselle d’or et d’argent, des meubles en broderie et des carrosses tout dorés ; mais par malheur cet homme avait la barbe bleue et la bite dure comme du bois : cela le rendait si laid et si dangereux, qu’il n’était ni femme ni fille qui ne s’enfuît de devant lui en se protégeant les deux trous.

Une de ses voisines, dame de qualité, avait deux filles parfaitement belles. Il lui en demanda une en mariage et lui laissa le choix de celle qu’elle voudrait lui donner. Elles n’en voulaient point toutes deux, et se le renvoyaient l’une à l’autre, ne pouvant se résoudre à prendre un homme qui eût la barbe bleue et la bite en bois. Ce qui les dégoûtait encore, c’est qu’il avait déjà épousé plusieurs femmes, et qu’on ne savait ce que ces femmes étaient devenues. La Barbe-Bleue, pour faire connaissance, les mena avec leur mère, et trois ou quatre de leurs meilleures amies, et quelques jeunes gens du voisinage, à une de ses maisons de campagne, où on demeura huit jours entiers. Ce n’était que promenades, partouzes et parties de chasse et de pêche, que danses et festins, que fellations, cunnilingus, sodomies, baises à tous les étages : on ne dormait point, et on passait toute la nuit à se faire des malices les uns aux autres ; enfin tout alla si bien que la cadette commença à trouver que le maître du logis n’avait plus la barbe si bleue ni la queue si dure bien qu’elle eût le con et le cul parfaitement détruits par l’engin du bonhomme. Elle se laissa séduire au soixante-septième orgasme. Dès qu’on fut de retour à la ville, le mariage se conclut.

Au bout d’un mois, Barbe-Bleue dit à sa femme qu’il était obligé de faire un voyage en province, de six semaines au moins, pour une affaire de conséquence ; qu’il la priait de se bien divertir pendant son absence, qu’elle fît venir ses bonnes amies, qu’elle les menât à la campagne si elle voulait, que partout elle fît bonne chère. Elle ne voyait pas d’un mauvais œil de pouvoir se reposer le fion qu’elle avait de la taille d’une belle jument maintenant.

— Voilà, lui dit-il, les clefs des deux grands garde-meubles, voilà celles de la vaisselle d’or et des godemichés d’argent qui ne servent pas tous les jours, voilà celles de mes coffres-forts, où sont mon or et mon argent, celles des cassettes où sont mes pierreries, et voilà le passe-partout de tous les appartements. Cette petite clef-ci, c’est la clef du cabinet au bout de la grande galerie de l’appartement bas : ouvrez tout, allez partout, mais pour ce petit cabinet, je vous défends d’y entrer, et je vous le défends de telle sorte que s’il vous arrive de l’ouvrir, il n’y a rien que vous ne deviez attendre de ma colère.

Elle promit d’observer exactement tout ce qui lui venait d’être ordonné ; et lui, après l’avoir embrassée et enfournée une dernière fois, monta dans son carrosse et partit pour son voyage. Les voisines et les bonnes amies n’attendirent pas qu’on les envoyât quérir pour aller chez la jeune mariée, tant elles avaient d’impatience de voir toutes les richesses de sa maison, n’ayant osé y venir pendant que le mari y était, à cause de sa barbe bleue qui leur faisait peur. Les voilà aussitôt à parcourir les chambres, les cabinets, les garde-robes, toutes plus belles et plus riches les unes que les autres. Elles montèrent ensuite aux garde-meubles, où elles ne pouvaient assez admirer le nombre et la beauté des tapisseries, des lits, des sofas, des cabinets, des guéridons, des tables et des miroirs, où l’on se voyait depuis les pieds jusqu’à la tête et dont les bordures, les unes de glaces, les autres d’argent et de vermeil doré, étaient les plus belles et les plus magnifiques qu’on eût jamais vues. Elles regardèrent longtemps le reflet de leurs énormes fesses qu’elles écartaient en riant. Certaines restaient allongées, cuisses largement ouvertes devant les miroirs et se caressaient pour mieux admirer leurs nymphes écarlates. Il était rarissime à l’époque de posséder des glaces de cette dimension, elles voulaient toutes en profiter et jouir de leur insolente beauté. Elles ne cessaient d’exagérer et d’envier le bonheur de leur amie, qui cependant ne se divertissait point à voir toutes ces richesses, à cause de l’impatience qu’elle avait d’aller ouvrir le cabinet de l’appartement bas. Elle fut si pressée de sa curiosité que, sans considérer qu’il était malhonnête de quitter sa compagnie, elle y descendit par un petit escalier dérobé, et avec tant de précipitation, qu’elle pensa se rompre le cou deux ou trois fois. Étant arrivée à la porte du cabinet, elle s’y arrêta quelque temps, songeant à la défense que son mari lui avait faite, et considérant qu’il pourrait lui arriver malheur d’avoir été désobéissante ; mais la tentation était si forte qu’elle ne put la surmonter : elle prit donc la petite clef et ouvrit en tremblant la porte du cabinet. D’abord elle ne vit rien, parce que les fenêtres étaient fermées ; après quelques moments elle commença à voir que le plancher était tout couvert de sperme et de mouille caillée, et que dans ce foutre se miraient les corps de plusieurs femmes mortes en position d’orgasme, la bouche ouverte, les yeux révulsés, la chatte béante, le cul offert (c’étaient toutes les femmes que Barbe-Bleue avait épousées et qui étaient mortes de plaisir l’une après l’autre).

Elle pensa mourir d’horreur et la clef du cabinet qu’elle venait de retirer de la serrure lui tomba de la main.

Après avoir un peu repris ses esprits, elle ramassa la clef, referma la porte, et monta à sa chambre pour se remettre un peu ; mais elle n’en pouvait venir à bout, tant elle était émue. Plusieurs fois elle dut se tripoter la moniche avant de retrouver son calme. Ayant remarqué que la clef du cabinet était tachée de sperme et de mouille, elle l’essuya deux ou trois fois, mais le foutre ne s’en allait point ; elle eut beau la laver et même la frotter avec du sablon et avec du grais, il y demeura toujours du foutre, car la clef était fée, et il n’y avait pas moyen de la nettoyer tout à fait : quand on ôtait le sperme d’un côté, il revenait de l’autre. Barbe-Bleue revint de son voyage dès le soir même et dit qu’il avait reçu des lettres dans le chemin qui lui avaient appris que l’affaire pour laquelle il était parti venait d’être terminée à son avantage. Sa femme fit tout ce qu’elle put pour lui témoigner qu’elle était ravie de son prompt retour. Le lendemain, il lui redemanda les clefs, et elle les lui donna, mais d’une main si tremblante, qu’il devina sans peine tout ce qui s’était passé.

— D’où vient, lui dit-il, que la clef du cabinet n’est point avec les autres ?

— Il faut, dit-elle, que je l’aie laissée là-haut sur ma table.

— Ne manquez pas, dit la Barbe Bleue, de me la donner tantôt.

Après plusieurs remises, il fallut apporter la clef. Barbe-Bleue, l’ayant considérée, dit à sa femme :

— Pourquoi y a-t-il du sperme et de la mouille sur cette clef ?

— Je n’en sais rien, répondit la pauvre femme, plus pâle que la mort.

— Vous n’en savez rien ? reprit Barbe-Bleue, je le sais bien, moi ; vous avez voulu entrer dans le cabinet ! Hé bien, Madame, vous y entrerez, et irez prendre votre place auprès des dames que vous y avez vues.

Elle se jeta aux pieds de son mari, en pleurant et en lui demandant pardon, avec toutes les marques d’un vrai repentir de n’avoir pas été obéissante.

— Baisez-moi jusqu’à l’os, fourrez-moi comme une dinde, cassez-moi les pattes de derrière, déchirez-moi le moule à cigares, mais je vous en supplie, mon bon maître, laissez-moi la vie sauve et je vous sucerai jusqu’à votre mort !

Elle aurait attendri un rocher, belle et affligée comme elle était ; mais Barbe-Bleue Bite-en-Bois avait le cœur plus dur qu’un rocher.

— Il faut mourir en jouissant, Madame, lui dit-il, et tout à l’heure.

— Puisqu’il faut mourir, répondit-elle, en le regardant les yeux baignés de larmes, donnez-moi un peu de temps pour prier Dieu et me préparer la chagatte.

— Je vous donne un quart d’heure, reprit Barbe-Bleue Bite-en-Bois, mais pas un moment davantage.

Lorsqu’elle fut seule, elle appela sa sœur, et lui dit :

— Ma sœur Anne (car elle s’appelait ainsi), monte, je te prie, sur le haut de la tour pour voir si mes frères ne viennent point ; ils m’ont promis qu’ils me viendraient voir aujourd’hui, et si tu les vois, fais-leur signe de se hâter.

La sœur Anne monta sur le haut de la tour, et la pauvre affligée lui criait de temps en temps :

« Anne, ma sœur, ne vois-tu rien venir ? » Et la sœur Anne lui répondait : « Je ne vois rien que le soleil qui poudroie, l’herbe qui verdoie, et mon doigt qui me branloie. »

Cependant Barbe-Bleue Bite-en-Bois, tenant un grand godemiché à sa main, criait de toute sa force à sa femme :

— Descends vite ou je monterai là-haut.

— Encore un moment, s’il vous plaît, lui répondait sa femme ; et aussitôt elle criait tout bas : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? »

Et la sœur Anne répondait : « Je ne vois rien que le soleil qui poudroie, l’herbe qui verdoie, mon doigt qui me branloie et mon con qui mouilloie. »

— Descends donc vite, criait Barbe-Bleue Bite-en-Bois ou je monterai là-haut.

— Je m’en vais, répondait sa femme, et puis elle criait : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? » « Je vois, répondit la sœur Anne, une grosse poussière qui vient de ce côté-ci. » « Sont-ce mes frères ? » « Hélas ! non, ma sœur, c’est un troupeau de moutons. »

— Ne veux-tu pas descendre ? criait Barbe-Bleue Bite-en-Bois.

— Encore un moment, répondait sa femme ; et puis elle criait : « Anne, ma sœur Anne, ne vois-tu rien venir ? » « Je vois, répondit-elle, deux cavaliers qui viennent de ce côté-ci, mais ils sont bien loin encore. »

« Dieu soit loué, s’écria-t-elle un moment après, ce sont nos frères, je leur fais signe tant que je puis de se hâter. »

Barbe-Bleue Bite-en-Bois se mit à crier si fort que toute la maison en trembla. Sa pauvre femme descendit et alla se jeter à ses pieds toute apeurée et toute échevelée.

— Cela ne sert de rien, dit le géant la queue à l’air, il faut mourir de plaisir.

Elle se mit sur les genoux, le cul en majesté, de façon à offrir ses deux orifices à son mari. Il allait la fourrer. La pauvre femme se tournant vers lui, et le regardant avec des yeux mourants, le pria de lui donner un petit moment pour se préparer l’anus.

— Non, non, dit-il, tu vas la prendre à sec…

Dans ce moment, on heurta si fort à la porte que Barbe-Bleue Bite-en-Bois s’arrêta tout court : on ouvrit, et aussitôt on vit entrer deux cavaliers, qui mettant l’épée à la main, coururent droit au monstre. Il reconnut que c’était les frères de sa femme, l’un dragon et l’autre mousquetaire, de sorte qu’il s’enfuit aussitôt pour se sauver ; mais les deux frères le poursuivirent de si près qu’ils l’attrapèrent avant qu’il pût gagner le perron. Ils lui passèrent leur épée au travers du corps et le laissèrent mort. La pauvre femme était presque aussi morte que son mari, et n’avait pas la force de se lever pour embrasser ses frères.

Il se trouva que Barbe-Bleue n’avait point de frères et qu’elle ne trouva jamais personne monté comme l’était son mari : elle dut se satisfaire avec des substituts d’ivoire, mais elle demeura maîtresse de tous les biens.

Elle en employa une grande partie à marier sa sœur Anne avec un jeune gentilhomme, dont elle était aimée depuis longtemps ; une autre partie à acheter des charges de capitaine à ses deux frères. Elle put aussi se payer des dizaines d’amants et resta jeune éternellement, prouvant au monde que l’orgasme est le secret du bonheur et de la longévité.

MORALITÉ

La curiosité malgré tous ses attraits, coûte souvent bien des regrets ; on en voit tous les jours mille exemples paraître.

C’est, n’en déplaise au sexe, un plaisir bien léger ; dès qu’on le prend il cesse d’être, et toujours il coûte trop cher.

AUTRE MORALITÉ

Pour peu qu’on ait l’esprit sensé, et que du monde on sache le grimoire, on voit bientôt que cette histoire est un conte du temps passé : il n’est plus d’époux si terrible et si bien monté, et l’on doit, pour se faire bien enculer, trouver moult bites en bois et sexes en acier.

LE PETIT CHAS
PEU ROND ROUGE

Il était une fois une jeune fille de village, la plus jolie qu’on eût su voir ; sa mère en était folle, et sa mère-grand plus folle encore. Lorsqu’elle était née, on avait remarqué que son sexe était très petit, très allongé et d’un carmin profond. Pour cette raison, on l’avait surnommée « le Petit Chas peu rond rouge », si bien que partout on l’appelait ainsi.

Un jour, sa mère ayant cuit des confitures à la rhubarbe, lui dit :

— Va voir comme se porte ta mère-grand, car on m’a dit qu’elle avait mal au cul quand père-grand l’encule. Porte-lui ce petit pot de beurre à anus et cette confiture à hémorroïdes, ça la soulagera.

Le Petit Chas peu rond rouge partit aussitôt pour aller chez sa mère-grand, qui demeurait dans un autre village. En passant dans un bois, elle rencontra compère le loup, qui eut bien envie de la sauter ; mais il n’osa, à cause de quelques bûcherons qui étaient dans la forêt. Il lui demanda où elle allait ; la pauvre enfant, qui ne savait pas qu’il est dangereux de s’arrêter à écouter un loup quand on a une jupe ras la moule et pas de culotte, lui dit :

— Je vais voir ma mère-grand et lui porter de la confiture avec un petit pot de beurre à anus que ma mère lui envoie pour se soigner la rosette quand père-grand la fout en cul.

— Demeure-t-elle bien loin ? demanda le loup.

— Oh ! oui, dit le Petit Chas peu rond rouge, c’est par-delà le moulin que vous voyez tout là-bas, à la première maison du village.

— Eh bien, dit le loup, je veux l’aller voir aussi, donne-moi un peu de confiture et de beurre, j’ai une petite bite, je pense qu’elle s’en accommodera très bien. Je m’y en vais par ce chemin ici, et toi par ce chemin-là, et nous verrons qui plus tôt y sera.

Le loup se mit à courir de toute sa force par le chemin qui était le plus court, et la jeune fille s’en alla par le chemin le plus long, s’amusant à cueillir des noisettes, à courir après des papillons, et à faire des bouquets des petites fleurs qu’elle rencontrait. Excitée à l’idée de voir s’étirer la quéquette du loup, elle s’arrêta pour se frotter la moniche contre les arbres de la forêt. Plusieurs fois, elle prit un pied d’enfer.

Le loup ne fut pas long à arriver à la maison de la mère-grand ; il heurta : Toc, toc.

— Qui est là ?

— C’est votre petite-fille, le Petit Chas peu rond rouge, dit le loup, en contrefaisant sa voix. Je vous apporte de la confiture de rhubarbe et un petit pot de beurre à fion pour votre anus fragile que ma mère vous envoie.

La bonne mère-grand, qui était dans son lit à cause qu’elle se trouvait un peu mal, lui cria :

— Tire la chevillette, la bobinette cherra.

Le loup tira la chevillette et la porte s’ouvrit. Il se jeta sur la bonne femme, et en moins de rien lui ficha sa pine dans la bouche, car il y avait plus de trois jours qu’il n’avait baisé. Mère-grand fut assez heureuse de constater que le sexe du loup était bien moins énorme que celui de père-grand et c’est avec beaucoup de bonheur qu’elle écarta les cuisses après que le loup se fut rempli les couilles à nouveau. Il la niqua longuement en prenant son temps, puis ils testèrent les vertus de la rhubarbe et du beurre, mais cette fois ce fut le loup qui se prit un manche à balai dans le train arrière. Après qu’il eut hurlé de bonheur et répandu du beurre et de la confiture de rhubarbe partout dans la pièce, la mère-grand, épuisée par trois orgasmes successifs, s’endormit profondément. Il ferma alors la porte, et s’alla coucher dans le lit de la mère-grand, en attendant le Petit Chas peu rond rouge, qui quelque temps après vint heurter à la porte. Toc, toc.

— Qui est là ?

Le Petit Chas peu rond rouge, qui entendit la grosse voix du loup, eut d’abord peur, puis repensa à sa belle quiquette et fut décidée de rentrer. Elle répondit :

— C’est votre petite-fille, le Petit Chas peu rond rouge, qui vous apporte de la confiture et un petit pot de beurre que ma mère vous envoie pour vous soigner l’anus.

Le loup lui cria en adoucissant un peu sa voix :

— Tire la chevillette, la bobinette cherra.

Le Petit Chas peu rond rouge tira la chevillette, et la porte s’ouvrit. Le loup, la voyant entrer, lui dit en se cachant sous la couverture :

— Mets la confiture et le petit pot de beurre sur la huche et viens te coucher avec moi.

La fillette se déshabilla comme elle en avait l’habitude avec sa mère-grand qui adorait lui tripoter le tiroir à biscottes avant de s’endormir. Elle alla se mettre dans le lit, où elle fut bien étonnée de voir comment sa mère-grand était faite en son déshabillé. Elle lui dit :

— Ma mère-grand, que vous avez de grands bras !

— C’est pour mieux t’embrasser, ma fille.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes jambes !

— C’est pour mieux courir, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes oreilles !

— C’est pour mieux écouter, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grands yeux !

— C’est pour mieux voir, mon enfant.

— Ma mère-grand, que vous avez de grandes dents !

— C’est pour mieux te grignoter le clito mon enfant.

Et en disant ces mots, ce méchant loup se jeta sur le Petit Chas peu rond rouge et la gougnotta longuement jusqu’à ce que la jeune fille, qui n’avait jamais été léchée par un loup, criât de plaisir et remerciât le seigneur de lui avoir fait connaitre un tel amant. Puis, à son tour, elle saisit la pine du bel animal pour l’avaler longuement. Au moment où elle se faisait arroser les amygdales, le loup hurla de jouissance réveillant mère-grand qui, voyant les deux salauds dans son lit, sentit la cyprine lui inonder la boîte à calissons. Les deux se jetèrent alors sur la vieille, lui enduisant les orifices de beurre avant de la pénétrer sauvagement avec ce qu’ils trouvaient dans la maison de mère-grand, le manche de la pelle, la chevillette, la bobinette, qui cherra pas mal ce soir-là… Ce fut une merveilleuse fête.

MORALITÉ

On voit ici que des enfants, surtout de jeunes filles belles, bien faites, et gentilles, font très bien d’écouter toutes sortes de gens, et que ce n’est pas chose étrange, s’il en est tant, que le loup nique.

Je dis le loup, car tous les loups ne sont pas de la même sorte ; il en est d’une humeur accorte, sans bruit, sans fiel et sans courroux, qui privés, complaisants et doux, suivent les jeunes demoiselles, jusque dans les maisons, jusque dans les ruelles pour tirer leur coup ; d’autres qui sont chiants et se croient obligés de causer pendant des lustres avant de baiser.

HANSEL ET GRETEL
PAS TROP FAROUCHES

À l’orée d’une grande forêt vivaient dans une maison qui ne possédait qu’une seule pièce, un pauvre bûcheron, sa femme et ses deux grands enfants. Le garçon s’appelait Hansel et la fille Gretel. La famille ne mangeait guère, et les vieux auraient adoré baiser toute la journée vu que le père n’était pas très courageux au travail, pensant plus aux miches de sa femme qu’à aller couper du bois, mais les enfants les gênaient énormément. À chaque fois qu’il s’approchait de madame pour lui coller un rondin dans la cheminée, les deux ados rappliquaient en chantant « Il va la tirer, il va la tirer » ce qui avait pour effet de faire redescendre l’ardeur du père.

Cela faisait deux années que la famine régnait dans le pays et le pain lui-même vint à manquer. Le bûcheron ruminait des idées noires. Une nuit, dans son lit, il dit à sa femme :

— Je n’en peux plus de me branler en cachette dans le cellier à cause de ces deux cons qui nous cassent tous nos coups. Qu’allons-nous faire ?

— Eh bien, mon homme, dit la femme, sais-tu ce que nous allons faire ? Dès l’aube, nous conduirons les enfants au plus profond de la forêt, nous leur allumerons un feu et leur donnerons à chacun un petit morceau de pain. Puis nous irons tirer une crampe derrière un chêne et les laisserons seuls. Ils ne retrouveront plus leur chemin et nous en serons débarrassés.

— Non, femme, dit le bûcheron. Je ne ferai pas cela ! Comment pourrais-je me résoudre à laisser nos enfants tout seuls dans la forêt ! Les bêtes sauvages ne tarderaient pas à les dévorer.

— Oh ! fou, rétorqua-t-elle, tu préfères donc que nous fassions tintin tous les quatre ? Alors, il ne te reste qu’à raboter les planches de nos cercueils, parce que vivre sans tirer c’est la pire chose qui puisse arriver à une femme de bûcheron.

Elle n’eut de cesse qu’il acceptât ce qu’elle proposait.

— Mais j’ai quand même pitié de ces pauvres mioches, dit le bûcheron.

Les deux petits n’avaient pas pu s’endormir tant ils avaient faim. Ils avaient entendu ce que la marâtre disait à leur père. Gretel pleura des larmes amères et dit à son frère :

— C’en est fait de nous

— Du calme, Gretel, dit Hansel. Ne t’en fais pas ; je trouverai un moyen de nous en tirer.

Quand les parents furent endormis, il se leva, enfila ses habits, ouvrit la chatière et se glissa dehors. La lune brillait dans le ciel et les graviers blancs, devant la maison, étincelaient comme des diamants. Hansel se pencha et en mit dans ses poches autant qu’il put. Puis il rentra dans la maison et dit à Gretel :

— Aie confiance, chère petite sœur, et dors tranquille. Dieu ne nous abandonnera pas.

Et lui-même se recoucha.

Quand vint le jour, avant même que le soleil ne se levât, la femme réveilla les deux enfants :

— Debout, paresseux ! Nous allons aller dans la forêt pour y chercher du bois.

Elle leur donna un morceau de pain à chacun et dit :

— Voici pour le repas de midi ; ne mangez pas tout avant, car vous n’aurez rien d’autre.

Comme les poches de Hansel étaient pleines de cailloux, Gretel mit le pain dans son tablier. Puis, ils se mirent tous en route pour la forêt. Au bout de quelque temps, Hansel s’arrêta et regarda en direction de la maison. Et sans cesse, il répétait ce geste. Le père dit :

— Que regardes-tu, Hansel, et pourquoi restes-tu toujours en arrière ? Fais attention à toi et n’oublie pas de marcher !

— Ah ! père, dit Hansel, je regarde mon petit chat blanc qui est perché là-haut sur le toit et je lui dis au revoir.

La femme dit :

— Fou que tu es ! Ce n’est pas le chaton, c’est un reflet de soleil sur la cheminée.

Hansel, en réalité, n’avait pas vu le chat. Mais, à chaque arrêt, il prenait un caillou blanc dans sa poche et le jetait sur le chemin.

Quand ils furent arrivés au milieu de la forêt, le père dit :

— Maintenant, les enfants, ramassez du bois ! Je vais allumer un feu pour que vous n’ayez pas froid.

Hansel et Gretel amassèrent des brindilles au sommet d’une petite colline. Quand on y eut mis le feu et qu’il eut bien pris, la femme dit :

— Couchez-vous auprès de lui, les enfants, et reposez-vous. Nous allons turlupiner près d’ici. Quand nous aurons fini, nous reviendrons vous chercher.

Hansel et Gretel s’assirent auprès du feu et quand vint l’heure du déjeuner, ils mangèrent leur morceau de pain. Ils entendaient retentir des coups et pensaient que leur père fourrait la vieille. Ils allaient pour se foutre de leur gueule, mais ce n’était pas la pine à papa C’était une branche que le bûcheron avait attachée à un arbre mort et que le vent faisait battre de-ci, de-là. Les deux jeunes gens se retrouvèrent vraiment comme deux imbéciles. Ils s’assirent et comme ils étaient fainéants comme leurs parents, les yeux finirent par leur tomber de fatigue et ils s’endormirent. Quand ils se réveillèrent, il faisait nuit noire. Gretel se mit à pleurer :

— Comment ferons-nous pour sortir de la forêt ?

Hansel la consola :

— Attends encore un peu, dit-il, jusqu’à ce que la lune soit levée. Alors, nous retrouverons notre chemin.

Quand la pleine lune brilla dans le ciel, il prit sa sœur par la main et suivit les petits cailloux blancs. Ils étincelaient comme des écus frais battus et indiquaient le chemin. Les enfants marchèrent toute la nuit et, quand le jour se leva, ils atteignirent la maison paternelle. Ils ne frappèrent pas à la porte, mais entrèrent par une fenêtre. Les parents étaient en train de niquer comme ils l’avaient prévu. Le bûcheron avait la tête enfouie entre les immenses fesses de sa femme qui se tenait à quatre pattes et comme cela était son habitude, il avait enfilé son manche de hache bien profond dans le cul gras. Les deux jeunes s’approchèrent sans bruit du couple et s’écrièrent en chœur : « Il va la tirer, il va la tirer ! »

Lorsque la femme entendit cette horrible phrase qui lui avait déjà fait rater pas mal d’orgasmes, elle crut à un cauchemar et quand elle vit que c’étaient Hansel et Gretel, elle hurla :

— Méchants enfants ! Pourquoi avez-vous dormi si longtemps dans la forêt ? Nous pensions que vous ne reviendriez jamais, nous étions très inquiets et papa regardait si vous n’étiez pas au fond de mon joufflu.

Leur père, lui, se réjouit, car il avait le cœur lourd de les avoir laissés seuls dans la forêt.

Peu de temps après, la misère régna de plus belle et les enfants continuèrent de faire chier leurs pauvres parents si bien que la marâtre eut à nouveau la même idée intelligente. Pendant la nuit, elle dit à son mari :

— Il ne nous reste plus rien à manger, une demi-miche seulement, et après, finie la chanson ! Et puis j’ai une de ces envies de me faire ramoner la cheminée. Il faut nous débarrasser des enfants ; nous les conduirons encore plus profond dans la forêt pour qu’ils ne puissent plus retrouver leur chemin ; il n’y a rien d’autre à faire.

Le père avait bien du chagrin. Il songeait : « Il vaudrait mieux partager la dernière bouchée avec les enfants et faire tintin sur la bite à papa. » Mais la femme ne voulut rien entendre. Elle le gourmanda et lui fit mille reproches. Qui a dit « A » doit dire « B ». Comme il avait accepté une première fois, il dut consentir derechef.

Les enfants n’étaient pas encore endormis. Ils avaient tout entendu. Quand les parents furent plongés dans le sommeil, Hansel se leva avec l’intention d’aller ramasser des cailloux comme la fois précédente. Mais la marâtre avait verrouillé la porte et le garçon ne put sortir. Il consola cependant sa petite sœur :

— Ne pleure pas, Gretel, dors tranquille, le bon Dieu nous aidera.

Tôt le matin, la marâtre fit lever les enfants. Elle leur donna un morceau de pain, plus petit encore que l’autre fois. Sur la route de la forêt, Hansel qui n’avait pas lu Le Petit Poucet, l’émietta dans sa poche ; il s’arrêtait souvent pour en jeter un peu sur le sol.

— Hansel, qu’as-tu à t’arrêter et à regarder autour de toi ? dit le père. Va ton chemin !

— Je regarde ma petite colombe, sur le toit, pour lui dire au revoir ! répondit Hansel.

— Fou ! dit la femme. Ce n’est pas la colombe, c’est le soleil qui se joue sur la cheminée.

Hansel, cependant, continuait à semer des miettes de pain le long du chemin.

La marâtre conduisit les enfants au fin fond de la forêt, plus loin qu’ils n’étaient jamais allés. On y refit un grand feu et la femme dit :

— Restez-là, les enfants. Quand vous serez fatigués, vous pourrez dormir un peu. Nous allons couper du bois et, ce soir, quand nous aurons fini, nous viendrons vous chercher.

À midi, Gretel qui était très con partagea son pain avec Hansel qui ne l’était pas moins et qui avait éparpillé le sien le long du chemin. Puis ils dormirent et la soirée passa sans que personne ne revînt auprès d’eux. Ils s’éveillèrent au milieu de la nuit, et Hansel consola sa petite sœur, disant :

— Attends que la lune se lève, Gretel, nous verrons les miettes de pain que j’ai jetées ; elles nous montreront le chemin de la maison.

Quand la lune se leva, ils se mirent en route. Mais de miettes, point. Les mille oiseaux des champs et des bois les avaient mangées. Cette connerie ! Les deux enfants marchèrent toute la nuit et le jour suivant, sans trouver à sortir de la forêt. Ils mouraient de faim, n’ayant à se mettre sous la dent que quelques baies sauvages. Ils étaient si fatigués que leurs jambes ne voulaient plus les porter. Ils se couchèrent au pied d’un arbre et s’endormirent.

Trois jours s’étaient déjà passés depuis qu’ils avaient quitté la maison paternelle. Le bûcheron et la bûcheronne rattrapaient le temps perdu à cause de ces deux saligauds de mômes et s’enfilaient le mieux qu’ils le pouvaient en utilisant de plus tous les engins à jouir que leur offrait leur triste masure. La marâtre adorait se faire reluire avec le manche de la pelle à charbon, tandis que son mari lui broutait le caisson devant la cheminée.

Quant aux enfants, ils continuaient à marcher, s’enfonçant toujours plus avant dans la forêt. Si personne n’allait venir à leur aide, ils ne tarderaient pas à mourir. À midi, ils virent un joli oiseau sur une branche, blanc comme neige. Il chantait si bien que les enfants s’arrêtèrent pour l’écouter. Quand il eut fini, il déploya ses ailes et vola devant eux. Ils le suivirent jusqu’à une énorme femme de plusieurs mètres de haut sur la tête de laquelle le bel oiseau blanc se percha. Quand ils s’en furent approchés tout près, ils virent qu’elle était faite de pain et recouverte de gâteaux. Les seins étaient en sucre.

— Nous allons nous mettre au travail, dit Hansel, et faire un repas béni de Dieu. Je mangerai un morceau du cul ; ça a l’air d’être bon !

Hansel grimpa sur les cuisses de la géante et en arracha un petit morceau pour goûter. Gretel se mit à lécher le bout des nichons. On entendit alors une voix suave et un gémissement de jouissance et de plaisir.

— Langue, langue lèche ! Qui donc ma chattoune lèche ?

Les enfants répondirent :

— C’est le vent, c’est le vent. Ce céleste enfant.

Et ils continuèrent à manger sans se laisser détourner de leur tâche. Hansel, qui trouvait le cul fort bon, en fit tomber un gros morceau par terre et Gretel découpa le clitoris entier, s’assit sur le sol et se mit à manger. La géante écarta les cuisses, porta les mains à son énorme chatte en chocolat et se mit en devoir de se frotter les mouillettes, bousculant les deux ados qui y étaient perchés. Hansel et Gretel eurent si peur qu’ils laissèrent tomber tout ce qu’ils tenaient dans leurs mains. La vieille secoua la tête et dit :

— Eh ! chers enfants, qui vous a conduits ici ? Entrez, venez me chatouiller les miches et toi, ma petite, viens me bouffer le cul. Il ne vous sera fait aucun mal.

Elle les prit tous deux par la main et les fit entrer dans ses orifices humides. Puis après avoir joui une bonne dizaine de fois, elle leur servit un bon repas, du lait et des beignets avec du sucre, des pommes et des noix. Elle prépara ensuite deux petits lits entre ses énormes nibards. Hansel et Gretel s’y couchèrent. Ils se croyaient au Paradis.

Mais l’amitié de la vieille n’était qu’apparente. En réalité, c’était une méchante sorcière à l’affût des enfants. Elle n’avait construit sa chatte en pain et en sucre d’orge que pour les attirer. Quand elle en prenait un, elle le tuait, le faisait cuire pour le rendre bien dur et se l’enfilait dans le fion des heures durant. Pour elle, c’était alors jour de fête. La sorcière avait les yeux rouges et elle ne voyait pas très clair. Mais elle avait un instinct très sûr, comme les bêtes, et sentait venir de loin les êtres humains. Quand Hansel et Gretel s’étaient approchés de sa demeure, elle avait ri méchamment et dit d’une voix mielleuse :

— Ceux-là, je les tiens ! J’ai une de ces envies, moi. Il ne faudra pas qu’ils m’échappent !

À l’aube, avant que les enfants ne se soient éveillés, elle les coinça sous ses énormes seins. Quand elle les vit qui étouffaient si gentiment, avec leurs bonnes joues toutes roses, elle murmura :

— Quelle bonne branlette je vais m’offrir avec ces deux-là !

Elle attrapa Hansel de sa main rêche, le conduisit dans une petite étable et l’y enferma au verrou. Il eut beau crier, cela ne lui servit à rien. La sorcière s’approcha ensuite de Gretel, la secoua pour la réanimer et s’écria :

— Debout, paresseuse ! Va chercher de l’eau et prépare quelque chose de bon à manger pour ton frère. Il est enfermé à l’étable et il faut qu’il engraisse, il n’est pas assez gros pour mon cul. Quand il sera à point, je me le fourrerai dans l’anneau.

Gretel se mit à pleurer, mais cela ne lui servit à rien. Elle fut obligée de faire ce que lui demandait l’ogresse. On prépara pour le pauvre Hansel les plats les plus délicats. Gretel, elle, n’eut droit qu’à des carapaces de crabes. Tous les matins, la vieille se glissait jusqu’à l’écurie et disait :

— Hansel, tends tes doigts, que je voie si tu es déjà assez gras.

Mais Hansel tendait un petit os et la sorcière, qui avait de mauvais yeux, ne s’en rendait pas compte. Elle croyait que c’était vraiment le doigt de Hansel et s’étonnait qu’il n’engraissât point. Quand quatre semaines furent passées, et que l’enfant était toujours aussi maigre, elle perdit patience et décida de ne pas attendre plus longtemps.

— Holà ! Gretel, cria-t-elle, dépêche-toi d’apporter de l’eau. Que Hansel soit gras ou maigre, c’est demain que je le tuerai et me l’enfilerai.

Ah, comme elle pleurait, la pauvre petite, en charriant ses seaux d’eau, comme les larmes coulaient le long de ses joues !

— Dieu bon, aide-nous donc ! s’écria-t-elle. Si seulement les bêtes de la forêt nous avaient dévorés ! Au moins serions-nous morts ensemble !

— Cesse de te lamenter ! dit la vieille ; ça ne te servira à rien !

De bon matin, Gretel fut chargée de remplir la grande marmite d’eau et d’allumer le feu.

— Nous allons d’abord faire une pâte pour qu’il reste bien dur comme une bite géante, dit la sorcière. J’ai déjà fait chauffer le four et préparé ce qu’il faut.

Elle poussa la pauvre Gretel vers le four, d’où sortaient de grandes flammes.

— Faufile-toi dedans ! ordonna-t-elle, et vois s’il est assez chaud pour la cuisson.

Elle avait l’intention de fermer le four quand la petite y serait pour la faire rôtir. Elle voulait se la mettre dans le fion, elle aussi. Mais Gretel devina son projet et répliqua :

— Je ne sais comment faire, comment entre-t-on dans ce four ?

— Petite oie, dit la sorcière, l’ouverture est assez grande, vois, je pourrais y entrer moi-même.

Et elle y passa la tête. Alors Gretel la poussa vivement dans le four, claqua la porte et mit le verrou. La sorcière se mit à hurler épouvantablement. Mais Gretel s’en alla et cette épouvantable sorcière n’eut plus qu’à rôtir.

Gretel, elle, courut aussi vite qu’elle le pouvait chez Hansel. Elle ouvrit la petite étable.

— Hansel, nous sommes libres ! La vieille sorcière est morte !

Hansel bondit hors de sa prison, aussi rapide qu’un oiseau dont on vient d’ouvrir la cage. Comme ils étaient heureux ! Comme ils se prirent par le cou, dansèrent et s’embrassèrent ! N’ayant plus rien à craindre, ils pénétrèrent dans la maison de la sorcière. Dans tous les coins, il y avait des caisses pleines de perles et de diamants.

— C’est encore mieux que mes petits cailloux ! dit Hansel en remplissant ses poches.

Et Gretel ajouta :

— Moi aussi, je veux en rapporter à la maison !

Et elle en mit tant qu’elle put dans son tablier.

— Maintenant, il nous faut partir, dit Hansel, si nous voulons fuir cette forêt ensorcelée.

Au bout de quelques heures, ils arrivèrent sur les bords d’une grande rivière.

— Nous ne pourrons pas la traverser, dit Hansel, je ne vois ni passerelle ni pont.

— On n’y voit aucune barque non plus, dit Gretel. Mais voici un canard blanc. Si je lui demande, il nous aidera à traverser.

Elle cria :

— Petit canard, petit canard,

Nous sommes Hansel et Gretel.

Il n’y a ni barque, ni gué, ni pont,

Fais-nous passer avant qu’il ne soit tard.

Le petit canard s’approcha et Hansel se mit à califourchon sur son dos. Il demanda à sa sœur de prendre place à côté de lui.

— Non, répondit-elle, ce serait trop lourd pour le canard. Nous traverserons l’un après l’autre.

La bonne petite bête les mena ainsi à bon port. Quand ils eurent donc passé l’eau sans dommage, ils s’aperçurent au bout de quelque temps que la forêt leur devenait de plus en plus familière. Finalement, ils virent au loin la maison de leur père. Ils se mirent à courir, se ruèrent dans la chambre de leurs parents et sautèrent au cou de leur père qui était en train de se branler tristement. L’homme n’avait plus eu une seule minute de bonheur depuis qu’il avait abandonné ses enfants dans la forêt et sa femme étant morte d’une hémorragie de l’utérus à force de se faire défoncer la boîte à gants, il passait son temps à se tirer sur la nouille. Gretel secoua son tablier et les perles et les diamants roulèrent à travers la chambre. Hansel en sortit d’autres de ses poches, par poignées. C’en était fini des soucis.

— Regarde papa, toutes les putes que tu vas pouvoir te payer avec cet argent !

Et le pauvre vieux n’en croyait pas ses yeux, tandis que sa queue grossissait à vue d’œil à la pensée de fourrer toutes les garces qui tapinaient au bois.

CENDRILLON,
LA POUFFE À DEUX OVAIRES

Il était une fois un gentilhomme qui épousa en secondes noces une femme, la plus hautaine et la plus fière qu’on eût jamais vue. Elle avait deux filles de son humeur et qui lui ressemblaient en toutes choses. Le mari avait de son côté une jeune fille, mais d’une douceur et d’une bonté sans exemple ; elle tenait cela de sa mère, qui était la meilleure personne du monde. Les noces ne furent pas plus tôt faites, que la belle-mère fit éclater sa mauvaise humeur ; elle ne put souffrir les bonnes qualités de cette jeune enfant qui rendaient ses filles encore plus haïssables. Elle la chargea des plus viles occupations de la maison : c’était elle qui nettoyait la vaisselle, qui frottait la chambre de madame, et celles de mesdemoiselles ses filles ; elle couchait tout au haut de la maison, dans un grenier, sur une méchante paillasse, pendant que ses sœurs étaient dans des chambres parquetées, où elles avaient des lits des plus à la mode, et des miroirs où elles se voyaient depuis les pieds jusqu’à la tête et se branlait à longueur de journée tandis qu’elle n’avait pas même le droit de se laver ni de s’épiler. Sa chatte ressemblait à un champ avant la moisson tandis que ses sœurs étaient rasées de près et que leur minette sentait le printemps. La pauvre enfant souffrait tout avec patience, et n’osait s’en plaindre à son père qui l’aurait grondée, parce que sa femme le gouvernait entièrement.

Lorsqu’elle avait fait son ouvrage, elle s’allait mettre au coin de la cheminée et s’asseoir dans les cendres en se caressant la chagatte avec le tisonnier ce qui faisait qu’on l’appelait communément dans le logis Culcendron. La cadette, qui n’était pas si malhonnête que son aînée, l’appelait Cendrillon ; cependant Cendrillon, avec ses méchants habits, ne laissait pas d’être cent fois plus belle que ses sœurs, quoique vêtues très magnifiquement.

Il arriva que le fils du roi donna un bal partouze comme cela était la mode à l’époque chez les gens de bien, et qu’il en pria toutes les personnes de qualité : nos deux demoiselles en furent aussi priées, car elles faisaient grande figure dans le pays et étaient connues pour leur grandes bouches qui leur permettaient de sucer deux bites à la fois tout en continuant à soutenir une conversation. Les voilà bien aises et bien occupées à choisir les habits et les coiffures qui leur siéraient le mieux, à parfumer leur petites chattes et choyer leurs petits anus ; nouvelle peine pour Cendrillon, car c’était elle qui repassait le linge de ses sœurs et qui godronnait leurs manchettes et épilait les derniers poils qui jonchaient le terrain de jeu des futurs prétendants. On ne parlait que de la manière dont on s’habillerait, des parfums que l’on répandrait pour cacher l’odeur d’urine sèche.

— Moi, dit l’aînée, je mettrai mon habit de velours rouge et ma garniture d’Angleterre.

— Moi, dit la cadette, je n’aurai que ma jupe ordinaire ; mais en récompense, je mettrai mon manteau à fleurs d’or et ma barrière de diamants, qui n’est pas des plus indifférentes.

On envoya quérir la bonne coiffeuse, pour dresser les cornettes à deux rangs, et on fit acheter des mouches de la bonne faiseuse : elles appelèrent Cendrillon pour lui demander son avis, car elle avait le goût bon. Cendrillon les conseilla le mieux du monde, et s’offrit même à les coiffer ; ce qu’elles voulurent bien. En les coiffant, elles lui disaient :

— Cendrillon, serais-tu bien aise d’aller au bal ?

— Hélas, mesdemoiselles, vous vous moquez de moi, ce n’est pas là ce qu’il me faut.

— Tu as raison, on rirait bien si on voyait un Culcendron aller au bal.

Une autre que Cendrillon les aurait coiffées de travers ; mais elle était bonne, et elle les coiffa parfaitement bien. Elles furent transportées de joie. On rompit plus de douze lacets à force de les serrer pour leur rendre la taille plus menue, et elles étaient toujours devant leur miroir. Enfin l’heureux jour arriva, on partit, et Cendrillon les suivit des yeux le plus longtemps qu’elle put ; lorsqu’elle ne les vit plus, elle se mit à pleurer en se caressant la boîte à ouvrage de désespoir. Sa marraine qui la vit tout en pleurs, lui demanda ce qu’elle avait.

— Je voudrais bien… je voudrais bien…

Elle pleurait si fort qu’elle ne put achever. Sa marraine, qui était fée, lui dit :

— Tu voudrais bien aller te faire troncher le vestibule au bal, n’est-ce pas ?

— Hélas oui, dit Cendrillon en soupirant, car elle avait un orgasme à la cendre de cheminée.

— Hé bien, seras-tu bonne fille ? dit sa marraine, je t’y ferai aller.

Elle la mena dans sa chambre, et lui dit :

— Va dans le jardin et apporte-moi une citrouille.

Cendrillon alla aussitôt cueillir la plus belle qu’elle put trouver, et la porta à sa marraine, ne pouvant deviner comment cette citrouille la pourrait faire aller au bal. Sa marraine la creusa, et n’ayant laissé que l’écorce, la frappa de sa baguette, et la citrouille fut aussitôt changée en un beau carrosse tout doré. Ensuite elle alla regarder dans sa souricière, où elle trouva six souris toutes en vie ; elle dit à Cendrillon de lever un peu la trappe de la souricière, et à chaque souris qui sortait, elle lui donnait un coup de baguette, et la souris était aussitôt changée en un beau cheval ; ce qui fit un bel attelage de six chevaux, d’un beau gris de souris pommelé. Comme elle était en peine de quoi elle ferait un cocher :

— Je vais voir, dit Cendrillon, s’il n’y a point quelque rat dans la ratière, nous en ferons un cocher.

— Tu as raison, dit sa marraine, va voir.

Cendrillon lui apporta la ratière, où il y avait trois gros rats. La fée en prit un d’entre les trois, à cause de sa maîtresse barbe, et l’ayant touché, il fut changé en un gros cocher, qui avait une des plus belles moustaches qu’on ait jamais vues. Ensuite elle lui dit :

— Va dans le jardin, tu y trouveras six lézards derrière l’arrosoir, apporte-les-moi.

Elle ne les eut pas plus tôt apportés que la marraine les changea en six laquais, qui montèrent aussitôt derrière le carrosse avec leurs habits chamarrés, et qui s’y tenaient attachés, comme s’ils n’eussent fait autre chose toute leur vie. La fée dit alors à Cendrillon :

— Hé bien, voilà de quoi aller au bal, n’es-tu pas bien aise ?

— Oui, mais est-ce que j’irai comme cela avec mes vilains habits et ma chatte poilue qui pue la mort ?

Sa marraine ne fit que la toucher avec sa baguette, et en même temps les poils de son con tombèrent au sol et de belles lèvres imberbes apparurent aussi lisses qu’un galet de la plage.

— Mets tes doigts dans ta mouillette, lui dit la marraine

Aussitôt Cendrillon enfila bien profond deux doigts dans son moule à gaufrettes.

— Sens-les maintenant, lui dit sa marraine.

Cendrillon porta ses doigts à son nez, le parfum en était fabuleux, on eut dit tous les effluves de la forêt réunis en un seul endroit. Elles firent de même avec le trou de balle, car on disait au village que le prince aimait bien y planter sa bite.

Puis ses habits furent changés en des habits de drap d’or et d’argent tout chamarrés de pierreries ; elle lui donna ensuite une paire de pantoufles de vair, les plus jolies du monde. Quand elle fut ainsi parée, elle monta en carrosse ; mais sa marraine lui recommanda sur toutes choses de ne pas passer minuit, l’avertissant que si elle demeurait au bal un moment davantage, son carrosse redeviendrait citrouille, ses chevaux des souris, ses laquais des lézards, ses vieux habits reprendraient leur première forme, ses poils repousseraient et que son trou du cul puerait comme cent mille diables. Elle promit à sa marraine qu’elle ne manquerait pas de sortir du bal avant minuit.

Elle partit, ne se sentant pas de joie. Le fils du roi, qu’on alla avertir qu’il venait d’arriver une grande princesse qu’on ne connaissait point, courut la recevoir ; il lui donna la main à la descente du carrosse et la mena dans la salle où déjà la compagnie commençait à se tripoter gentiment. Il se fit alors un grand silence ; on cessa de sucer et de peloter tant on était attentifs à contempler les grandes beautés de cette inconnue. On n’entendait que le bruit confus d’une bite qui décule ou d’une langue qui fouille un con. Il se chuchotait ici et là : « Ah, qu’elle est belle, voyons si à poil, elle est aussi bandante ! »

Le roi même, tout vieux qu’il était, ne laissait pas de la regarder et de dire tout bas à la reine qu’il y avait longtemps qu’il n’avait connu une telle érection. La reine constatant le prodige s’assit rapidement sur la tige du vieux monarque. Toutes les dames étaient attentives à considérer sa coiffure et ses habits, pour en avoir dès le lendemain de semblables, pourvu qu’il se trouvât des étoffes assez belles, et des ouvriers assez habiles. Le fils du roi la mit à la place la plus honorable, et ensuite lui demanda de se déshabiller. Lorsqu’elle fut nue, toute la compagnie admira le corps parfait de cette inconnue. Ses seins étaient comme deux obus aux tétons rouge sang dressés vers le ciel, son ventre était plat et musclé et son con parfaitement épilé surprit tout le monde par la perfection de son apparence. On lui demanda de se tourner, ce qu’elle fit de bonne grâce, de se pencher, ce qu’elle fit volontiers, et d’écarter ses fesses. Elle accéda à la demande générale et chacun s’extasia devant cet anus rutilant et la beauté des petites stries qui le dessinaient.

Le prince se mit à genoux devant elle pour lui sentir les trous, il huma devant, il huma derrière et se releva comme enivré de bonheur. Il commença tendrement à lui lécher le bout des seins avec douceur, toute l’assistance regardait avec admiration cette jeune fille ingénue et si belle et la queue du prince qui était à son acmé du désir. Cendrillon n’y tenant plus l’emboucha avec tant de grâce qu’on l’admira encore davantage. On apporta une fort belle collation, dont le jeune prince ne mangea point, tant il était occupé à se faire sucer. Lorsque le gland princier fut gros comme une belle fraise et humide comme la rosée du matin, Cendrillon se tourna, offrant son derrière en majesté à sa Majesté. Le prince ne put résister à l’appel de la rondelle et planta son dard dans le petit trou avec une aisance qui le surprit. Il y était à l’aise, mais en même temps, le fourreau de ce cul majestueux l’enserrait admirablement, de sorte qu’en quelques secondes, il lâcha la purée princière dans un cri d’extase sans pareil.

Puis Cendrillon alla s’asseoir avec ses sœurs qui ne la reconnurent point. Elle avait un peu mal au fion, mais n’en fit rien voir, ce qui étonna fort l’entourage, car tous savait que le prince était monté comme un âne. Cendrillon entendit sonner onze heures trois quarts : elle fit aussitôt une grande révérence à la compagnie, s’habilla et s’en alla le plus vite qu’elle put. Dès qu’elle fut arrivée, elle alla trouver sa marraine, et après l’avoir remerciée, elle lui dit qu’elle souhaiterait bien aller encore le lendemain au bal, parce que le fils du roi l’en avait priée. Comme elle était occupée à raconter à sa marraine tout ce qui s’était passé au bal, les deux sœurs heurtèrent à la porte ; Cendrillon leur alla ouvrir.

— Que vous êtes longtemps à revenir ! leur dit-elle en bâillant et se frottant les yeux, et en s’étendant comme si elle n’eût fait que de se réveiller ; elle n’avait cependant pas eu envie de dormir depuis qu’elles s’étaient quittées.

— Si tu étais venue au bal, lui dit une de ses sœurs, tu ne t’y serais pas ennuyée : il y est venu la plus belle princesse, la plus belle qu’on puisse jamais voir, avec une chatte et un cul à faire pâmer un eunuque, elle nous a fait mille civilités, et elle a donné son anus au prince.

Cendrillon ne se sentait pas de joie : elle leur demanda le nom de cette princesse, mais elles lui répondirent qu’on ne la connaissait pas, que le fils du roi en était fort en peine, et qu’il donnerait toutes choses au monde pour savoir qui elle était. Cendrillon sourit et leur demanda :

— Elle était donc bien belle ? Et comment était sa chatte ? Et son cul ? Mon Dieu, que vous êtes heureuses, ne pourrais-je point la voir ? Hélas ! Mademoiselle Javotte, prêtez-moi votre habit jaune que vous mettez tous les jours.

— Vraiment, dit mademoiselle Javotte, je suis de cet avis. Prêter mon habit à un vilain Culcendron comme cela : il faudrait que je fusse bien folle.

Cendrillon s’attendait à ce refus, et elle en fut bien aise, car elle aurait été grandement embarrassée si sa sœur eût bien voulu lui prêter son habit. Le lendemain, les deux sœurs furent au bal, et Cendrillon aussi, mais encore plus parée que la première fois : elle avait cette fois mis des bas à jarretelles que sa marraine lui avait confectionnés avec des crottes de mouches. Le fils du roi fut toujours auprès d’elle et ne cessa de l’enculer avec beaucoup d’aisance de toute la soirée en lui contant des douceurs ; la jeune demoiselle ne s’ennuyait point à se faire défoncer la turbine à chocolat, et oublia ce que sa marraine lui avait recommandé, de sorte qu’elle entendit sonner le premier coup de minuit, lorsqu’elle ne croyait pas qu’il fût encore onze heures.

Elle se leva prestement et s’enfuit aussi légèrement qu’aurait fait une biche : le prince la suivit, mais il ne put l’attraper. Cendrillon arriva chez elle bien essoufflée, sans carrosse, sans laquais, et avec ses méchants habits, rien ne lui étant resté de toute sa magnificence. Elle n’avait comme tout souvenir que quelques gouttes du sperme princier qui lui coulait de l’anus sur ses cuisses blanches.

On demanda aux gardes de la porte du palais s’ils n’avaient point vu sortir une princesse ; ils dirent qu’ils n’avaient vu sortir personne, qu’une jeune fille fort mal vêtue, et qui avait plus l’air d’une paysanne que d’une demoiselle boitant et marchant les pattes écartées comme si elle s’était pris une bûche de Noël dans le cul. Quand ses deux sœurs revinrent du bal, Cendrillon leur demanda si elles s’étaient encore bien diverties, et si la belle dame y avait été ; elles lui dirent que oui, mais qu’elle s’était enfuie lorsque minuit avait sonné, et si promptement qu’elle avait laissé tomber une petite goutte de sperme de son trou de balle ; que le fils du roi l’avait ramassée, et qu’il n’avait fait que la regarder pendant tout le reste du bal, et qu’assurément il était fort amoureux de la belle personne qui avait lâché ceci. Elles dirent vrai, car peu de jours après, le fils du roi fit publier à son de trompe qu’il épouserait celle dont le rectum serait exactement à la taille de sa bite.

On commença à l’essayer aux princesses, ensuite aux duchesses, et à toute la cour, mais inutilement. Chez certaines, le prince n’entrait pas, chez d’autres, il nageait à l’intérieur. Il vint alors chez les deux sœurs, qui firent tout leur possible pour faire entrer la queue du prince dans leurs culs, mais ce dernier, monté comme un bourrin, n’y arrivait pas malgré ses efforts.

Cendrillon, qui les regardait, sentait son anus qui jouait à la fleur de printemps et s’ouvrait tout doucement. Elle dit en riant :

— Que je voie si elle ne me serait pas bonne…

Ses sœurs se mirent à glousser et à se moquer d’elle. Le prince qui faisait l’essai des trous de balle ayant regardé attentivement Cendrillon, et la trouvant fort belle, dit que cela était juste, et qu’il avait décidé de l’essayer à toutes les filles. Il fit pencher Cendrillon en avant, lui demanda d’écarter les fesses et, approchant la queue de son petit trou, il vit qu’elle y entrait sans peine, et qu’elle y était juste comme de cire. L’étonnement des deux sœurs fut grand, mais plus grand encore quand Cendrillon décula soudainement dans un bruit de chasse d’eau et finit le prince à la bouche, comme il était de coutume dans ce joli royaume. Là-dessus arriva la marraine qui, ayant donné un coup de sa baguette sur les habits de Cendrillon, les fit devenir encore plus magnifiques que tous les autres.

Alors ses deux sœurs la reconnurent pour la belle personne qu’elles avaient vue au bal. Elles se jetèrent à ses pieds pour lui demander pardon de tous les mauvais traitements qu’elles lui avaient fait souffrir. Cendrillon les releva et leur dit, en les embrassant, qu’elle leur pardonnait de bon cœur, et qu’elle les priait de l’aimer bien toujours.

Elle partit avec le jeune prince, parée comme elle l’était : il la trouva encore plus belle que jamais, et peu de jours après, il l’épousa. Cendrillon qui était aussi bonne que belle, fit loger ses deux sœurs au palais, et les maria dès le jour même à deux grands seigneurs de la cour.

MORALITÉ

La beauté pour le sexe est un rare trésor

Et rien ne vaut une femme qui suce ;

Mais ce qu’on nomme bel anus

Est sans prix, et vaut mieux encor.

C’est ce qu’à Cendrillon fit savoir sa marraine,

En la dressant, en l’instruisant,

Tant et si bien qu’elle en fit une reine.

(Car ainsi sur ce conte on va moralisant.)

Belles, ce don vaut mieux que d’être bien coiffées,

Pour engager un cœur pour en venir à bout,

Un bon rectum est le vrai don des fées ;

Sans lui on ne peut rien, avec lui, on peut tout.

AUTRE MORALITÉ

C’est sans doute un grand avantage d’avoir de l’esprit, du courage, de la naissance, du bon sens, et d’autres semblables talents, qu’on reçoit du ciel en partage ; mais vous aurez beau les avoir, pour votre avancement ce seront choses vaines, si vous n’avez, pour les faire valoir, ou des parrains ou des marraines.

LA BELLE AU BOIS DORMANT,
MAIS AU CUL BIEN ÉVEILLÉ 

Il était une fois un roi et une reine qui étaient si fâchés de n’avoir point d’enfants, si fâchés qu’on ne saurait dire. Ils allèrent à toutes les eaux du monde ; vœux, pèlerinages, menues dévotions, tout fut mis en œuvre, et rien n’y faisait. Enfin, après qu’un simple paysan leur eut expliqué que pour avoir des enfants il ne fallait pas mettre la zézette dans le trou du caca, la reine devint grosse, et accoucha d’une fille : on fit un beau baptême ; on donna pour marraines à la petite princesse toutes les fées qu’on pût trouver dans le pays (il s’en trouva sept), afin que chacune d’elles lui faisant un don, comme c’était la coutume des fées en ce temps-là, la princesse eût par ce moyen toutes les perfections imaginables. Après les cérémonies du baptême toute la compagnie revint au palais du roi, où il y avait un grand festin pour les fées. On mit devant chacune d’elles un couvert magnifique, avec un étui d’or massif, où il y avait une cuillère, une fourchette, et un couteau de fin or garni de diamants et de rubis.

Mais comme chacun prenait sa place à table, on vit entrer une vieille fée qu’on n’avait point priée parce qu’il y avait plus de cinquante ans qu’elle n’était sortie d’une tour et qu’on la croyait morte, ou enchantée. Le roi lui fit donner un couvert, mais il n’y eut pas moyen de lui donner un étui d’or massif, comme aux autres, parce que l’on n’en avait fait faire que sept pour les sept fées. La vieille crut qu’on la méprisait, et grommela quelques menaces entre ses dents. Une des jeunes fées qui se trouva auprès d’elle l’entendit, et jugeant qu’elle pourrait donner quelque fâcheux don à la petite princesse, alla dès qu’on fut sorti de table se cacher derrière la tapisserie, afin de parler la dernière, et de pouvoir réparer autant qu’il lui serait possible le mal que la vieille aurait fait. Cependant les fées commencèrent à faire leurs dons à la princesse. La plus jeune donna pour don qu’elle serait la plus belle personne du monde, celle d’après qu’elle aurait un cul comme une basilique, la troisième qu’elle aurait une petite chatte admirable et ajustée à l’amour, la quatrième qu’elle sucerait parfaitement bien, la cinquième qu’elle caresserait les pénis comme personne et la sixième qu’elle se branlerait de toutes sortes d’instruments dans la dernière perfection. Le rang de la vieille fée étant venu, elle dit, en branlant la tête encore plus de dépit que de vieillesse, que la princesse se caresserait un jour avec un godemiché trop gros, qu’elle jouirait trop fort, et qu’elle en mourrait. Ce terrible don fit frémir toute la compagnie, et il n’y eut personne qui ne pleurât.

Dans ce moment, la jeune fée sortit de derrière la tapisserie, et dit tout haut ces paroles :

— Rassurez-vous, roi et reine, votre fille n’en mourra pas ; il est vrai que je n’ai pas assez de puissance pour défaire entièrement ce que mon ancienne a fait. La princesse se branlera bien avec un gode trop gros qui lui ramonera les ovaires, et elle aura un orgasme de ouf ; mais au lieu d’en mourir, elle tombera seulement dans un profond sommeil qui durera cent ans, au bout desquels le fils d’un roi viendra la réveiller en lui gougnottant la pêche melba.

Le roi, pour tâcher d’éviter le malheur annoncé par la vieille, fit publier aussitôt un édit par lequel il défendait à toutes personnes de se branler avec un olisbos, ou d’avoir des godes chez soi sous peine de la vie. Au bout de quinze ou seize ans, il arriva que la jeune princesse courant un jour dans le château, et montant de chambre en chambre, alla jusqu’au haut d’un donjon dans un petit galetas, où une bonne vieille était seule à se faire reluire la fente. Cette bonne femme n’avait point ouï parler des défenses que le roi avait faites de se branler au gode.

— Que faites-vous là, ma bonne femme ? dit la princesse.

— Je me masturbe le roudoudou, ma belle enfant, lui répondit la vieille qui ne la connaissait pas.

— Ah ! que cela est intéressant et me donne envie d’essayer, reprit la princesse, comment faites-vous ?

— Bah, je m’enfile l’outil dans la tirelire et je fais papa-maman, dit la vieille.

— Donnez-moi que je voie si j’en ferais bien autant.

Elle n’eut pas plus tôt enfilé le godemiché dans sa connasse que, comme elle était fort vive, un peu étourdie, et que d’ailleurs l’arrêt des fées l’ordonnait ainsi, elle y alla trop fort jusqu’à se réveiller les trompes, et tomba évanouie. La bonne vieille, bien embarrassée, cria au secours : on vint de tous côtés, on jeta de l’eau au visage de la princesse, on la délaça, on lui frappa dans les mains, on lui frotta les tempes avec de l’eau de la reine de Hongrie, on lui titilla la pastille avec une langue de chien, mais rien ne la faisait revenir. Alors, le roi, qui était monté au bruit, se souvint de la prédiction des fées, et jugeant bien qu’il fallait que cela arrivât, puisque les fées l’avaient dit, fit mettre la princesse dans le plus bel appartement du palais, sur un lit en broderies d’or et d’argent. On eût dit un Ange tant elle était belle. Car son évanouissement n’avait pas ôté les couleurs vives de son teint : ses joues étaient incarnates et ses lèvres comme du corail, ses seins tendus comme de jolis fruits et sa figue joliment fendue ; elle avait seulement les yeux fermés, mais on l’entendait respirer doucement, ce qui faisait voir qu’elle n’était pas morte.

Le roi ordonna qu’on la laissât dormir en repos jusqu’à ce que son heure de se réveiller fût venue. La bonne fée qui lui avait sauvé la vie en la condamnant à dormir cent ans était dans le royaume de Mataquin, à douze mille lieues de là, lorsque l’accident arriva à la princesse ; mais elle en fut avertie en un instant par un nain qui avait des bottes de sept lieues (c’était des bottes avec lesquelles on faisait sept lieues d’une seule enjambée). La fée partit aussitôt et on la vit au bout d’une heure arriver dans un chariot tout de feu, traîné par des dragons. Le roi lui alla présenter la main à la descente du chariot. Elle approuva tout ce qu’il avait fait ; mais comme elle était grandement prévoyante, elle pensa que quand la princesse viendrait à se réveiller, elle serait bien embarrassée toute seule dans ce vieux château : voici ce qu’elle fit.

Elle toucha de sa baguette tout ce qui était dans ce château (hors le roi et la reine), gouvernantes, filles d’honneur, femmes de chambre, gentilshommes, officiers, maîtres d’hôtel, cuisiniers, marmitons, galopins, gardes suisses, pages, valets de pied ; elle toucha aussi tous les chevaux qui étaient dans les écuries, avec les palefreniers, les gros mâtins de basse-cour et la petite pouffe, petite chienne de la princesse, qui était auprès d’elle sur son lit. Dès qu’elle les eut touchés, ils s’endormirent tous, pour ne se réveiller qu’en même temps que leur maîtresse, afin d’être tout prêts à la servir quand elle en aurait besoin ; les broches mêmes qui étaient au feu toutes pleines de perdrix et de faisans s’endormirent, et le feu aussi. Tout cela se fit en un moment ; les fées n’étaient pas longues à leur besogne. Alors le roi et la reine, après avoir baisé leur chère enfant sans qu’elle s’éveillât, sortirent du château, et firent publier des défenses à qui que ce soit d’en approcher. Ces défenses n’étaient pas nécessaires, car il crût dans un quart d’heure tout autour du parc une si grande quantité de grands arbres et de petits, de ronces et d’épines entrelacées les unes dans les autres, que bête ni homme n’y aurait pu passer : en sorte qu’on ne voyait plus que le haut des tours du château, encore n’était-ce que de bien loin. On ne douta point que la fée n’eût encore fait là un tour de son métier afin que la princesse, pendant qu’elle dormirait, n’eût rien à craindre des curieux.

Au bout de cent ans, le fils du roi qui régnait alors, et qui était d’une autre famille que la princesse endormie, étant allé à la chasse de ce côté-là, demanda ce que c’était que ces tours qu’il voyait au-dessus d’un grand bois fort épais ; chacun lui répondit selon qu’il en avait ouï parler. Les uns disaient que c’était un vieux château où il revenait des esprits ; les autres que tous les sorciers de la contrée y faisaient leur sabbat. La plus commune opinion était qu’un ogre y demeurait et que là il emportait tous les passants et passantes qu’il pouvait attraper, pour les pouvoir fourrer à son aise, et sans qu’on le pût suivre, ayant seul le pouvoir de se faire un passage au travers du bois.

Le prince ne savait qu’en croire, mais cette histoire d’ogre lui plaisait bien car il ne rechignait pas à se faire démonter l’abat-jour, lorsqu’un vieux paysan prit la parole, et lui dit :

— Mon prince, il y a plus de cinquante ans que j’ai ouï dire à mon père qu’il y avait dans ce château une princesse, la plus belle du monde, avec des nichons énormes et une chatte merveilleuse ; qu’elle y devait dormir cent ans, et qu’elle serait réveillée par le fils d’un roi, à qui elle était réservée.

Le jeune prince, à ce discours, se sentit tout de feu ; il avait une gaule énorme et s’imagina tirer la princesse endormie pendant que l’ogre lui déchirerait la pièce de cent sous. Il crut sans balancer qu’il mettrait fin à une si belle aventure et poussé par l’amour, l’envie de fourrer et par la gloire, il résolut de voir sur-le-champ ce qui en était. À peine s’avança-t-il vers le bois que tous ces grands arbres, ces ronces et ces épines s’écartèrent d’elles-mêmes pour le laisser passer : il marcha vers le château qu’il voyait au bout d’une grande avenue où il entra, et ce qui le surprit un peu c’est qu’il vit que personne de ses gens ne l’avait pu suivre, parce que les arbres s’étaient rapprochés dès qu’il était passé. Il ne laissa pas de continuer son chemin : un prince jeune et amoureux est toujours vaillant quand il a le gourdin. Il entra dans une grande avant-cour où tout ce qu’il vit d’abord était capable de le glacer de crainte : c’était un silence affreux, l’image de la mort s’y présentait partout, et ce n’était que des corps étendus d’hommes et d’animaux, qui paraissaient sans vie.

Il reconnut pourtant bien au nez bourgeonné et à la face vermeille des Suisses qu’ils n’étaient qu’endormis et leurs tasses où il y avait encore quelques gouttes de vin montraient assez qu’ils s’étaient endormis en buvant. Il passa une grande cour pavée de marbre, il monta l’escalier et il entra dans la salle des gardes qui étaient rangés en haie, l’arme sur l’épaule et ronflant de leur mieux.

Il traversa plusieurs chambres pleines de gentilshommes et de dames, dormant tous les uns sur les autres, s’enfilant depuis un siècle sans aboutir. Il entra ensuite dans une chambre toute dorée, et il vit sur un lit, dont les rideaux étaient ouverts de tous côtés, le plus beau spectacle qu’il eût jamais vu : une princesse qui paraissait avoir quinze ou seize ans, les seins majestueux, le sexe parfaitement dessiné et dont l’éclat resplendissant avait quelque chose de lumineux et de divin. Il s’approcha en tremblant et en admirant, et se mit à genoux auprès d’elle. Il lui caressa les tétons puis, comme il était écrit dans le grand livre des fées, il lui gamahucha longuement la minette.

Alors, comme la fin de l’enchantement était venue, la princesse s’éveilla dans un orgasme géant et eut immédiatement envie de faire dégorger le poireau du prince, ce qu’elle fit ; et, le regardant avec des yeux plus tendres qu’une première vue ne semblait le permettre :

— Est-ce vous, mon prince ? lui dit-elle, la bouche pleine de sperme. Vous vous êtes bien fait attendre.

Le prince, charmé de ces paroles, et plus encore de la manière dont il avait été pompé, ne savait comment lui témoigner sa joie et sa reconnaissance ; il l’assura qu’il l’aimait plus que lui-même, qu’il lui ferait des trucs de fous tous les jours et qu’elle reluirait tous les matins Ses discours furent mal rangés ; ils en plurent davantage ; peu d’éloquence, beaucoup d’amour. Il était plus embarrassé qu’elle, et l’on ne doit pas s’en étonner ; elle avait eu le temps de songer à ce qu’elle aurait à lui dire, car il y a apparence (l’histoire n’en dit pourtant rien) que la bonne fée, pendant un si long sommeil, lui avait procuré le plaisir des songes agréables et érotiques de sorte qu’elle avait la chagatte terriblement humide à son réveil comme toutes les femmes du palais. Enfin, il y avait quatre heures qu’ils se parlaient, et ils ne s’étaient pas encore dits la moitié des choses qu’ils avaient à se dire.

Cependant, tout le palais s’était réveillé avec la princesse, chacun songeait à faire sa charge, et comme ils n’avaient pas baisé de cent ans, tous avaient une furieuse envie de prendre ou de se faire prendre. Le palais se transforma en quelques minutes en une gigantesque salle de partouze. Partout en s’enfilait, on se léchait, on se suçait. On voyait au sol des litres de foutre gras et de sperme épais, ça geignait, ahanait, gueulait, jouissait dans tous les coins. Puis, après deux heures de ce régime, chacune et chacun se mit au service de la princesse, elle-même rassasiée d’amour. Tous mouraient de faim ; la dame d’honneur, pressée comme les autres, s’impatienta, et dit tout haut à la princesse que la viande était servie. Le prince aida à la princesse à se lever ; elle était tout habillée et fort magnifiquement, mais il se garda bien de lui dire qu’elle était habillée comme sa mère-grand et qu’elle avait un collet monté, elle n’en était pas moins belle. Ils passèrent dans un salon de miroirs et y soupèrent, servis par les officiers de la princesse ; les violons et les hautbois jouèrent de vieilles pièces, mais excellentes, quoiqu’il y eût près de cent ans qu’on ne les jouât plus ; et après souper, sans perdre de temps, le grand aumônier maria les deux tourtereaux dans la chapelle du château et la dame d’honneur leur tira le rideau ; ils dormirent peu, la princesse n’en avait pas envie. Maintenant qu’elle avait goûté à la langue du prince, elle exigea mille gamahuchages savants sur son cul et sur son con. Elle n’était jamais lasse, à peine le prince avait-il craché la sauce qu’elle lui redemandait une tournée.

Le prince, exténué, la bite pendante, la quitta dès le matin pour retourner à la ville où son père devait être en peine de lui. Le prince lui dit qu’en chassant il s’était perdu dans la forêt, et qu’il avait couché dans la hutte d’un charbonnier qui lui avait fait manger du pain noir et du fromage. Le roi son père, qui était bon homme, le crut, mais sa mère n’en fut pas bien persuadée, et voyant qu’il allait presque tous les jours à la chasse, et qu’il avait toujours une raison en main pour s’excuser, quand il avait couché deux ou trois nuits dehors, elle ne douta plus qu’il n’eût quelque amourette : car il vécut avec la princesse plus de deux ans entiers et en eut deux enfants, dont le premier qui fut une fille, fut nommée l’Aurore, et le second un fils, qu’on nomma le Jour, parce qu’il paraissait encore plus beau que sa sœur.

La reine dit plusieurs fois à son fils, pour le faire expliquer, qu’il fallait se contenter dans la vie, mais il n’osa jamais se fier à elle de son secret ; il la craignait quoiqu’il l’aimât, car elle était de race ogresse, et le roi ne l’avait épousée qu’à cause de ses grands biens ; on disait même tout bas à la cour qu’elle avait les inclinations des ogres et qu’en voyant passer de petits enfants, elle avait toutes les peines du monde à se retenir de se jeter sur eux pour les tripoter : ainsi le prince ne voulut jamais rien dire.

Mais quand le roi fut mort, ce qui arriva au bout de deux ans, et qu’il se vit maître, il déclara publiquement son mariage, et alla en grande cérémonie quérir la reine sa femme dans son château. On lui fit une entrée magnifique dans la ville Capitale, où elle entra au milieu de ses deux enfants.

Quelque temps après, le roi alla faire la guerre à l’empereur Cantalabutte son voisin. Il laissa la régence du royaume à la reine sa mère, et lui recommanda sa femme et ses enfants : il devait être à la guerre tout l’été, et dès qu’il fut parti, la reine mère envoya sa bru et ses enfants à une maison de campagne dans les bois, pour pouvoir plus aisément assouvir son horrible envie. Elle y alla quelques jours après, et dit un soir à son maître d’hôtel :

— Je veux me taper demain à mon coucher la petite Aurore.

— Ah ! Madame, dit le maître d’hôtel.

— Je le veux, dit la reine (et elle le dit d’un ton d’ogresse qui a envie de tripoter de la chair fraîche).

Ce pauvre homme voyant bien qu’il ne fallait pas se jouer à une ogresse, monta à la chambre de la petite Aurore : elle avait pour lors quatre ans, et vint en sautant et riant se jeter à son col, et lui demander « du bon du bon ». Il se mit à pleurer et il alla dans la basse-cour pour ramener un petit agneau, et il lui fit un si beau maquillage que sa maîtresse l’ogresse l’assura qu’elle n’avait jamais rien vu de si beau. Après en avoir fait son affaire, elle demanda à ce que l’on tue l’enfant. Le maître d’hôtel avait emporté en même temps la petite Aurore et l’avait donnée à sa femme pour la cacher dans le logement qu’elle avait au fond de la basse-cour.

Huit jours après, la méchante reine dit à son maître d’hôtel :

— Je veux essayer le petit Jour.

Il ne répliqua pas, résolu de la tromper comme l’autre fois ; il alla chercher le petit Jour et le trouva avec un petit fleuret à la main, dont il faisait des armes avec un gros singe ; il n’avait pourtant que trois ans. Il le porta à sa femme qui le cacha avec la petite Aurore et donna à la place du petit Jour un petit chevreau fort tendre, que l’ogresse trouva admirablement bien monté pour un petit.

Cela était fort bien allé jusque-là ; mais un soir, cette méchante reine dit au maître d’hôtel :

— Je veux me farcir la reine.

Ce fut alors que le pauvre maître d’hôtel désespéra de la pouvoir encore tromper. La jeune reine avait vingt ans passés, sans compter les cent ans qu’elle avait dormi : sa peau était un peu dure, quoique belle et blanche ; et le moyen de trouver dans la ménagerie une bête aussi dure que cela ? Il prit la résolution, pour sauver sa vie, de couper la gorge de la reine, et monta dans sa chambre le poignard à la main, dans l’intention de n’en pas faire à deux fois. Il ne voulut pourtant point la surprendre, et il lui dit avec beaucoup de respect l’ordre qu’il avait reçu de la reine mère.

— Faites votre devoir, lui dit-elle, exécutez l’ordre qu’on vous a donné, je n’ai jamais léché une ogresse, ce sera l’occasion, et puis après j’irai retrouver aux cieux mes enfants, mes pauvres enfants que j’ai tant aimés.

Car elle les croyait morts depuis qu’on les avait enlevés sans lui rien dire.

— Non, non, Madame, lui répondit le pauvre maître d’hôtel tout attendri, vous ne mourrez point, nous trouverons une solution, et vous reverrez tantôt vos chers enfants, mais ce sera chez moi où je les ai cachés, et je tromperai encore la reine, en lui butant une jeune biche en votre place.

Il la mena aussitôt à la chambre de la reine : la vieille était nue sur son lit, les cuisses largement ouvertes. Elle n’était plus du premier âge, mais encore très bien conservée et la jeune princesse ressentit une réelle émotion en la voyant. Elle s’approcha timidement et se coucha à côté de sa belle-mère qui avait déjà un doigt actif sur son petit bouton.

— Goûte, goûte mon sexe de reine, petite ingénue, dit la reine, et la Belle au bois dormant ne put refuser.

Elle se pencha et fit sur la fleur de sa partenaire ce qu’elle aurait voulu qu’on lui fît à elle-même, du mieux qu’elle le put et elle sentit l’autre se tendre et sursauter de bonheur tandis qu’elle sentait un doigt royal s’introduire dans son anus avec force et ténacité. Les deux femmes jouirent ensemble et ne se quittèrent plus de la journée. La princesse en aurait presque oublié ses deux marmots qui se languissaient de leur maman. La vieille ogresse décida néanmoins de bouffer sa jeune amante et demanda à son maître d’hôtel de lui en faire un beau rôti. Cette fois, il alla accommoder une biche, que la reine mangea à son souper, avec le même appétit que si c’eût été la jeune reine. Elle était bien contente de sa cruauté, et elle se préparait à dire au roi, à son retour, que les loups enragés avaient mangé la reine sa femme et ses deux enfants.

Un soir qu’elle rôdait à son ordinaire dans les cours et basses-cours du château pour y halener quelque viande fraîche, elle entendit dans une salle basse le petit Jour qui pleurait, parce que la reine sa mère le voulait faire fouetter, à cause qu’il avait été méchant, et elle entendit aussi la petite Aurore qui demandait pardon pour son frère. L’ogresse reconnut la voix de la reine et de ses enfants, et furieuse d’avoir été trompée, elle commanda dès le lendemain au matin, avec une voix épouvantable qui faisait trembler tout le monde, qu’on apportât au milieu de la cour une grande cuve, qu’elle fit remplir de crapauds, de vipères, de couleuvres et de serpents, pour y faire jeter la reine et ses enfants, le maître d’hôtel, sa femme et sa servante : elle avait donné l’ordre de les amener les mains liées derrière le dos. Ils étaient là et les bourreaux se préparaient à les jeter dans la cuve, lorsque le roi, qu’on n’attendait pas si tôt, entra dans la cour à cheval ; il était venu en poste, et demanda tout étonné ce que voulait dire cet horrible spectacle. Personne n’osait l’en instruire quand l’ogresse, enragée de voir ce qu’elle voyait, se jeta elle-même la tête la première dans la cuve, et fut dévorée en un instant par les vilaines bêtes qu’elle y avait fait mettre. Le roi ne manqua pas d’en être fâché : elle était sa mère ! Mais il s’en consola bientôt avec sa belle femme et ses enfants.

MORALITÉ

Attendre quelque temps pour avoir un époux, riche, bien fait, galant, doux et monté comme un bouc, la chose est assez naturelle, mais l’attendre cent ans, et toujours en dormant, on ne trouve plus de femelle qui dormît si tranquillement.

La fable semble encore vouloir nous faire entendre que souvent de l’hymen les agréables nœuds, pour être différés, n’en sont pas moins heureux, et qu’on ne perd rien pour attendre ; mais le sexe avec tant d’ardeur aspire à la foi conjugale, que je n’ai pas la force ni le cœur de lui prêcher cette morale.

LE PETIT POUSSAIT,
SA MÈRE TIRAIT

Il était une fois un bûcheron et une bûcheronne qui avaient sept enfants, tous garçons ; l’aîné n’avait que dix-huit ans, et le plus jeune n’en avait que quinze.

On s’étonnera que le bûcheron ait eu tant d’enfants en si peu de temps ; mais c’est que sa femme, qui était une véritable nymphomane, allait vite en besogne, ne supportant pas le retour de couches et n’en faisait pas moins de trois à la fois.

Ils étaient fort pauvres, et leurs sept enfants les incommodaient beaucoup, parce qu’aucun d’eux ne pouvait encore gagner sa vie, vu que c’étaient de grosses feignasses qui passaient leur temps à se branler plutôt qu’à travailler. Ce qui les chagrinait encore, c’est que le plus jeune était fort délicat et ne disait mot, prenant pour bêtise ce qui était une marque de la bonté de son esprit. En un mot, il était naze !

Il était fort petit et, quand il vint au monde, il n’était guère plus gros que le pouce, ce qui fit qu’on l’appela le petit Poucet. On aurait pu l’appeler le petit Bitet, mais pour des raisons de commodités on l’appela le petit Poucet. Outre qu’on lui marchait souvent sur la gueule, le pauvre enfant était le souffre-douleur de la maison, et on lui donnait toujours tort. Cependant, il était le plus fin et le plus avisé de tous ses frères et, s’il parlait peu, il écoutait beaucoup. Il vint une année très fâcheuse, et la famine fut si grande que ces pauvres gens résolurent de se défaire de leurs enfants comme c’était de coutume à l’époque.

Un soir que ses enfants étaient couchés en train de se tirer sur la nouille les uns les autres, et que le bûcheron se faisait masser le poireau auprès du feu par sa femme, il lui dit, le cœur serré de douleur :

— Tu vois bien que nous ne pouvons plus nourrir nos enfants ; je ne saurais les voir mourir de faim devant mes yeux, je préfère qu’ils crèvent, bouffés par les bêtes sauvages et que l’on s’en tire tous les deux. Je suis résolu de les mener perdre demain au bois, ce qui sera bien aisé car, tandis qu’ils s’amuseront à se tripoter la quéquette, nous n’aurons qu’à nous enfuir sans qu’ils nous voient.

— Ah ! s’écria la bûcheronne, pourrais-tu toi-même mener perdre tes enfants ?

Son mari avait beau lui représenter leur grande pauvreté, elle ne pouvait y consentir ; elle était pauvre, mais elle était leur mère. Cependant, ayant considéré quelle douleur ce lui serait de les voir mourir de faim, elle y consentit, préférant les savoir mourant tous seuls dans la forêt comme des bêtes. Elle alla se coucher en pleurant, mais très vite elle se rendit compte que les larmes sur ses doigts l’aidaient à se défoncer le petit trou qu’elle avait particulièrement serré. Elle pleura plus encore et put ainsi se doigter l’anus toute la nuit tandis que son bûcheron dormait paisiblement à l’idée de ne bientôt plus être dérangé par ses mômes.

Le petit Poucet ayant entendu de dedans son lit qu’ils parlaient d’affaires, il s’était levé doucement et s’était glissé sous l’escabelle de son père, pour les écouter sans être vu. Le petit Poucet, en plus d’être mal foutu et un peu con, était le plus vicieux de tous les frères et il ne détestait pas regarder ses parents faire l’amour. Lorsqu’il eut tout ouï, il alla se recoucher et ne dormit point du reste de la nuit, excité comme un gros dégueulasse et songeant à ce qu’il avait à faire.

Il se leva de bon matin, la bite dans les chausses à force d’avoir joué avec, et alla néanmoins au bord d’un ruisseau où il emplit ses poches de petits cailloux blancs, et ensuite revint à la maison. On partit et le petit Poucet ne découvrit rien de tout ce qu’il savait à ses frères. Ils allèrent dans une forêt fort épaisse, où à dix pas de distance, on ne se voyait pas l’un l’autre. Le bûcheron se mit à couper du bois, et ses enfants à jouer à celui qui avait la plus longue et pissait le plus loin comme d’habitude.

À ce petit jeu, c’est toujours le petit Poucet qui gagnait car, bien qu’il fût petit, son sexe était démesuré et battait bien des braquemards de grands et forts bûcherons de la campagne environnante. Le père et la mère, les voyant occupés à se polir le chinois, s’éloignèrent d’eux insensiblement, et puis s’enfuirent tout à coup par un petit sentier détourné, bien fiers de leur ruse et rigolant à gorge déployée.

— Ah, dit la bûcheronne, ils ne sont pas prêts de nous retrouver, cons comme ils sont !

— Oui, répondit le bûcheron, hilare, j’ai une côte de bœuf qui nous attend à la maison ! Et pas besoin de partager cette fois…

— Tout pour notre gueule, répétèrent-ils en chantant

Lorsque les enfants se virent seuls, après en avoir profité pour sodomiser le petit Poucet qui décidément servait toujours de tête de Turc, ils se mirent à crier et à pleurer de toute leur force en se rendant compte qu’ils allaient crever la dalle.

Le petit Poucet les laissait chouiner, sachant bien par où il reviendrait à la maison, car en marchant il avait laissé tomber le long du chemin les petits cailloux blancs qu’il avait dans ses poches. Il leur dit donc :

— Ne craignez point, mes frères ; mon père et ma mère nous ont laissés ici, mais je vous ramènerai bien au logis : suivez-moi seulement.

Tous rechignèrent, car ils avaient encore envie de jouer à touche-zizi ! Le petit Poucet accepta à contrecœur !

— Bon, une fois alors, j’ai le cul en compote, moi, avec vos conneries.

Tous se jetèrent sur lui puis, après avoir fait leur affaire, ils le suivirent et il les mena jusqu’à leur maison, par le même chemin qu’ils étaient venus dans la forêt. Ils n’osèrent d’abord entrer, mais ils se mirent tous contre la porte, pour écouter ce que disaient leur père et leur mère.

Dans le moment que le bûcheron et la bûcheronne arrivèrent chez eux, le seigneur du village leur envoya dix écus, qu’il leur devait d’il y avait longtemps et dont ils n’espéraient plus rien.

Cela leur redonna la vie, car les pauvres gens mouraient de faim. Le bûcheron envoya sur l’heure sa femme au sex-shop pour acheter du nouveau matériel et chez le marchand de vin pour y quérir une bouteille de champagne. Comme il y avait longtemps qu’elle n’avait joué avec des godemichés, ce fut une fête inouïe, elle acheta trois fois plus de champagne qu’il n’en fallait pour tous les deux. Lorsqu’ils furent rassasiés d’alcool, de bidoche saignante et de sexe torride, la bûcheronne dit :

— Hélas ! où sont maintenant nos pauvres enfants ? Ils feraient bonne chère de ce qui nous reste là. Mais aussi, Guillaume, c’est toi qui les as voulu perdre ; j’avais bien dit que nous nous en repentirions. Que font-ils maintenant dans cette forêt ? Hélas ! mon Dieu, les loups les ont peut-être déjà mangés ! Tu es bien inhumain d’avoir perdu ainsi tes enfants !

Le bûcheron s’impatienta à la fin car elle redit plus de vingt fois qu’ils s’en repentiraient, et qu’elle l’avait bien dit. Il la menaça de la battre si elle ne se taisait. La bûcheronne tendit ses fesses en arrière et cria comme une sauvage :

— Vas-y mon gros salaud, frappe, éclate-moi le cul, je suis une salope !

Ce n’est pas que le bûcheron ne fût peut-être encore plus fâché que sa femme, mais c’est qu’elle lui rompait la tête, et qu’il était de l’humeur de beaucoup d’autres gens, qui aiment fort les femmes qui disent bien, mais qui trouvent très importunes celles qui ont toujours bien dit. Après qu’elle fut fessée d’importance, la bûcheronne était tout en pleurs :

— Hélas ! où sont maintenant mes enfants, mes pauvres enfants !

Elle le dit une fois si haut que les enfants, qui étaient à la porte, l’ayant entendue, se mirent à crier tous ensemble :

— Nous voilà ! Nous voilà ! 

Elle courut vite leur ouvrir la porte, et leur dit en les embrassant :

— Que je suis aise de vous revoir, mes chers enfants ! Vous êtes bien las, et vous avez bien faim ; et toi, Pierrot, comme te voilà crotté, viens que je te débarbouille. Oui, je suis à poil, car il fait chaud dans cette masure, non ? Oui, j’ai le cul rouge car je me suis assise sur le poêle ! Oui, j’ai de la sauce blanche dans les cheveux, car j’ai mangé de la béchamel ! Oh ! merde, à peine rentrés, vous faites déjà chier !

Elle s’habilla et emmena Pierrot avec elle !

Ce Pierrot était son fils aîné, qu’elle aimait plus que tous les autres, parce qu’il était un peu rouquin et qu’elle était un peu rousse. Ils se mirent à table et mangèrent d’un appétit qui faisait plaisir au père et à la mère, à qui ils racontaient la peur qu’ils avaient eue dans la forêt, en parlant presque toujours tous ensemble. Ces bonnes gens étaient ravis de revoir leurs enfants et cette joie dura tant que les dix écus durèrent.

Mais, lorsque l’argent fut dépensé, essentiellement en prostituées de la forêt qui venaient nuitamment agrémenter la vie du couple, ils retombèrent dans leur premier chagrin et résolurent de les perdre encore ; et, pour ne pas manquer leur coup, de les mener bien plus loin que la première fois. Ils ne purent parler de cela si secrètement qu’ils ne fussent entendus par le petit Poucet, qui fit son compte de sortir d’affaire comme il avait déjà fait ; mais, quoiqu’il se fût levé de grand matin pour aller ramasser de petits cailloux, il ne put en venir à bout, car il trouva la porte de la maison fermée à double tour.

Il ne savait que faire lorsque, la bûcheronne leur ayant donné à chacun un morceau de pain pour leur déjeuner, il songea, car il n’avait pas lu Hansel et Gretel qu’il pourrait se servir de son pain au lieu de cailloux, en jetant des miettes le long des chemins où ils passeraient : il le serra donc dans sa poche.

Le père et la mère les menèrent dans l’endroit de la forêt le plus épais et le plus obscur et, dès qu’ils y furent, ils gagnèrent un faux-fuyant, et les laissèrent là, cependant que les garçons jouaient à « doigt dans l’anus, tu pues », un jeu qui faisait fureur à cette époque chez les princes et les rois et que le bas peuple tentait avec vulgarité d’adopter.

Le petit Poucet vit ses parents hilares s’éloigner, mais il ne s’en chagrina pas beaucoup, parce qu’il croyait retrouver aisément son chemin, par le moyen de son pain qu’il avait semé partout où il avait passé ; il pensait de plus devenir de nouveau un héros pour sa famille et avoir le droit de toucher les nénés de Lucia la salope, une elfe de la forêt qui se baladait à poil ; mais il fut bien surpris lorsqu’il ne put en retrouver une seule miette : les oiseaux étaient venus qui avaient tout mangé.

Les voilà donc bien affligés ; car plus ils marchaient, plus ils s’égaraient et s’enfonçaient dans la forêt.

La nuit vint et il s’éleva un grand vent qui leur faisait des peurs épouvantables. Ils croyaient n’entendre de tous côtés que les hurlements de loups qui venaient à eux pour les manger. Ils n’osaient presque se parler, ni tourner la tête. Il survint une grosse pluie, qui les perça jusqu’aux os ; ils glissaient à chaque pas et tombaient dans la boue, d’où ils se relevaient tout crottés, ne sachant que faire de leurs mains, trop sales pour se tripoter la bite.

Le petit Poucet grimpa au haut d’un arbre, pour voir s’il ne découvrait rien ; ayant tourné la tête de tous côtés, il vit une petite lueur comme d’une chandelle, mais qui était bien loin, par-delà la forêt. Il descendit de l’arbre et lorsqu’il fut à terre, il ne vit plus rien : cela le désola. Cependant, ayant marché quelque temps avec ses frères, du côté qu’il avait vu la lumière, il la revit en sortant du bois. Ils arrivèrent enfin à la maison où était cette chandelle, non sans bien des frayeurs : car souvent ils la perdaient de vue ; ce qui leur arrivait toutes les fois qu’ils descendaient dans quelque fond.

Ils heurtèrent à la porte et une bonne femme vint leur ouvrir. Elle leur demanda ce qu’ils voulaient. Le petit Poucet lui dit qu’ils étaient de pauvres enfants qui s’étaient perdus dans la forêt et qui demandaient à coucher par charité. Cette femme, les voyant tous si jolis, se mit à pleurer, et leur dit :

— Hélas ! mes pauvres enfants, où êtes-vous venus ? Savez-vous bien que c’est ici la maison d’un ogre belge qui fourre les ados de votre âge ?

— Hélas ! madame, lui répondit le petit Poucet, qui tremblait de toute sa force aussi bien que ses frères, que ferons-nous ? Il est bien sûr que les loups de la forêt ne manqueront pas de nous manger cette nuit si vous ne voulez pas nous retirer chez vous, et cela étant, nous aimons mieux que ce soit Monsieur qui nous fourre plutôt que les bêtes sauvages qui nous bouffent ; peut-être qu’il aura pitié de nous si vous voulez bien l’en prier.

La femme de l’ogre, qui crut qu’elle pourrait les cacher à son mari jusqu’au lendemain matin, les laissa entrer et les mena se chauffer auprès d’un bon feu ; car il y avait un mouton tout entier à la broche pour le souper de l’ogre belge.

Comme ils commençaient à se chauffer, ils entendirent heurter trois ou quatre grands coups à la porte : c’était l’ogre qui revenait. Aussitôt sa femme les fit cacher sous le lit et alla ouvrir la porte. L’ogre demanda d’abord si le souper était prêt, et si on avait tiré du vin, et aussitôt se mit à table. Le mouton était encore tout sanglant, mais il ne lui en sembla que meilleur. Sa femme avait pris l’habitude de conserver intact l’anus de l’animal, car l’ogre adorait limer un mouton avant de le déguster, il trouvait que ça donnait un bon goût à la viande et puis sa femme préférait que son mari se tape un mouton plutôt que de se faire casser l’usine à saucisses chaque soir. Mais le bonhomme avait un odorat incroyable et il flairait à droite et à gauche, disant qu’il sentait la fesse fraîche.

— Il faut, lui dit sa femme, que ce soit ce veau que je viens d’habiller que vous sentez.

— Je sens la fesse fraîche, te dis-je encore une fois, reprit l’ogre, en regardant sa femme de travers, et il y a ici quelque chose que je n’entends pas.

En disant ces mots, il se leva de table, et alla droit au lit.

— Ah ! dit-il, voilà donc comme tu veux me tromper, maudite femme ! On veut garder ces petits trésors pour soi ? Je ne sais à quoi il tient que je ne te t’enfourne aussi : bien t’en prend d’être une vieille bête. Voilà du gibier qui me vient bien à propos pour traiter trois ogres de mes amis, qui doivent me venir voir ces jours-ci de Belgique.

Il les tira de dessous le lit, l’un après l’autre. Ces pauvres enfants se mirent à genoux, en lui demandant pardon puis se tournèrent, les fesses à l’air pour montrer leurs petits culs.

— Regardez, dirent-ils en chœur, notre anus est trop étroit, vous allez nous déchirer !

Mais ils avaient affaire au plus cruel de tous les ogres qui, bien loin d’avoir de la pitié, les dévorait déjà des yeux, et disait à sa femme que ce seraient là de friands morceaux lorsqu’elle leur aurait fait une bonne petite préparation à l’huile de paraffine pour leur graisser la rosette. Il sortit son énorme queue ; et en approchant de ces pauvres enfants, il la faisait grandir. Il en avait déjà empoigné un, histoire de ne pas perdre de temps, lorsque sa femme lui dit :

— Que voulez-vous faire à l’heure qu’il est ? N’aurez-vous pas assez de temps demain ?

— Tais-toi, reprit l’ogre, ils en seront plus mortifiés.

— Mais vous avez encore là tant de viande, reprit sa femme en se penchant en avant et en découvrant son vilain cul.

— Tu as raison, dit l’ogre : donne-leur bien à souper afin qu’ils ne maigrissent pas, et va les mener coucher.

La bonne femme fut transportée de joie et leur porta bien à souper, mais ils ne purent manger tant ils étaient saisis de peur à la vue de l’outil de l’ogre. Pour l’ogre, il se remit à boire, ravi d’avoir de quoi si bien régaler ses amis. Il but une douzaine de coups de plus qu’à l’ordinaire : ce qui lui donna un peu dans la tête et l’obligea de s’aller coucher.

L’ogre avait sept filles, qui n’étaient encore que des adolescentes. Ces petites ogresses avaient de petits yeux gris et tout ronds, le nez crochu, et une fort grande bouche, avec de longues dents fort aiguës et fort éloignées l’une de l’autre. Elles n’étaient pas encore fort méchantes, mais elles promettaient beaucoup, car elles suçaient déjà leurs petits amis pour se nourrir de leur sperme.

On les avait fait coucher de bonne heure et elles étaient toutes sept dans un grand lit, ayant chacune une couronne d’or sur la tête. Il y avait dans la même chambre un autre lit de la même grandeur : ce fut dans ce lit que la femme de l’ogre mit à coucher les sept petits garçons ; après quoi, elle s’alla coucher auprès de son mari pour prendre sa dose.

Le petit Poucet, qui avait remarqué que les filles de l’ogre avaient des couronnes d’or sur la tête, et qui craignait qu’il ne prît à l’ogre quelques remords de ne les avoir pas niqués dès le soir même, se leva vers le milieu de la nuit, et prenant les bonnets de ses frères et le sien, il alla tout doucement les mettre sur la tête des sept filles de l’ogre, après leur avoir ôté leurs couronnes d’or, qu’il mit sur la tête de ses frères et sur la sienne afin que l’ogre les prît pour ses filles, et ses filles pour les garçons qu’il voulait enfiler.

La chose réussit comme il l’avait pensé ; car l’ogre, s’étant éveillé sur le minuit avec une trique monstrueuse, eut regret d’avoir différé au lendemain ce qu’il pouvait exécuter la veille et décida de ne pas partager avec ses amis belges. Il se jeta donc brusquement hors du lit, sa bite à la main :

— Allons voir, dit-il, comment se portent nos petits drôles ; n’en faisons pas à deux fois.

Il monta donc à tâtons à la chambre de ses filles et s’approcha du lit où étaient les petits garçons, qui dormaient tous, excepté le petit Poucet, qui eut bien peur lorsqu’il sentit la main de l’ogre qui lui tâtait la tête, comme il avait tâté celles de tous ses frères. L’ogre sentit les couronnes d’or :

— Vraiment, dit-il, j’allais faire là un bel ouvrage ; je vois bien que je bus trop hier au soir.

Il alla ensuite au lit de ses filles où, ayant senti les petits bonnets des garçons, il s’exclama :

— Ah ! les voilà, nos gaillards ; travaillons hardiment.

En disant ces mots, il retourna sans ménagement ses sept filles et les entrouducuta vigoureusement sans se montrer aucunement sensible aux cris des jeunettes qui se faisaient casser l’échalote. Il jouit sept fois, puis fort content de cette expédition, il alla se recoucher auprès de sa femme. Aussitôt que le petit Poucet entendit ronfler l’ogre, il réveilla ses frères, et leur dit de s’habiller promptement et de le suivre. Ils descendirent doucement dans le jardin et sautèrent par-dessus les murailles. Ils coururent presque toute la nuit, toujours en tremblant, et sans savoir où ils allaient.

L’ogre, s’étant éveillé, dit à sa femme :

— Va-t’en là-haut habiller ces petits drôles d’hier au soir.

L’ogresse fut fort étonnée de la bonté de son mari, ne se doutant point de la manière qu’il entendait qu’elle les habillât et croyant qu’il lui ordonnait de les aller vêtir, elle monta en haut, où elle fut bien surprise, lorsqu’elle aperçut ses sept filles le cul défoncé, ne pouvant plus ni s’asseoir, ni se coucher. Elle commença par s’évanouir, car c’est le premier expédient que trouvent presque toutes les femmes en pareilles rencontres.

L’ogre, craignant que sa femme ne fût trop longtemps à faire la besogne dont il l’avait chargée, monta en haut pour lui aider. Il ne fut pas moins étonné que sa femme lorsqu’il vit cet affreux spectacle.

— Ah ! qu’ai-je fait là ? s’écria-t-il. Ils me le payeront, les malheureux, et tout à l’heure.

Il jeta aussitôt un pot d’eau dans le nez de sa femme ; et, l’ayant fait revenir :

— Donne-moi vite mes bottes de sept lieues, lui dit-il, afin que j’aille les attraper.

Il se mit en campagne et, après avoir couru bien loin de tous les côtés, enfin il entra dans le chemin où marchaient ces pauvres enfants, qui n’étaient plus qu’à cent pas du logis de leur père. Ils virent l’ogre qui allait de montagne en montagne, et qui traversait des rivières aussi aisément qu’il aurait fait le moindre ruisseau.

Le petit Poucet qui vit un rocher creux proche le lieu où ils étaient, y fit cacher ses six frères et s’y fourra aussi, regardant toujours ce que l’ogre deviendrait. L’ogre, qui se trouvait las du long chemin qu’il avait fait inutilement (car les bottes de sept lieues fatiguent fort leur homme), voulut se reposer et, par hasard, il alla s’asseoir sur la roche où les petits garçons s’étaient cachés. Comme il n’en pouvait plus de fatigue, il s’endormit après s’être reposé quelque temps et vint à ronfler si effroyablement, que les pauvres enfants n’eurent pas moins de peur que quand il tenait son grand zob pour les enfiler.

Le petit Poucet en eut moins de peur et dit à ses frères de s’enfuir promptement à la maison pendant que l’ogre dormait bien fort et qu’ils ne se missent point en peine de lui. Ils crurent son conseil, et gagnèrent vite la maison.

Le petit Poucet, s’étant approché de l’ogre, lui tira doucement ses bottes, et les mit aussitôt. Les bottes étaient fort grandes et fort larges ; mais, comme elles étaient fées, elles avaient le don de s’agrandir et de se rapetisser selon la jambe de celui qui les chaussait, de sorte qu’elles se trouvèrent aussi justes à ses pieds et à ses jambes que si elles eussent été faites pour lui. Il alla droit à la maison de l’ogre, où il trouva sa femme qui pleurait auprès de ses filles défoncées.

— Votre mari, lui dit le petit Poucet, m’a dit que vous me suceriez la pine sans rechigner, car vous aimez ça !

La vieille fut trop contente malgré le malheur qui l’affligeait de goûter une jolie queue et s’exécuta avec bonne grâce. Pendant qu’elle pompait le petit Poucet, celui-ci lui raconta que l’ogre était en grand danger ; car il avait été pris par une troupe de voleurs qui avaient juré de le tuer s’il ne leur donnait tout son or et tout son argent.

— Dans le moment qu’ils lui tenaient le poignard sur la gorge, il m’a aperçu et m’a prié de vous venir avertir de l’état où il est, et de vous dire de me donner tout ce qu’il a de vaillant, sans en rien retenir, parce qu’autrement ils le tueront sans miséricorde. Comme la chose presse beaucoup, il a voulu que je prenne ses bottes de sept lieues que voilà, pour faire diligence, et aussi afin que vous ne croyiez pas que je sois un affronteur.

La bonne femme, fort effrayée, après avoir pris une bonne giclée dans les molaires, lui donna aussitôt tout ce qu’elle avait ; car cet ogre ne laissait pas d’être fort bon mari, quoiqu’il aimât se farcir les petits jeunes. Pour la remercier, le petit Poucet la gamahucha longuement jusqu’à ce qu’elle crie de bonheur et s’en fut donc chargé de toutes les richesses de l’ogre au logis de son père, où il fut reçu avec bien de la joie. Il y a bien des gens qui ne demeurent pas d’accord de cette dernière circonstance, et qui prétendent que le petit Poucet n’a jamais fait ce vol à l’ogre ; qu’à la vérité il n’avait pas fait conscience de lui prendre ses bottes de sept lieues, parce qu’il ne s’en servait que pour courir après les jeunots. Ces gens là assurent le savoir de bonne part et même pour avoir bu et mangé dans la maison du bûcheron.

MORALITÉ

On ne s’afflige point d’avoir beaucoup d’enfants,

Quand ils sont tous beaux, bien faits et bien

[grands,

Et d’un extérieur qui brille ;

Mais si l’un d’eux est faible ou ne dit mot,

On le méprise, on le raille, on le pille :

Quelquefois, cependant, c’est ce petit marmot

Qui fera le bonheur de toute la famille.

RIQUET À LA HOUPPE
ET À LA BITE DE SERIN

Il était une fois une reine qui accoucha d’un fils si laid et si mal fait qu’on douta longtemps s’il avait forme humaine, mais plus immonde encore, il était pourvu d’un sexe si petit qu’il eût fallu une loupe d’apothicaire pour en apercevoir la forme et pis, ce pénis était si horrible quand on le distinguait qu’il faisait vomir chacune et chacun qui s’y penchait. Une fée qui se trouva à sa naissance assura qu’il ne manquerait pas d’être aimable, parce qu’il aurait beaucoup d’esprit ; elle ajouta même qu’il pourrait, en vertu du don qu’elle venait de lui faire, donner autant d’esprit qu’il en aurait à la personne qu’il aimerait le mieux. Tout cela consola un peu la pauvre reine, qui était bien affligée d’avoir mis au monde un si vilain marmot. Comme elle s’inquiétait sur la laideur de la queue de cet enfant, la fée répondit qu’elle verrait ce qu’elle pourrait faire, mais que ce n’était pas gagné ! Il est vrai que cet enfant ne commença pas plus tôt à parler qu’il dit mille jolies choses et qu’il avait dans toutes ses actions je ne sais quoi de si spirituel qu’on en était charmé, surtout si on ne voyait pas sa minuscule quiquette rabougrie. J’oubliais de dire qu’il vint au monde avec une petite houppe de cheveux sur la tête, ce qui fit qu’on le nomma Riquet à la houppe, car Riquet était le nom de la famille. Ce qui fait qu’au-delà d’être vilain et mal membré, il avait en plus l’air d’un con et un nom à coucher dehors avec un billet de logement.

Au bout de sept ou huit ans, la reine d’un royaume voisin accoucha de deux filles. La première qui vint au monde était plus belle que le jour : la reine en fut si aise qu’on appréhenda que la trop grande joie qu’elle en avait ne lui fît mal. La même fée qui avait assisté à la naissance du petit Riquet à la houppe était présente et, pour modérer la joie de la reine, elle lui déclara que cette petite princesse n’aurait point d’esprit et qu’elle serait aussi stupide qu’elle était belle. Cela mortifia beaucoup la reine ; mais elle eut quelques moments après un bien plus grand chagrin, car la seconde fille dont elle accoucha se trouva extrêmement laide et toute tordue.

— Ne vous affligez point tant, Madame, lui dit la fée ; votre fille sera récompensée d’ailleurs et elle aura tant d’esprit qu’on ne s’apercevra presque pas qu’il lui manque la beauté.

— Dieu le veuille, répondit la reine ; mais n’y aurait-il point moyen de faire avoir un peu d’esprit à l’aînée qui est si belle ?

— Je ne puis rien pour elle, Madame, du côté de l’esprit, lui dit la fée, mais je puis tout du côté de la beauté ; et comme il n’y a rien que je ne veuille faire pour votre satisfaction, je vais lui donner pour don de pouvoir rendre beau ou belle la personne qui lui plaira.

À mesure que ces deux princesses devinrent grandes, leurs perfections crûrent aussi avec elles et on ne parlait partout que de la beauté de l’aînée et de l’esprit de la cadette. Il est vrai aussi que leurs défauts augmentèrent beaucoup avec l’âge. La cadette enlaidissait à vue d’œil et l’aînée devenait plus stupide de jour en jour. Ou elle ne répondait rien à ce qu’on lui demandait, ou elle disait une sottise. Elle était si sotte qu’elle aurait pu faire de la politique. Elle était avec cela si maladroite qu’elle n’eût pu ranger quatre porcelaines sur le bord d’une cheminée sans en casser une, ni boire un verre d’eau sans en répandre la moitié sur ses habits. Quoique la beauté soit un grand avantage dans une jeune personne, cependant la cadette l’emportait presque toujours sur son aînée dans toutes les compagnies. D’abord on allait du côté de la plus belle pour voir ses seins et admirer son joufflu, mais bientôt après, on allait à celle qui avait le plus d’esprit, pour lui entendre dire mille choses agréables même si l’on continuait de reluquer la frangine ; et on était étonné qu’en moins d’un quart d’heure l’aînée n’avait plus personne auprès d’elle et que tout le monde s’était rangé autour de la cadette.

Toutes deux, soumises à la solitude, l’une pour sa connerie, l’autre pour sa laideur, avaient appris à se gougnotter l’une l’autre plutôt que de s’ennuyer dans leurs grands lits de princesses.

L’aînée, quoique fort stupide, remarqua bien qu’elle n’attirait personne, et elle eût donné sans regret toute sa beauté pour avoir la moitié de l’esprit de sa sœur. La reine, toute sage qu’elle était, ne put s’empêcher de lui reprocher plusieurs fois sa bêtise, ce qui pensa faire mourir de douleur cette pauvre princesse.

Un jour qu’elle s’était retirée dans un bois pour y plaindre son malheur, elle vit venir à elle un petit homme fort laid et fort désagréable, mais vêtu très magnifiquement. C’était le jeune prince Riquet à la houppe qui, étant devenu amoureux d’elle sur ses portraits qui couraient par tout le monde, avait quitté le royaume de son père pour avoir le plaisir de la voir et de lui parler. Il se garda bien de lui dire qu’il avait une bite grande et grosse comme un petit macaroni. Ravi de la rencontrer ainsi toute seule, il l’aborde avec tout le respect et toute la politesse imaginable. Ayant remarqué, après lui avoir fait les compliments ordinaires, qu’elle était fort mélancolique, il lui dit :

— Je ne comprends point, Madame, comment une personne aussi belle que vous l’êtes peut être aussi triste que vous le paraissez ; car quoique je puisse me vanter d’avoir vu une infinité de belles personnes, je puis dire que je n’en ai jamais vu dont la beauté approche de la vôtre. Votre visage bien sûr, votre cou, vos énormes nibards aux tétons pointés, votre ventre et…

Riquet à la houppe s’interrompit pour demander à la princesse de se déshabiller plus avant. Ce qu’elle fit, car si sotte qu’elle était, elle crut qu’il s’agissait d’un jeu. Le jeune prince reprit :

— Un beau mont de Vénus, une belle chatte bien faite et juste rose. Il la retourna : de belles fesses bien galbées et, dit-il en le lui écartant, un anus parfait.

— Cela vous plaît à dire, Monsieur, lui répondit la princesse, et en demeure là.

— La beauté, reprit Riquet à la houppe, est un si grand avantage qu’il doit tenir lieu de tout le reste ; et quand on possède un cul comme celui-ci, je ne vois pas qu’il y ait rien qui puisse nous affliger beaucoup.

— J’aimerais mieux, dit la princesse, être aussi laide que vous et avoir de l’esprit, que d’avoir de la beauté comme j’en ai et être bête autant que je le suis.

— Il n’y a rien, Madame, qui marque davantage qu’on a de l’esprit, que de croire n’en pas avoir, et il est de la nature de ce bien-là, que plus on en a, plus on croit en manquer.

— Je ne sais pas cela, dit la princesse, mais je sais bien que je suis fort bête, et c’est de là que vient le chagrin qui me tue.

— Si ce n’est que cela, Madame, qui vous afflige, je puis aisément mettre fin à votre douleur.

— Et comment ferez-vous ? dit la princesse.

— J’ai le pouvoir, Madame, dit Riquet à la houppe, de donner de l’esprit autant qu’on en saurait avoir à la personne que je dois fourrer le plus, et comme vous êtes, Madame, cette personne, il ne tiendra qu’à vous que vous ayez autant d’esprit qu’on en peut avoir pourvu que vous voudrez bien me sucer puis m’épouser.

La princesse demeura tout interdite, et ne répondit rien.

— Je vois, reprit Riquet à la houppe, que cette proposition vous fait de la peine et je ne m’en étonne pas. Cela vous en fera plus encore lorsque vous verrez ma queue ! Si vous la voyez. Mais je vous donne un an tout entier pour vous résoudre au mariage.

La princesse avait si peu d’esprit, et en même temps une si grande envie d’en avoir qu’elle s’imagina que la fin de cette année ne viendrait jamais ; de sorte qu’elle accepta la proposition qui lui était faite malgré son envie de vomir à l’idée de sucer un tel laideron. Elle rejoignit le vilain nabot dans les bois. Elle s’agenouilla devant lui comme si elle eût été à l’église tandis que Riquet à la houppe ôtait son falzar. Lorsqu’il fut nu, elle fut surprise de ne rien voir entre les cuisses de ce nain difforme puis, en y regardant mieux, elle vit, de fait, une petite quéquette mal foutue et tordue qu’elle bloqua entre sa langue et ses dents, en faisant bien attention de ne la laisser échapper. Dès qu’elle se prit une petite giclée dans les gencives, elle se sentit tout autre qu’elle n’était auparavant ; elle se trouva une facilité incroyable à dire tout ce qui lui plaisait, et à le dire d’une manière fine, aisée et naturelle. Elle commença dès ce moment une conversation galante et soutenue avec Riquet à la houppe qui rangeait son petit engin dans sa culotte, où elle brilla d’une telle force que Riquet à la houppe crut lui avoir donné plus d’esprit qu’il ne s’en était réservé pour lui-même.

Quand elle fut retournée au palais, toute la cour, après lui avoir demandé d’essuyer le sperme qu’elle avait aux commissures des lèvres, ne savait que penser d’un changement si subit et si extraordinaire, car autant qu’on lui avait ouï dire d’impertinences auparavant, autant lui entendait-on dire des choses bien sensées et infiniment spirituelles. Toute la cour en eut une joie qui ne se peut imaginer : il n’y eut que sa cadette qui n’en fut pas bien aise, parce que n’ayant plus sur son aînée l’avantage de l’esprit, elle ne paraissait plus auprès d’elle qu’une guenon fort désagréable. Le roi se conduisait par ses avis, et allait même quelquefois tenir le conseil dans son appartement. Le bruit de ce changement s’étant répandu, tous les jeunes princes des royaumes voisins firent leurs efforts pour s’en faire aimer, et presque tous la demandèrent en mariage ; mais elle n’en trouvait point qui eût assez d’esprit, et elle les écoutait tous sans s’engager à pas un d’eux. Cependant, il en vint un si puissant, si riche, si spirituel, si bien fait et si bien monté, qu’elle ne put s’empêcher d’avoir de la bonne volonté pour lui.

Son père s’en étant aperçu lui dit qu’il la faisait la maîtresse sur le choix d’un époux et qu’elle n’avait qu’à se déclarer. Comme plus on a d’esprit et plus on a de peine à prendre une ferme résolution sur cette affaire, elle demanda, après avoir remercié son père, qu’il lui donnât du temps pour y penser. Elle alla par hasard se promener dans le même bois où elle avait trouvé Riquet à la houppe, pour rêver plus commodément à ce qu’elle avait à faire. Dans le temps qu’elle se promenait, rêvant profondément, elle entendit un bruit sourd sous ses pieds, comme de plusieurs personnes qui vont et viennent et qui agissent. Ayant prêté l’oreille plus attentivement, elle entendit que l’on disait « apporte-moi cette marmite », l’autre « donne-moi cette chaudière », l’autre « mets du bois dans ce feu ». La terre s’ouvrit dans le même temps et elle vit sous ses pieds comme une grande cuisine pleine de cuisiniers, de marmitons et de toutes sortes d’officiers nécessaires pour faire un festin magnifique. Il en sortit une bande de vingt ou trente rôtisseurs, qui allèrent se camper dans une allée du bois autour d’une table fort longue et qui tous, la lardoire à la main et la queue de renard sur l’oreille, se mirent à travailler en cadence au son d’une chanson harmonieuse. La princesse, étonnée de ce spectacle, leur demanda pour qui ils travaillaient.

— C’est, Madame, lui répondit le plus apparent de la bande, pour le prince Riquet à la houppe, dont les noces se feront demain.

La princesse, encore plus surprise qu’elle ne l’avait été, et se ressouvenant tout à coup qu’il y avait un an qu’à pareil jour elle avait promis d’épouser le prince Riquet à la houppe, pensa tomber de son haut. Ce qui faisait qu’elle ne s’en souvenait pas, c’est que, quand elle fit cette promesse, elle était une bête, et qu’en prenant le nouvel esprit que le prince lui avait donné, elle avait oublié toutes ses sottises. Elle n’eut pas fait trente pas en continuant sa promenade que Riquet à la houppe se présenta à elle, brave, magnifique, et comme un prince qui va se marier.

— Vous me voyez, dit-il, Madame, exact à tenir ma parole et je ne doute point que vous ne veniez ici pour exécuter la vôtre et me rendre, en me donnant la main, le plus heureux de tous les hommes.

— Je vous avouerai franchement, répondit la princesse, que je n’ai pas encore pris ma résolution là-dessus et que je ne crois pas pouvoir jamais la prendre telle que vous la souhaitez : votre bite est si petite que même dans mon cul, je ne la sentirais pas.

— Vous m’étonnez, Madame, lui dit Riquet à la houppe.

— Je le crois, dit la princesse, et assurément si j’avais affaire à un brutal, à un homme sans esprit, je me trouverais bien embarrassée. Une princesse n’a que sa parole, me dirait-il, et il faut que vous m’épousiez, puisque vous me l’avez promis ; mais comme celui à qui je parle est l’homme du monde qui a le plus d’esprit, je suis sûre qu’il entendra raison. Vous savez que, quand je n’étais qu’une bête, je ne pouvais néanmoins me résoudre à vous épouser ; comment voulez-vous qu’ayant l’esprit que vous m’avez donné, qui me rend encore plus difficile en gens que je n’étais, je prenne aujourd’hui une résolution que je n’ai pu prendre dans ce temps-là ? Si vous pensez tout de bon à m’épouser, vous avez eu grand tort de m’ôter ma bêtise et de me faire voir plus clair que je ne voyais.

— Si un homme sans esprit, répondit Riquet à la houppe, serait bien reçu, comme vous venez de le dire, à vous reprocher votre manque de parole, pourquoi voulez-vous, Madame, que je n’en use pas de même, dans une chose où il y va de tout le bonheur de ma vie ? Est-il raisonnable que les personnes qui ont de l’esprit soient d’une pire condition que ceux qui n’en ont pas ? Le pouvez-vous prétendre, vous qui en avez tant, et qui avez tant souhaité d’en avoir ? Mais venons au fait, s’il vous plaît. À la réserve de ma laideur et la longueur ridicule de ma pine, y a-t-il quelque chose en moi qui vous déplaise ? Êtes-vous mal contente de ma naissance, de mon esprit, de mon humeur, et de mes manières ?

— Nullement, répondit la princesse, j’aime en vous tout ce que vous venez de me dire.

— Si cela est ainsi, reprit Riquet à la houppe, je vais être heureux, puisque vous pouvez me rendre le plus aimable de tous les hommes.

— Comment cela se peut-il faire ? lui dit la princesse.

— Cela se fera, répondit Riquet à la houppe, si vous m’aimez assez pour souhaiter que cela soit ; et afin, Madame, que vous n’en doutiez pas, sachez que la même fée qui au jour de ma naissance me fit le don de pouvoir rendre spirituelle la personne qu’il me plairait, vous a aussi fait le don de pouvoir rendre beau celui que vous aimerez, et à qui vous voudrez bien faire cette faveur.

— Si la chose est ainsi, dit la princesse, je souhaite de tout mon cœur que vous deveniez le prince du monde le plus beau et le plus aimable ; et je vous en fais le don autant qu’il est en moi.

La princesse n’eut pas plus tôt prononcé ces paroles que Riquet à la houppe parut à ses yeux l’homme du monde le plus beau, le mieux fait et le plus aimable qu’elle eût jamais vu. Elle lui demanda d’ôter son pantalon, il découvrit un pénis énorme d’au moins trente centimètres et large de deux pouces et sentit son vagin frémir de désir. Quelques-uns assurent que ce ne furent point les charmes de la fée qui opérèrent, mais que l’amour seul fit cette métamorphose. Ils disent que la princesse ayant fait réflexion sur la persévérance de son amant, sur sa discrétion, et sur toutes les bonnes qualités de son âme et de son esprit, ne vit plus la difformité de son corps, ni la laideur de son visage, que sa bosse ne lui sembla plus que le bon air d’un homme qui fait le gros dos, et qu’au lieu que jusqu’alors elle l’avait vu boiter effroyablement, elle ne lui trouva plus qu’un certain air penché qui la charmait ; ils disent encore que ses yeux, qui étaient louches, ne lui en parurent que plus brillants, que leur dérèglement passa dans son esprit pour la marque d’un violent excès d’amour, et qu’enfin son gros nez rouge eut pour elle quelque chose de martial et d’héroïque et que sa bite qui était minuscule lui parut suffisamment grosse pour la faire jouir des deux trous. Quoi qu’il en soit, la princesse lui promit sur-le-champ de l’épouser, pourvu qu’il en obtînt le consentement du roi son père. Le roi ayant su que sa fille avait beaucoup d’estime pour Riquet à la houppe, qu’il connaissait d’ailleurs pour un prince très spirituel et très sage, le reçut avec plaisir pour son gendre. Dès le lendemain les noces furent faites, ainsi que Riquet à la houppe l’avait prévu, et selon les ordres qu’il en avait donné longtemps auparavant. Quant à la frangine, elle continua de se branler toute sa vie, c’est ça de ne pas avoir de chance.

MORALITÉ

Ce que l’on voit dans cet écrit est moins un conte en l’air que la vérité même ; tout est beau dans ce que l’on aime, tout ce qu’on aime a de l’esprit et une grande pine.

LE BRAVE PETIT TAILLEUR DE PIPE

Par un beau matin d’été, un petit tailleur assis sur sa table et de fort bonne humeur, cousait de tout son cœur. Arrive dans la rue une paysanne qui crie :

— Bonne confiture à vendre ! Bonne confiture à vendre !

Le petit tailleur entendit ces paroles avec plaisir. Il passa sa tête délicate par la fenêtre et dit :

— Venez ici, chère Madame ! C’est ici qu’on vous débarrassera de votre marchandise.

La femme grimpa les trois marches avec son lourd panier et le tailleur lui fit déballer tous ses pots. Il les examina, les tint en l’air, les renifla et finalement déclara :

— Cette confiture me semble bonne. Pesez-m’en donc une demi-once, chère Madame. Même s’il y en a un quart de livre, ça ne fera rien.

La femme, qui avait espéré trouver un bon client, lui donna ce qu’il demandait, mais s’en alla bien fâchée et en grognant.

— Et maintenant, dit le petit tailleur, que Dieu bénisse cette confiture et qu’elle me donne de la force !

Il prit une miche dans le buffet, s’en coupa un grand morceau par le travers et le couvrit de confiture.

— Ça ne sera pas mauvais, dit-il. Mais avant d’y mettre les dents, il faut que je termine ce pourpoint.

Il posa la tartine à côté de lui et continua à coudre et, de joie, faisait des points de plus en plus grands. Pendant ce temps, l’odeur de la confiture parvenait jusqu’aux murs de la chambre qui étaient recouverts d’un grand nombre de mouches, si bien qu’elles furent attirées et se jetèrent sur la tartine.

— Eh ! dit le petit tailleur. Qui vous a invitées ?

Et il chassa ces hôtes indésirables. Mais les mouches, qui ne comprenaient pas la langue humaine, ne se laissèrent pas intimider. Elles revinrent plus nombreuses encore. Alors, comme on dit, le petit tailleur sentit la moutarde lui monter au nez. Il attrapa un torchon et – « je vais vous en donner, moi, de la confiture ! » – leur en donna un grand coup. Lorsqu’il retira le torchon et compta ses victimes, il n’y avait pas moins de sept mouches raides mortes. « Tu es un fameux gaillard », se dit-il en admirant sa vaillance. « Il faut que toute la ville le sache. »

Et, en toute hâte, il se tailla une ceinture, la cousit et broda dessus en grandes lettres : « Sept d’un coup. » « Eh ! quoi, la ville… c’est le monde entier qui doit savoir ça ! » Et son cœur battait de joie comme une queue d’agneau.

Le tailleur s’attacha la ceinture autour du corps et s’apprêta à partir dans le monde, pensant que son atelier était trop petit pour son courage. Avant de quitter la maison, il chercha autour de lui ce qu’il pourrait emporter. Il ne trouva qu’un gros et long fromage de chèvre et le mit dans sa poche. Devant la porte, il remarqua un ver de terre qui s’était pris dans les broussailles ; il lui fit rejoindre le fromage. Après quoi, il partit vaillamment et comme il était léger et agile, il ne ressentit aucune fatigue. Le chemin le conduisit sur une montagne et lorsqu’il en eut escaladé le plus haut sommet, il y vit une géante qui regardait tranquillement le paysage.

Le petit tailleur s’approcha bravement d’elle et l’apostropha :

— Bonjour, camarade ! Alors, tu es assise là et tu admires le vaste monde ? C’est justement là que je vais pour y faire mes preuves. Ça te dirait de baiser avec moi ?

La géante examina le tailleur d’un air méprisant et dit :

— Gredin, triste individu, si t’as la queue à la proportion de la taille, tu nagerais dans ma chatte de géante !

— Tu crois ça, répondit le tailleur en dégrafant son manteau et en montrant sa ceinture à la géante. Regarde là quel homme je suis !

La géante lut « Sept d’un coup », s’imagina qu’il s’agissait là de femmes que le tailleur avait fait jouir et commença à avoir un peu de respect pour le petit homme. Mais elle voulait d’abord l’éprouver. Elle porta son doigt à son clitoris et se fit reluire le biniou en sept secondes.

— Fais-en autant, dit-elle, si tu as du talent.

— C’est tout ? demanda le petit tailleur. Un jeu d’enfant !

Il plongea la main dans sa poche, se saisit du fromage de chèvre qu’il mit à la hauteur de son sexe ; le fromage était si long et si gros qu’il impressionna la géante.

— Hein, dit-il, c’est un peu mieux !

La géante ne savait que dire. Elle n’arrivait pas à croire le petit homme. Elle prit alors une pierre et se l’enfila si loin dans le cul qu’on ne pouvait presque plus la voir ; puis elle retomba lourdement.

— Alors, avorton, fais-en autant !

— Bien enfoncé, dit le tailleur ; mais la pierre est retombée par terre. Je vais m’en fourrer une qui ne reviendra pas.

Il prit le ver de terre dans sa poche et se l’enfila dans le derrière. Heureux de trouver un terrier, le ver monta vers le rectum et ne revint pas.

— Que dis-tu de ça, camarade ? demanda le tailleur.

— Tu sais enfiler, dit la géante, mais on va voir maintenant si tu es capable de porter une charge normale, car pour me faire jouir, il faut que je te monte dessus, petit vermisseau.

Elle conduisit le petit tailleur auprès d’un énorme chêne qui était tombé par terre et dit :

— Si tu es assez fort, aide-moi à sortir cet arbre de la forêt.

— Volontiers, répondit le petit homme, prends le tronc sur ton épaule ; je porterai les branches et la ramure, c’est ça le plus lourd.

La géante prit le tronc sur son épaule ; le tailleur s’assit sur une branche et la géante, qui ne pouvait se retourner, dut porter l’arbre entier avec le tailleur par-dessus le marché. Celui-ci était tout joyeux et d’excellente humeur. Il sifflait la chanson « Trois tailleurs chevauchaient hors de la ville » comme si le fait de porter cet arbre eût été un jeu d’enfant. Lorsque la géante eut porté l’arbre pendant quelque temps, elle n’en put plus et s’écria :

— Écoute, il faut que je le laisse tomber.

Le tailleur sauta en vitesse au bas de sa branche et dit à la géante :

— Tu es si grande et tu ne peux même pas porter l’arbre !

Ensemble, ils poursuivirent leur chemin. Comme ils passaient sous un cerisier, la géante attrapa le faîte de l’arbre d’où pendaient les fruits les plus mûrs, le mit dans la main du tailleur et l’invita à manger. Le tailleur était bien trop faible pour retenir l’arbre et lorsque la géante le lâcha, il se détendit et le petit homme fut expédié dans les airs. Quand il fut retombé sur terre, sans dommage, la géante lui dit :

— Que signifie cela ? Tu n’as même pas la force de retenir ce petit bâton ?

— Ce n’est pas la force qui me manque, répondit le tailleur. Tu t’imagines que c’est ça qui ferait peur à celui qui en a niqué sept d’un coup ? J’ai sauté par-dessus l’arbre parce qu’il y a des chasseurs qui tirent dans les taillis. Saute, toi aussi, si tu le peux !

La géante essaya, n’y parvint pas et resta pendue dans les branches de sorte que, cette fois encore, ce fut le tailleur qui gagna.

La géante lui dit :

— Si tu es si vaillant, viens dans notre caverne pour y passer la nuit avec nous, on verra ce que tu vaux.

Le petit tailleur accepta et l’accompagna. Lorsqu’ils arrivèrent dans la grotte, les autres géantes étaient assises autour du feu, occupées à se gougnotter dans des bruits de chasse d’eau que l’on tire. On ne voyait qu’une masse informe de fesses énormes et de nichons gigantesques et chacune d’entre elles tentait de s’enfiler des mains, des langues et des seins pour jouir du mieux qu’elles le pouvaient, mais sans résultat probant. Le petit tailleur regarda autour de lui et pensa : « C’est bien plus grand ici que dans mon atelier. »

La géante lui indiqua un lit et lui dit de s’y coucher et d’y dormir.Mais le lit était trop grand pour le petit tailleur. Il ne s’y coucha pas, mais s’allongea dans un coin. Mais se doutant de quelque chose, il dressa son fromage de chèvre sur le lit et s’en alla. Quand il fut minuit et que la géante pensa que le tailleur dormait profondément, elle prit la décision de le violer pour se moquer de sa petite bite. Elle se précipita dessus pour écraser le jeune garçon, mais lorsqu’elle atterrit, elle s’enfila l’énorme bûche de chèvre dans le con et prit un pied comme jamais. Les autres géantes se réveillèrent en entendant les cris de plaisir et se précipitèrent pour profiter de l’aubaine. Il y eut une belle bagarre, mais chacune put s’assoir sur le fromage et jouir violemment si bien que toutes conçurent une admiration sans borne pour le petit tailleur. Puis chacune s’endormit.

Au matin, les géantes s’en allèrent dans la forêt. Elles avaient complètement oublié le tailleur. Et le voilà qui s’avançait tout joyeux et plein de témérité ! Les géantes le regardèrent admiratives et craintives, elles furent gentilles avec lui au point qu’elles le laissèrent partir.

Le petit tailleur poursuivit son chemin au hasard. Après avoir longtemps voyagé, il arriva dans la cour d’un palais royal et, comme il était fatigué, il se coucha et s’endormit. Pendant qu’il était là, des gens s’approchèrent, qui lurent sur sa ceinture : « Sept d’un coup. »

— Eh ! dirent-ils, que vient faire ce baiseur fou dans notre pays de la frigidité ? Ce doit être un puissant seigneur !

Ils allèrent le dire au roi, pensant que si les femmes découvraient le sexe, ce serait là un homme utile et important, qu’il ne fallait laisser repartir à aucun prix. Ce conseil plut au roi et il envoya l’un de ses courtisans auprès du petit tailleur avec pour mission de lui offrir une prime quand il s’éveillerait. Le messager resta planté près du dormeur, attendit qu’il remuât les membres et ouvrit les yeux et lui présenta une belle somme d’argent.

— C’est justement pour cela que je suis venu ici, répondit-il. Je suis prêt à entrer au service du roi pour baiser à couilles rabattues.

Il fut reçu avec tous les honneurs et on mit à sa disposition une demeure particulière.

Les hommes du village qui ne savaient pas faire jouir leurs femmes qui s’en moquaient d’ailleurs ne voyaient cependant pas le petit tailleur d’un bon œil. Ils le souhaitaient à mille lieues.

— Qu’est-ce que ça va donner, disaient-ils entre eux, si nos femmes découvrent le plaisir avec ce petit tailleur, qu’en sera-t-il de nous ! Elles croient que de s’ennuyer au lit avec un homme, c’est cela le bonheur. Il va nous ridiculiser et nous obliger à bien faire l’amour.

Ils décidèrent donc de se rendre tous auprès du roi et demandèrent à quitter la ville pour continuer de se branler tranquilles.

— Nous ne sommes pas faits, dirent-ils, pour rester à côté d’un homme qui en baise sept d’un coup.

Le roi était triste de perdre, à cause d’un seul, ses meilleurs hommes. Il aurait souhaité ne l’avoir jamais vu et aurait bien voulu qu’il repartît. Mais il n’osait pas lui donner son congé parce qu’il aurait pu niquer la reine et toutes les filles de la cour et prendre sa place sur le trône. Il hésita longtemps. Finalement, il eut une idée. Il fit dire au petit tailleur que, parce qu’il était un grand foudre de baise, il voulait bien lui faire une proposition. Dans une forêt de son pays habitaient deux géants, un homme et une femme, qui causaient de gros problèmes depuis qu’ils ne baisaient plus ensemble. Enervés ils faisaient des ravages, pillaient, tuaient, mettaient tout à feu et à sang. Personne ne pouvait les approcher sans mettre sa vie en péril. S’il leur faisait l’amour, il lui donnerait sa fille unique en mariage et la moitié de son royaume en dot. Cent cavaliers l’accompagneraient et lui prêteraient secours. « Voilà qui convient à un homme comme un moi, songea le petit tailleur. Une jolie princesse et la moitié d’un royaume, ça ne se trouve pas tous les jours. »

— Oui, fut donc sa réponse. Je viendrai bien à bout des géants et je n’ai pas besoin de cent cavaliers. Celui qui en nique sept d’un coup n’a rien à craindre quand il n’y en a que deux.

Le petit tailleur prit la route et les cent cavaliers le suivaient. Quand il arriva à l’orée de la forêt, il dit à ses compagnons :

— Restez ici, je viendrai bien tout seul à bout des géants.

Il s’enfonça dans la forêt en regardant à droite et à gauche. Au bout d’un moment, il aperçut les deux géants. Ils étaient couchés sous un arbre et dormaient en ronflant si fort que les branches en bougeaient. Pas paresseux, le petit tailleur s’arma d’une longue branche qui finissait par une ramure de feuilles souples et jeunes et grimpa dans un arbre. Quand il fut à mi-hauteur, il se glissa le long d’une branche jusqu’à se trouver exactement au-dessus des dormeurs et commença à caresser l’entrejambe de la géante assoupie. Longtemps, la géante ne sentit rien. Finalement, elle se réveilla, secoua son compagnon et lui dit :

— Est-ce toi qui me caresse la chatte, gros dégueulasse ?

— Tu rêves, répondit l’autre. Je ne te touche pas.

Ils se remirent à dormir. Alors le petit tailleur, avec sa branche, caressa l’entrejambe du géant.

— Qu’est-ce que c’est ? cria-t-il. Pourquoi me caresses-tu la bite ?

— Je ne te touche pas, répondit sa femme en grognant.

Ils se querellèrent un instant, mais, comme ils étaient fatigués, ils cessèrent et se rendormirent. Le petit tailleur recommença son jeu si bien que la géante eut la chatte toute mouillée et le géant commença sérieusement à bander comme un âne.

— C’est trop fort ! s’écria celui-ci, faut que je tire, tu m’as trop titillé les breloques !

Tandis que la géante s’écriait :

— Ah ! salaud, tu m’as trop excitée, maintenant tu dois me fourrer comme une chèvre.

Ils bondirent l’un sur l’autre comme deux fous et s’empalèrent pareils à deux bêtes en rut. Le géant colla sa mie si fort contre un arbre qu’il en tomba, la géante s’accrocha à un autre pour mieux donner son cul au géant qui lui défonçait la pastille. À nouveau, l’arbre chuta dans un vacarme assourdissant. L’un et l’autre ahanaient et s’enfilaient comme jamais, la forêt résonnait de leurs cris de plaisirs et les soldats qui avaient accompagné le petit tailleur prirent peur devant tant de bruits. Les arbres volèrent en éclat les uns derrière les autres À la fin, après qu’ils eurent joui comme seuls savent jouir les géants, ils tombèrent tous deux épuisés, mais contents, sur le sol. Le petit tailleur regagna alors la terre ferme. « Une chance qu’ils n’aient pas arraché l’arbre sur lequel j’étais perché. Il aurait fallu que je saute sur un autre comme un écureuil. Heureusement que l’on est agile, nous autres ! » Il rejoignit les cavaliers et leur dit :

— Le travail est fait, je les ai baisés tous les deux, vous les avez entendus vous-mêmes prendre leur pied ! Ça a été dur. Ils ont dû arracher des arbres pour se défendre. Mais ça ne sert à rien quand on a affaire à quelqu’un qui en baise sept, comme moi, d’un seul coup.

— N’êtes-vous pas blessé ? demandèrent les cavaliers.

— Ils ne m’ont même pas défrisé un cheveu, répondit le tailleur, j’ai juste les couilles vidées…

Les cavaliers ne voulurent pas le croire sur parole et ils entrèrent dans le bois. Ils y trouvèrent les géants nageant dans leur sperme et leur mouille et, tout autour, il y avait des arbres arrachés.

Le petit tailleur réclama son salaire par le roi qui dut tenir son engagement, bon gré mal gré ! Il lui donna sa fille et la moitié de son royaume. S’il avait su qu’il avait devant lui, non un foudre de baise, mais un petit tailleur, l’affaire lui serait restée encore bien plus sur le cœur. La noce se déroula donc avec grand éclat, mais avec peu de joie, et le tailleur devint roi. Au bout de quelque temps, la jeune reine entendit une nuit son mari qui rêvait.

— Garçon, disait-il, fais-moi un pourpoint et raccommode mon pantalon, sinon je te casserai l’aune sur les oreilles !

Elle comprit alors dans quelle ruelle était né le jeune roi et au matin, elle dit son chagrin à son père et lui demanda de la protéger contre cet homme qui n’était rien d’autre qu’un tailleur. Le roi la consola et lui dit :

— La nuit prochaine, laisse ouverte ta chambre à coucher. Quand il sera endormi, mes serviteurs qui se trouveront dehors entreront, le ligoteront et le porteront sur un bateau qui l’emmènera dans le vaste monde.

Cela plut à la fille. Mais l’écuyer du roi, qui avait tout entendu, était dévoué au jeune seigneur et il alla lui conter toute l’affaire.

— Je vais leur couper l’herbe sous les pieds, dit le petit tailleur.

Le soir, il se coucha avec sa femme à l’heure habituelle. Quand elle le crut endormi, elle se leva, ouvrit la porte et se recoucha. Le petit tailleur, qui faisait semblant de dormir, se mit à crier très fort :

— Garçon, fais-moi un pourpoint et raccommode mon pantalon, sinon je te casse l’aune sur les oreilles, j’en ai baisé sept d’un coup, j’ai niqué deux géants, et je vais enculer ceux qui se trouvent dehors, devant la chambre.

Lorsque ceux-ci entendirent ses paroles, ils furent saisis d’une grande peur. Ils s’enfuirent comme s’ils avaient eu le diable aux trousses et personne ne voulut plus se mesurer à lui. Et c’est ainsi que le petit tailleur resta roi, le reste de sa vie durant.

LA BERGÈRE ET LE RAMONEUR
QUI RAMONE

As-tu jamais vu une très vieille armoire de bois noircie par le temps et sculptée de fioritures et de feuillages ? Dans un salon, il y en avait une de cette espèce, héritée d’une aïeule, ornée de haut en bas de roses, de tulipes et des plus étranges volutes entremêlées de têtes de cerfs aux grands bois. Au beau milieu de l’armoire se découpait un homme entier, tout à fait grotesque ; on ne pouvait vraiment pas dire qu’il riait, il grimaçait ; il avait des pattes de bouc, des cornes sur le fronton, une bite qui lui pendait sur les pieds et des couilles énormes. Les enfants de la maison l’appelaient le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc ».

Évidemment, peu de gens portent un tel titre et il est assez long à prononcer, mais il est rare aussi d’être sculpté sur une armoire.

Quoi qu’il en soit, il était là ! Il regardait constamment la table placée sous la glace, car sur cette table se tenait une ravissante petite bergère en porcelaine, portant des souliers d’or, une robe coquettement retroussée qui dévoilait une petite chattoune épilée à peine cachée par une rose rouge, un chapeau doré et sa houlette de bergère. Elle était délicieuse ! Tout près d’elle, se tenait un petit ramoneur, noir comme du charbon, une main glissée dans son pantalon, lui aussi en porcelaine. Il était aussi propre et soigné que quiconque ; il représentait un ramoneur, voilà tout, mais le fabricant de porcelaine aurait aussi bien pu faire de lui un prince, c’était tout comme.

Il portait tout gentiment son échelle, son visage était rose et blanc comme celui d’une petite fille, ce qui était une erreur, car pour la vraisemblance il aurait pu être un peu noir aussi de visage. On l’avait posé à côté de la bergère, et puisqu’il en était ainsi, ils adoraient se caresser, mais n’avaient jamais fait l’amour. Ils se convenaient, jeunes tous les deux, de même porcelaine et également fragiles.

Tout près d’eux et bien plus grand, était assis un vieux Chinois en porcelaine qui pouvait hocher de la tête. Il disait qu’il était le grand-père de la petite bergère ; il prétendait même avoir autorité sur elle et que parfois, elle se contraignait à lui faire dégorger le poireau, mais elle le faisait par respect pour lui. C’est pourquoi il inclinait la tête vers le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui avait demandé la main de la bergère.

— Tu auras là, dit le vieux Chinois, un mari qu’on croirait presque fait de bois d’acajou, qui peut te donner un titre ronflant, qui possède toute l’argenterie de l’armoire, sans compter ce qu’il garde dans des cachettes mystérieuses, mais question baise, ma pauvre !

— Je ne veux pas du tout aller dans la sombre armoire, protesta la petite bergère, je me suis laissé dire qu’il y avait là-dedans onze femmes en porcelaine et je ne suis pas du tout branchée sur les filles, j’ai besoin d’une bonne bite !

— Eh bien ! tu seras la douzième. Cette nuit, quand la vieille armoire se mettra à craquer, vous vous marierez, aussi vrai que je suis Chinois.

Et il s’endormit.

La petite bergère pleurait, elle regardait le ramoneur de porcelaine, le chéri de son cœur et imaginait la grosse affaire qu’il avait enfouie dans son pantalon.

— Je crois, dit-elle, que je vais te demander de partir avec moi dans le vaste monde. Nous ne pouvons plus rester ici.

— Je veux tout ce que tu veux, répondit-il ; partons immédiatement, je pense que mon métier me permettra de te nourrir.

— Je voudrais déjà que nous soyons sains et saufs au bas de la table, dit-elle, je ne serai heureuse que quand nous serons partis.

Il la consola de son mieux et lui montra où elle devait poser son petit pied sur les feuillages sculptés longeant les pieds de la table ; son échelle les aida du reste beaucoup.

Mais quand ils furent sur le parquet et qu’ils levèrent les yeux vers l’armoire, ils y virent une terrible agitation. Les cerfs avançaient la tête, dressaient leurs bois et tournaient le cou, le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » bondit et cria :

— Ils se sauvent ! Ils se sauvent, je ne veux pas me branler encore cette nuit, il me faut cette bergère !

Effrayés, les jeunes gens sautèrent rapidement dans le tiroir du bas de l’armoire. Il y avait là quatre jeux de cartes incomplets et un petit théâtre de poupées, monté tant bien que mal, qui partouzait dans une ronde diabolique. On y jouait au petit train, les dames de carreau alternaient avec les rois de pique et les dames de cœur suçaient les valets de trèfle. La bergère se serait bien arrêtée pour tester un roi de carreau qui était seul dans un coin, mais elle n’en n’avait pas le temps.

— Oui, moi aussi j’ai envie, dit-elle, mais nous ne pouvons pas, sortons de ce tiroir.

Mais dès qu’ils furent à nouveau sur le parquet, levant les yeux vers la table, ils aperçurent le vieux Chinois réveillé qui vacillait de tout son corps. Il s’effondra comme une masse sur le parquet.

— Voilà le vieux Chinois qui arrive, cria la petite bergère, et elle était si contrariée qu’elle tomba sur ses jolis genoux de porcelaine.

— Une idée me vient, dit le ramoneur. Ce Chinois adore se faire lécher l’anus ! Si tu lui prodigues une telle caresse, nul doute qu’il nous laissera nous enfuir tranquillement.

— Bah, lèche-le toi-même lui répondit la bergère qui avait connu une mauvaise expérience d’anulingus avec un soldat de plomb. Ils décidèrent de poursuivre leur fuite en avant.

— Si nous grimpions dans cette grande potiche qui est là dans le coin, nous serions couchés sur les roses et la lavande y et pourrions lui jeter du sel dans les yeux quand il approcherait.

— Cela ne va pas, dit la petite. Je sais que le vieux Chinois et la potiche ont été fiancés, il en reste toujours un peu de sympathie. Non, il n’y a rien d’autre à faire pour nous que de nous sauver dans le vaste monde.

— As-tu vraiment le courage de partir avec moi, as-tu réfléchi combien le monde est grand, et que nous ne pourrons jamais revenir ?

— J’y ai pensé, répondit-elle.

Alors, le ramoneur la regarda droit dans les yeux et dit :

— Mon chemin passe par la cheminée, as-tu le courage de grimper avec moi à travers le poêle, d’abord le foyer, puis le tuyau où il fait nuit noire ? Après le poêle, nous devons passer dans la cheminée elle-même ; à partir de là, je m’y entends, nous monterons si haut qu’ils ne pourront pas nous atteindre, et tout en haut, il y a un trou qui ouvre sur le monde.

Il la conduisit à la porte du poêle.

— Oh ! que c’est noir, dit-elle.

Mais elle le suivit à travers le foyer et le tuyau noirs comme la nuit.

— Nous voici dans la cheminée, cria le garçon. Vois, vois, là-haut brille la plus belle étoile.

Et c’était vrai, cette étoile semblait leur indiquer le chemin. Ils grimpaient et rampaient. Quelle affreuse route ! Mais il la soutenait et l’aidait, il lui montrait les bons endroits où appuyer ses fins petits pieds, et ils arrivèrent tout en haut de la cheminée, où ils s’assirent épuisés. Il y avait de quoi.

Au-dessus d’eux, le ciel et toutes ses étoiles, en dessous, les toits de la ville ; ils regardaient au loin, apercevant le monde. Jamais la bergère ne l’aurait imaginé ainsi. Elle appuya sa petite tête sur la poitrine du ramoneur et dit :

— Mets-la-moi tout de suite car je ne sais pas si j’aurai le courage de te suivre dans ce vaste monde et je ne veux pas finir comme une conne.

Le petit ramoneur sortit une petite quéquette toute noire.

— Mais pourquoi est-elle aussi noire ? demanda la bergère

— Mais parce que je suis un ramoneur et que j’ai toujours ma main dans ma culotte en train de me tripoter la bite. C’est normal. Mais ce n’est pas mauvais la suie, tiens goûte, ajouta le petit ramoneur.

La bergère se mit à genoux sur les toits de la grande ville et commença à sucer la queue de son ami. Très vite, elle devint aussi longue et dure que les tiges de son balai à ramoner. Elle avait la bouche toute noire et commençait à s’étouffer, alors elle se releva et, penchant en avant, offrit son joli cul de porcelaine que le petit ramoneur ramona, ramona, ramona ! Tous deux gueulèrent si fort que la ville s’arrêta de vivre quelques secondes d’éternité. On entendit les gouttes de sperme couler au fond de la porcelaine puis la bergère s’essuya la bouche et l’anus et se mit à sangloter

— C’est trop, gémit-elle, je ne peux pas le supporter. Le monde est trop grand. J’avais juste envie de me tirer loin du Chinois qui me dégoûte et de « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui veut m’épouser. Maintenant que j’ai ma dose, je veux rentrer. Que ne suis-je encore sur la petite table devant la glace, je ne serai heureuse que lorsque j’y serai retournée. Tu peux bien me ramener à la maison, si tu m’aimes un peu.

Le ramoneur lui parla raison, lui fit souvenir du vieux Chinois vicieux qui voulait toujours se faire lécher le cul et du « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc » qui voulait toujours se faire lécher la bite, mais elle pleurait de plus en plus fort, elle embrassait son petit ramoneur chéri, de sorte qu’il n’y avait rien d’autre à faire que de lui obéir, bien qu’elle eût grand tort.

Alors ils rampèrent de nouveau avec beaucoup de peine pour descendre à travers la cheminée, le tuyau et le foyer ; ce n’était pas du tout agréable. Arrivés dans le poêle sombre, ils prêtèrent l’oreille à ce qui se passait dans le salon. Tout y était silencieux ; alors ils passèrent la tête et… horreur ! Au milieu du parquet gisait le vieux Chinois, tombé en voulant les poursuivre et cassé en trois morceaux ; il n’avait plus de cul et sa tête avait roulé dans un coin. Le sergent-major-général se tenait là où il avait toujours été, méditatif.

— C’est affreux, murmura la petite bergère, le vieux grand-père est cassé et c’est de notre faute ; je n’y survivrai pas.

Et, de désespoir, elle tordait ses jolies petites mains.

— On peut très bien le requinquer, affirma le ramoneur. Il n’y a qu’à le recoller, ne sois pas si désolée. Si on lui colle le cul et si on lui met une patte de soutien dans la nuque, il sera comme neuf et tout prêt à nous dire de nouveau des choses désagréables.

— Tu crois vraiment ?

Ils regrimpèrent sur la table où ils étaient primitivement.

— Nous voilà bien avancés, dit le ramoneur, nous aurions pu nous éviter le dérangement.

— Pourvu qu’on puisse recoller le grand-père. Crois-tu que cela coûterait très cher ? dit-elle.

La famille fit mettre de la colle sur le trou du cul du Chinois pour qu’il tienne et un lien à son cou, et il fut comme neuf, mais il ne pouvait plus écarter les fesses.

— Que vous êtes devenu hautain depuis que vous avez été cassé, dit le « sergentmajorgénéralgrosdardetpieddebouc ». Il n’y a pas là de quoi être fier. Aurai-je ou n’aurai-pas ma bergère pour me sucer ?

Le ramoneur et la petite bergère jetaient un regard si émouvant vers le vieux Chinois, ils avaient si peur qu’il dise oui de la tête ; mais il ne pouvait plus la remuer. Et comme il ne pouvait plus non plus écarter les fesses pour contraindre la petite à lui lécher l’anus, les amoureux de porcelaine restèrent l’un près de l’autre, bénissant le pansement du grand-père et cela jusqu’au jour où eux-mêmes furent cassés.

LE PETIT JOUEUR DE FLÛTE OBSÉDÉ

Il était une fois une petite ville en Allemagne où les habitants étaient très avares, si avares qu’ils ne pouvaient tolérer la moindre dépense inutile. Ils chassèrent donc tous les soldats pour ne pas avoir à les nourrir. Après quelque temps, les satyres venus de partout envahirent les caves et ils devinrent si nombreux que la vie devint impossible.

Quelqu’un pensa alors qu’on devait faire revenir les soldats, mais les satyres les mirent en fuite.

Ils étaient très heureux tous ces satyres : moyens, petits ou grands ; ils trouvaient tout ce qu’il fallait pour baiser dans les maisons et dans les rues. Aucune femme n’avait échappé à leur prédation et le spectacle qu’offrait la ville était une désolation terrible. Partout, ces satyres se promenaient la bite à la main, le sourire affiché et sautaient sur toutes les passantes qui prises de panique étaient contraintes soit de les sucer, soit d’en subir les assauts dans leurs chattes meurtries par la fréquence, soit dans leurs culs ravagés par les immondes personnages en rut en permanence. Un jour, les monstres sexuels s’attaquèrent même aux hommes, plantant leurs dards infects dans l’anus de la bourgeoisie locale.

Les pauvres citadins ne sachant plus que faire s’adressèrent au maire de la ville qui promettait « j’essaierai, je tenterai, je ne sais pas… ». Et cela en restait là.

Un beau matin, un petit bonhomme tout fluet, plein de verve et de gaieté dit au maire : « Moi, je vous délivrerai des satyres, mais en échange il me faudra milles pièces d’or. » Le maire accepta et ils échangèrent une poignée de mains pour sceller leur accord.

Aussitôt, le petit bonhomme prit sa flûte et en joua deux ou trois notes. Les satyres sortirent de leurs caches où ils baisaient au chaud et le suivirent.

Le petit bonhomme continua à jouer de la flûte dans la rue.

Des multitudes de satyres affluèrent, ensorcelés. Dans leurs petites cervelles de gros obsédés, ils voyaient des montagnes de culs entrouverts rien que pour eux, des chattes bien poilues pleines de bonne mouille chaude. « Tout cela est pour vous », leur promettait la musique qui les attirait et les fascinait. La marche triomphale du joueur de flûte continuait. De toutes les maisons transformées en bordel sortaient des centaines et des centaines de satyres ; même les plus malins obéissaient à cette musique magique tellement envoûtante.

Et les gens de la ville stupéfaits et heureux criaient : « Ils s’en vont, ils s’en vont ! Mais cela serait-il possible ? Quel bonheur, que le Ciel soit loué. » Des femmes ajoutaient :

— On va sérieusement se faire chier la pastille, ils avaient leurs défauts, c’est vrai, mais aussi de fameuses qualités, notamment au niveau de l’agilité de la langue.

Finalement, une fois tous les satyres rassemblés, le joueur de flûte se dirigea vers la rivière ; ces grands cons de plus en plus sous le charme le suivirent, l’homme entra dans l’eau jusqu’au cou et les satyres également, les yeux fermés, fascinés et confiants.

Il s’arrêta au milieu du courant tout en continuant à jouer. Les satyres, épuisés par leur nage forcée, engourdis par la musique dont ils ne pouvaient s’arracher, se noyèrent jusqu’au dernier.

Alors le petit homme sortit de la rivière, se secoua et se rendit chez le maire pour recevoir la récompense bien méritée.

Le maire fronça le sourcil et lui dit :

— Que veux-tu ?

— Être payé pour tout ce que j’ai fait pour la ville.

— Mille pièces d’or pour avoir joué de la flûte à peine plus d’une heure ?

— Sans moi, dit le petit homme, les satyres auraient baisé toutes les femmes de la ville et même ton petit cul de bourgmestre.

— Eh bien, nous commençons à les regretter, ces satyres, car beaucoup d’entre nous ont appris ce qu’était l’orgasme grâce à eux et maintenant, j’ai beau me tirer sur la nouille, je m’ennuie sérieusement. Je ne te donne rien, pas un sou, dit le maire.

— Demande l’avis de tes concitoyens, répliqua le joueur de flûte.

Le maire se mit au balcon et demanda l’avis de ses habitants qui, aussi avares que lui, commençaient également à regretter les satyres et approuvèrent sa décision.

Alors, le petit joueur de flûte, profondément affligé et furieux, menaça :

— Il vous en cuira ! Et vous regretterez votre lésinerie.

Et le petit homme partit, jouant de sa flûte d’abord très fort, puis ses doigts si agiles émirent des sons très doux. Et on vit très vite des têtes de femmes regarder aux fenêtres. Puis une bourgeoise sortit de chez elle et contempla avec enthousiasme, en se caressant la moule, l’homme qui jouait si bien et avait un si beau cul.

Vint une deuxième, puis une autre et toutes le regardaient, envoûtées.

Celui-ci jouait toujours ; sa musique devenait plus douce et plus captivante et leur faisait imaginer des bites énormes, des glands rougeoyants, des fesses musclées, des couilles bien pleines, de grands jets de sperme blanc et gras et des caresses intimes à n’en plus finir Et ainsi cette bande de femmes devenait de plus en plus nombreuse.

Toutes étaient heureuses, riaient, chantaient, se caressaient la chagatte, se tenaient les mains sur les seins, les doigts dans les culs tout en suivant de plus en plus vite le joueur de flûte.

Les maris affolés se mirent à la poursuite leurs épouses qui s’en allaient à l’aventure, ensorcelées par le petit homme.

— N’allez pas avec lui, revenez avec nous, par pitié, nous aussi nous avons des bites, criaient les maris, désespérés et cherchant à les rattraper.

Mais ils se fatiguèrent bien vite et les perdirent de vue. Le maire, enfermé dans sa maison s’arrachait les cheveux.

Pendant ce temps, le joueur de flûte, suivi des femmes qui se branlaient à qui mieux mieux et jouissaient à tue-tête, arrivèrent à la montagne située derrière la ville. Elles étaient si heureuses, toutes ces débauchées, que personne n’aurait jamais pu les faire changer de route. Au son de la flûte, la montagne s’entrouvrit et tous, le joueur de flûte en tête, passèrent l’un après l’autre à travers la porte qui se referma aussitôt.

Resta dehors une petite mocheté difforme qui n’avait pu marcher aussi vite que les autres.

Lorsqu’ils arrivèrent, les citoyens la trouvèrent en pleurs, si triste de n’avoir pu entrer avec ses copines. Alors, comme c’était la seule femme, elle en prit plein les orifices et ne regretta plus d’être restée dans cette ville de radins.

Quant aux femmes, il n’y en eut plus trace et personne n’a jamais su ce qu’il en était advenu, mais par les jours de grand vent, on entend, venant de la montagne, des cris et des ahanements animaux et l’on se dit que le petit joueur de flûte ne doit pas s’embêter.

LA BELLE ET LA BITE

Il était une fois un marchand qui était extrêmement riche. Il avait six enfants, trois garçons et trois filles, et comme ce marchand était un homme d’esprit, il n’épargna rien pour leur éducation et leur donna toutes sortes de maîtres.

Ses filles étaient très belles ; mais la cadette surtout se faisait admirer, et on ne l’appelait, quand elle était petite, que la Belle Enfant ; en sorte que le nom lui en resta, ce qui donna beaucoup de jalousie à ses sœurs. Cette cadette, qui était plus belle que ses sœurs, était aussi meilleure qu’elles et beaucoup plus portée sur les choses du sexe. Les deux aînées avaient beaucoup d’orgueil, parce qu’elles étaient riches ; elles faisaient les dames et ne voulaient pas recevoir les visites des autres filles de marchands ; il leur fallait des gens de qualité pour leur compagnie et ne suçaient que des princes et des barons, non pour le plaisir, mais pour la renommée qu’elles pouvaient en retirer. Il fallait les voir venir au salon et cracher au sol un beau mollard de sperme gras en disant avec un air dégoûté et hautain :

— Voilà la semence du prince Stéfanonof de Hongrie.

Elles allaient tous les jours au bal, à la comédie, à la promenade, et se moquaient de leur cadette, qui employait la plus grande partie de son temps à lire de bons livres et à baiser à gauche et à droite sans distinction, juste pour le bonheur de se faire secouer la salade et démonter l’arrière-train.

Comme on savait que ces filles étaient fort riches et plutôt agiles de la langue, plusieurs gros marchands les demandèrent en mariage ; mais les deux aînées répondirent qu’elles ne se marieraient jamais, à moins qu’elles ne trouvassent un duc, ou tout au moins, un comte particulièrement bien monté. La Belle (car je vous ai dit que c’était le nom de la plus jeune), la Belle, dis-je, remercia bien honnêtement ceux qui voulaient l’épouser, mais elle leur dit qu’elle était trop jeune, et qu’elle souhaitait de tenir compagnie à son père pendant quelques années. En fait, elle désirait surtout continuer à se faire défoncer la boîte à caramels sans en rendre compte à personne.

Tout d’un coup, le marchand perdit son bien, et il ne lui resta qu’une petite maison de campagne, bien loin de la ville. Il dit en pleurant à ses enfants qu’il fallait aller demeurer dans cette maison, et qu’en travaillant comme des paysans, et en se faisant payer pour éponger les péquenots du coin, ils y pourraient vivre. Ses deux filles aînées répondirent qu’elles ne voulaient pas sucer des pauvres et quitter la ville et qu’elles avaient plusieurs amants qui seraient trop heureux de les épouser, quoiqu’elles n’eussent plus de fortune. Les bonnes demoiselles se trompaient ; leurs amants ne voulurent plus les regarder quand elles furent pauvres. Comme personne ne les aimait, à cause de leur fierté, on disait : « Elles ne méritent pas qu’on les plaigne ; nous sommes bien aise de voir leur orgueil abaissé ; qu’elles aillent faire les dames, en gardant les moutons et en prenant des queues de bouseux dans la fente. » Mais, en même temps, tout le monde disait : « Pour la Belle, nous sommes bien fâchés de son malheur ; c’est une si bonne fille ! Elle parlait aux pauvres gens avec tant de bonté, et baisait avec tout le monde indifféremment. Elle était si douce, si honnête ! » Il y eut même plusieurs gentilshommes qui voulurent l’épouser, quoiqu’elle n’eût pas un sou ; mais elle leur dit qu’elle ne pouvait se résoudre à abandonner son pauvre père dans son malheur, et qu’elle le suivrait à la campagne pour le consoler et lui aider à travailler. Elle continua selon ses habitudes à donner son cul au premier venu, mais exigea de l’argent à chaque fois, de sorte qu’elle aida la famille à survivre.

La pauvre Belle avait été bien affligée de perdre sa fortune ; mais elle s’était dit à elle-même : « Quand je pleurerai, mes larmes ne me rendront pas mon bien ; il faut tâcher d’être heureuse sans fortune et cela ne m’empêche pas de me faire reluire la chevalière. »

Quand ils furent arrivés à leur maison de campagne, le marchand et ses trois fils s’occupèrent à labourer la terre. La Belle se levait à quatre heures du matin et se dépêchait de nettoyer la maison et partait au village vendre ses trois orifices à qui voulait payer. Puis elle rentrait préparer le dîner pour la famille. Elle eut d’abord beaucoup de peine, car elle n’était pas accoutumée à travailler comme une servante et comme une pute ; mais, au bout de deux mois, elle devint plus forte, et la baise répétée lui donna une santé parfaite. Quand elle avait fait son ouvrage, elle lisait, elle jouait du clavecin, ou bien elle chantait en filant. Ses deux sœurs, au contraire, s’ennuyaient à la mort ; elles se levaient à dix heures du matin, se promenaient toute la journée, se branlaient machinalement et s’amusaient à regretter leurs beaux habits et les compagnies.

« Voyez notre cadette, disaient-elles, entre elles ; elle a l’âme si basse et si stupide qu’elle est contente de sa malheureuse situation et accepte de sucer n’importe qui. Pouahhhh ! avoir du sperme de ramoneur ou de vigneron dans la bouche ! »

Le bon marchand ne pensait pas comme ses filles ; il admirait la vertu de cette jeune fille à se farcir n’importe qui et surtout sa patience avec les vieux qui mettaient beaucoup de temps à venir ; car ses sœurs, non contentes de lui laisser faire tout l’ouvrage de la maison, l’insultaient à tout moment et l’appelait « le spermicide ».

Il y avait un an que cette famille vivait dans la solitude, lorsque le marchand reçut une lettre par laquelle on lui mandait qu’un vaisseau sur lequel il avait des marchandises venait d’arriver heureusement. Chacune des aînées se dit que les tourments étaient finis et commandèrent des robes et des bijoux à leur père. Belle ne dit rien.

— Tu ne me pries pas de t’acheter quelque chose ? lui demanda son père.

— Puisque vous avez la bonté de penser à moi, lui dit-elle, je vous prie de m’apporter une rose, car le voisin adore que je lui pique le cul quand je le suce et il n’en vient point ici.

Le bonhomme partit ; mais, quand il fut arrivé, on lui fit un procès pour ses marchandises et, après avoir eu beaucoup de peine, il revint aussi pauvre qu’il était auparavant.

Il n’avait plus que trente milles pour arriver à sa maison et il se réjouissait déjà du plaisir de voir ses enfants ; mais comme il fallait passer un grand bois, avant de trouver sa maison, il se perdit. Il neigeait horriblement ; le vent était si grand qu’il le jeta deux fois en bas de son cheval ; et, la nuit étant venue, il pensa qu’il mourrait de faim et de froid, ou qu’il serait mangé par des loups, qu’il entendait hurler autour de lui. Tout d’un coup, en regardant au bout d’une longue allée d’arbres, il vit une grande lumière, mais qui paraissait bien éloignée. Il marcha de ce côté-là, et vit que cette lumière sortait d’un grand palais, qui était tout illuminé. Le marchand remercia Dieu du secours qu’il lui envoyait et se hâta d’arriver à ce château ; mais il fut bien surpris de ne trouver personne dans les cours.

Son cheval, qui le suivait, voyant une grande écurie ouverte, entra dedans ; et, ayant trouvé du foin et de l’avoine, le pauvre animal, qui mourait de faim, se jeta dessus avec beaucoup d’avidité. Le marchand l’attacha dans l’écurie et marcha vers la maison où il ne trouva personne ; mais, étant entré dans une grande salle, il y trouva un bon feu et une table chargée de viande, où il n’y avait qu’un couvert.

Comme la pluie et la neige l’avaient mouillé jusqu’aux os, il s’approcha du feu pour se sécher, et disait en lui-même : « Le maître de la maison, ou ses domestiques, me pardonneront la liberté que j’ai prise, et sans doute ils viendront bientôt. » Il attendit pendant un temps considérable ; mais onze heures ayant sonné sans qu’il vît personne, il ne put résister à la faim, et prit un poulet qu’il mangea en deux bouchées et en tremblant. Il but aussi quelques coups de vin et, devenu plus hardi, il sortit de la salle et traversa plusieurs grands appartements magnifiquement meublés. À la fin, il trouva une chambre où il y avait un bon lit ; et, comme il était minuit passé et qu’il était las, il prit le parti de fermer la porte, et de se coucher.

Il était dix heures du matin quand il s’éveilla le lendemain, et il fut bien surpris de trouver un habit fort propre à la place du sien, qui était tout gâté.

« Assurément, dit-il en lui-même, ce palais appartient à quelque bonne fée qui a eu pitié de ma situation. » Il regarda par la fenêtre et ne vit plus de neige, mais des berceaux de fleurs qui enchantaient la vue. Il rentra dans la grande salle où il avait soupé la veille et vit une petite table où il y avait du chocolat.

— Je vous remercie, madame la fée, dit-il tout haut, d’avoir eu la bonté de penser à mon déjeuner.

Le bonhomme, après avoir pris son chocolat, sortit pour aller chercher son cheval ; et comme il passait sous un berceau de roses, il se souvint que la Belle lui en avait demandé une pour piquer le cul du voisin, et cueillit une branche où il y en avait plusieurs. En même temps, il entendit un grand bruit et vit venir à lui une bête atroce dont le sexe démesuré pendait devant elle, si horrible qu’il fut tout prêt de s’évanouir.

— Vous êtes bien ingrat, lui dit la Bête d’une voix terrible ; je vous ai sauvé la vie en vous recevant dans mon château et puis vous me volez mes roses que j’aime mieux que toutes choses au monde. Il faut vous faire enculer pour réparer cette faute ; je ne vous donne qu’un quart d’heure pour demander pardon à Dieu car je vais vous casser le fiacre.

Le marchand se jeta à genoux, et dit à la Bête, en joignant les mains :

— Monseigneur, pardonnez-moi, je ne croyais pas vous offenser en cueillant une rose pour une de mes filles qui m’en avait demandé.

— Je ne m’appelle point Monseigneur, répondit le monstre, mais la Biiiiiite. Je n’aime pas les compliments, moi ; je veux qu’on dise ce que l’on pense ; ainsi, ne croyez pas me toucher par vos flatteries. Mais vous m’avez dit que vous aviez des filles ; je veux vous pardonner, à condition qu’une de vos filles vienne volontairement pour se faire mettre et mourir à votre place. Ne me raisonnez pas, partez ; et si vos filles refusent de mourir pour vous, jurez que vous reviendrez dans trois mois.

Le bonhomme n’avait pas le dessein de sacrifier une de ses filles à ce vilain monstre ; mais il pensa : « Au moins j’aurai le plaisir de les embrasser encore une fois. » Il jura donc de revenir, et la Biiiiiite lui dit qu’il pouvait partir quand il voudrait.

— Mais, ajouta-t-elle, je ne veux pas que tu t’en ailles les mains vides. Retourne dans la chambre où tu as couché, tu y trouveras un grand coffre vide ; tu peux y mettre tout ce qu’il te plaira, je le ferai porter chez toi.

En même temps la Biiiiiite se retira, et le bonhomme dit en lui-même : « S’il faut que je meure, j’aurai la consolation de laisser du pain à mes pauvres enfants. »

Il retourna dans la chambre où il avait couché, et y ayant trouvé une grande quantité de pièces d’or, il remplit le grand coffre dont la Bête lui avait parlé, le ferma, et ayant repris son cheval qu’il retrouva dans l’écurie, il sortit de ce palais avec une tristesse égale à la joie qu’il avait lorsqu’il y était entré. Son cheval prit de lui-même une des routes de la forêt, et en peu d’heures le bonhomme arriva dans sa petite maison.

Ses enfants se rassemblèrent autour de lui ; mais, au lieu d’être sensible à leurs caresses, le marchand se mit à pleurer en les regardant. Il tenait à la main la branche de roses qu’il apportait à la Belle. Il la lui donna, et lui dit :

— La Belle, prenez ces roses, elles coûteront bien cher à votre malheureux père.

Et tout de suite, il raconta à sa famille la funeste aventure qui lui était arrivée. À ce récit, ses deux aînées jetèrent de grands cris et dirent des injures à la Belle, qui ne pleurait point.

— Voyez ce que produit l’orgueil de cette petite créature, disaient-elles. Que ne demandait-elle des ajustements comme nous ? Mais non, mademoiselle voulait se distinguer. Elle va causer la mort sodomique de notre père et elle ne pleure pas.

— Cela serait fort inutile, reprit la Belle. Pourquoi pleurerais-je la mort de mon père ? Il ne périra point. Puisque le monstre veut bien accepter une de ses filles, je veux me livrer à toute sa furie, et comme père nous indique qu’il est pourvu d’une pine énorme, je pense que moi seule peut lui offrir le réceptacle adéquat et je me trouve fort heureuse, puisqu’en mourant, j’aurai la joie de sauver mon père et de me faire détruire le trou de balle.

— Non, ma sœur, lui dirent ses trois frères, vous ne mourrez pas ; nous irons trouver ce monstre et nous périrons sous ses coups si nous ne pouvons le tuer.

— Ne l’espérez pas, mes enfants, leur dit le marchand ; la puissance de la Biiiiiite est si grande qu’il ne reste aucune espérance de la faire périr. Je suis charmé du bon cœur de la Belle, mais je ne veux pas l’exposer à la mort. Je suis vieux, il ne me reste que peu de temps à vivre ; ainsi, je ne perdrai que quelques années de vie, que je ne regrette qu’à cause de vous, mes chers enfants.

— Je vous assure, mon père, lui dit la Belle que vous n’irez pas à ce palais sans moi ; vous ne pouvez m’empêcher de vous suivre. J’ai trop envie d’éponger un monstre.

On eut beau dire, la Belle voulut absolument partir pour le beau palais ; et ses sœurs en étaient charmées, parce que les vertus de cette cadette leur avaient inspiré beaucoup de jalousie.

Le marchand était si occupé de la douleur de perdre sa fille, qu’il ne pensait pas au coffre qu’il avait rempli d’or ; mais aussitôt qu’il se fut renfermé dans sa chambre pour se coucher, il fut bien étonné de le trouver à la ruelle de son lit. Il résolut de ne point dire à ses enfants qu’il était devenu si riche, parce que ses filles auraient voulu retourner à la ville et qu’il était résolu de mourir dans cette campagne ; mais il confia ce secret à la Belle, qui lui apprit qu’il était venu quelques gentilshommes pendant son absence ; qu’il y en avait deux qui aimaient ses sœurs. Elle pria son père de les marier ; car elle était si bonne qu’elle les aimait et leur pardonnait de tout son cœur le mal qu’elles lui avaient fait.

Ces deux méchantes filles se frottèrent les yeux avec un oignon pour pleurer lorsque la Belle partit avec son père ; mais ses frères pleuraient tout de bon, aussi bien que le marchand, le voisin, le vigneron, le paysan, le maire, le fou du village et une cinquantaine d’hommes qui avaient pris l’habitude de fourrer la belle à con et à cul. Il n’y avait que la Belle qui ne pleurait point, parce qu’elle pensait au grand coup de queue qu’elle allait prendre.

Le cheval prit la route du palais et sur le soir ils l’aperçurent, illuminé comme la première fois. Le cheval fut tout seul à l’écurie et le bonhomme entra avec sa fille dans la grande salle, où ils trouvèrent une table magnifiquement servie avec deux couverts.

Le marchand n’avait pas le cœur de manger ; mais Belle, s’efforçant de paraître tranquille, se mit à table, et le servit ; puis elle disait en elle-même : « La Biiiiiite veut m’engraisser la culasse avant de me niquer, puisqu’elle me fait faire si bonne chère. »

Quand ils eurent soupé, ils entendirent un grand bruit, et le marchand dit adieu à sa pauvre fille en pleurant, car il pensait que c’était la Biiiiiite. La Belle ne put s’empêcher de frémir en voyant cette horrible figure et cette pine monstrueuse qui traînait jusqu’au sol ; mais elle se rassura de son mieux ; et le monstre lui ayant demandé si c’était de bon cœur qu’elle était venue, elle lui dit en tremblant que oui, mais qu’elle avait oublié son pot de vaseline.

— Vous êtes bien bonne, dit la Biiiiiite, et je vous suis bien obligé. Bonhomme, partez demain matin, et ne vous avisez jamais de revenir ici. Adieu la Belle.

— Adieu la Biiiiiite, répondit-elle.

Et tout de suite le monstre se retira.

— Ah, ma fille ! dit le marchand en embrassant la Belle, je suis à demi-mort de frayeur. Croyez-moi, laissez-moi ici.

— Non, mon père, lui dit la Belle avec fermeté ; vous partirez demain matin, et vous m’abandonnerez au secours du Ciel ; peut-être aura-t-il pitié de moi et puis j’ai pris beaucoup plus de bite que vous dans le rectum, mon père.

Ils furent se coucher et croyaient ne pas dormir de toute la nuit ; mais à peine furent-ils dans leurs lits que leurs yeux se fermèrent. Pendant son sommeil, la Belle vit une dame qui lui dit : « Je suis contente de votre bon cœur, la Belle ; la bonne action que vous faites, en donnant votre cul pour sauver celui de votre père, ne demeurera point sans récompense. »

La Belle, en s’éveillant, raconta ce songe à son père ; et quoiqu’il le consolât un peu, cela ne l’empêcha pas de jeter de grands cris quand il fallut se séparer de sa chère fille.

Lorsqu’il fut parti, la Belle s’assit dans la grande salle et se mit à pleurer aussi ; mais, comme elle avait beaucoup de courage, elle se recommanda à Dieu et résolut de ne se point chagriner pour le peu de temps qu’elle avait à vivre ; car elle croyait fermement que la Bête la fourrerait le soir même. Elle résolut de se pommader l’anus avec un onguent gras qu’elle avait trouvé dans l’écurie et dont on se sert pour faire briller la robe des chevaux, puis de se promener en attendant, et de visiter ce beau château. Elle ne pouvait s’empêcher d’en admirer la beauté ; mais elle fut bien surprise de trouver une porte sur laquelle il y avait écrit : Appartement de la Belle. Elle ouvrit cette porte avec précipitation, et elle fut éblouie de la magnificence qui y régnait ; mais ce qui frappa le plus sa vue fut une grande bibliothèque, un clavecin, plusieurs livres de musique et une grande collection de godemichés. « On ne veut pas que je m’ennuie », dit-elle, tout bas. Elle pensa ensuite : « Si je n’avais qu’un jour à demeurer ici, on ne m’aurait pas fait une telle provision. »

Elle ouvrit la bibliothèque, et vit deux livres : le premier s’appelait Osez la sodomie et sur le second il y avait écrit en lettres d’or : Souhaitez, commandez, vous êtes ici la reine et la maîtresse. « Hélas ! dit-elle en soupirant, je ne souhaite rien que de revoir mon pauvre père et de savoir ce qu’il fait à présent. » Elle avait dit cela en elle-même. Quelle fut sa surprise, en jetant les yeux sur un grand miroir, d’y voir sa maison où son père arrivait avec un visage extrêmement triste ; ses sœurs venaient au-devant de lui ; et, malgré les grimaces qu’elles faisaient pour paraître affligées, la joie qu’elles avaient de la perte de leur sœur paraissait sur leur visage.

Un moment après, tout cela disparut, et la Belle ne put s’empêcher de penser que la Biiiiiite était bien complaisante et qu’elle n’avait rien à craindre d’elle.

À midi, elle trouva la table mise, et pendant son repas, elle entendit un excellent concert, quoiqu’elle ne vît personne.

Le soir, comme elle allait se mettre à table, elle entendit le bruit que faisait la Biiiiiite, et ne put s’empêcher de frémir.

— La Belle, lui dit ce monstre, voulez-vous bien que je vous voie souper ?

— Vous êtes le maître, répondit la Belle, en tremblant.

— Non, répondit la Biiiiiiiiiiite ; il n’y a ici de maîtresse que vous : vous n’avez qu’à me dire de m’en aller si je vous ennuie ; je sortirai tout de suite. Dites-moi : n’est-ce pas que vous me trouvez bien laid ?

— Cela est vrai, dit la Belle, car je ne sais pas mentir ; mais je crois que vous êtes fort bon et vous avez une pine, mais une pine qui rend folle.

— Vous avez raison, dit le monstre ; mais, outre que je suis laid et que j’ai une bite de taureau, je n’ai point d’esprit : je sais bien que je ne suis qu’une bête.

— On n’est pas bête, reprit la Belle, quand on croit n’avoir point d’esprit : un sot n’a jamais su cela.

— Mangez donc, la Belle, lui dit le monstre, et tâchez de ne vous point ennuyer dans votre maison ; car tout ceci est à vous. J’aurais du chagrin si vous n’étiez pas contente.

— Vous avez bien de la bonté, dit la Belle. Je vous avoue que je suis bien contente de votre bon cœur : quand j’y pense, vous ne me paraissez plus si laid, mais vous avez toujours un sacré braquemard.

— Oh ! dame, oui, répondit la Biiiiiite, j’ai le cœur bon, mais je suis un monstre.

— Il y a bien des hommes qui sont plus monstres que vous, dit la Belle ; et je vous aime mieux avec votre figure que ceux qui, avec la figure d’homme, cachent un cœur faux, corrompu, ingrat et une petite bite de serin. J’en ai connu beaucoup et c’est très décevant ! Alors que vous, vous affichez le morceau.

— Si j’avais de l’esprit, reprit la Biiiiiite, je vous ferais un grand compliment pour vous remercier ; mais je suis un stupide, et tout ce que je puis vous dire, c’est que je vous suis bien obligé.

La Belle soupa de bon appétit. Elle n’avait presque plus peur du monstre ; mais elle manqua mourir de frayeur lorsqu’il lui dit :

— La Belle, voulez-vous être ma femme et c’est tous les jours que je vous casserais le pot ?

Elle fut quelque temps sans répondre : elle avait peur d’exciter la colère du monstre en refusant. Elle lui dit pourtant en tremblant :

— Non, la Biiiiiite.

Dans le moment, ce pauvre monstre voulut soupirer et il fit un sifflement si épouvantable que tout le palais en retentit ; mais la Belle fut bientôt rassurée, car la Bête lui ayant dit tristement : « Adieu donc, la Belle », sortit de la chambre en se retournant de temps en temps pour la regarder encore.

La Belle, se voyant seule, sentit une grande compassion pour cette pauvre Bête : « Hélas, disait-elle, c’est bien dommage qu’elle soit si laide, elle est si bonne et si bien montée ! »

La Belle passa trois mois dans ce palais avec assez de tranquillité. Tous les soirs, la Biiiiiite lui rendait visite, l’entretenait pendant le souper avec assez de bon sens, mais jamais avec ce qu’on appelle esprit dans le monde.

Chaque jour la Belle découvrait de nouvelles bontés dans ce monstre ; l’habitude de le voir l’avait accoutumée à sa laideur, et, loin de craindre le moment de sa visite, elle regardait souvent à sa montre pour voir s’il était bientôt neuf heures ; car la Biiiiiite ne manquait jamais de venir à cette heure-là.

Il n’y avait qu’une chose qui faisait de la peine à la Belle, c’est que le monstre, avant de se coucher, lui demandait toujours si elle voulait être sa femme, et paraissait pénétré de douleur lorsqu’elle lui disait que non. Elle lui dit un jour :

— Vous me chagrinez, la Biiiiiite ; je voudrais pouvoir vous épouser et me prendre ce morceau dans le fion, mais je suis trop sincère pour vous faire croire que cela arrivera jamais ; je serai toujours votre amie, tâchez de vous contenter de cela.

— Il le faut bien, reprit la Biiiiiite ; je me rends justice, je sais que je suis bien horrible ; mais je vous aime beaucoup. Cependant je suis trop heureux de ce que vous voulez bien rester ici ; promettez-moi que vous ne me quitterez jamais.

La Belle rougit à ces paroles ; elle avait vu, dans son miroir, que son père était malade du chagrin de l’avoir perdue et elle souhaitait de le revoir.

— Je pourrais bien vous promettre, dit-elle à la Biiiiiite, de ne vous jamais quitter tout à fait, mais j’ai tant d’envie de revoir mon père que je mourrai de douleur si vous me refusez ce plaisir.

— J’aime mieux mourir moi-même, dit le monstre, que de vous donner du chagrin ; je vous enverrai chez votre père, vous y resterez, et votre pauvre Biiiiiite en mourra de douleur.

— Non, lui dit la Belle en pleurant ; je vous aime trop pour vouloir causer votre mort ; je vous promets de revenir dans huit jours. Vous m’avez fait voir que mes sœurs sont mariées et que mes frères sont partis pour l’armée ; mon père est tout seul, souffrez que je reste avec lui une semaine et puis, vous promettez, vous promettez, mais pour l’instant, je n’ai encore rien pris ni au-devant ni au derrière. En retournant chez mon père, je me ferai un peu défoncer. Oh certes, les hommes de la région sont montés modestement par rapport à vous, mais au moins, ils trempent leur jésus dans la crèche.

— Vous y serez demain au matin, dit la Biiiiiite, je comprends, et moi-même j’en ai marre de me tirer sur le goupillon en vous matant le soir dans votre lit quand vous vous donnez du plaisir solitaire ; mais souvenez-vous de votre promesse. Vous n’aurez qu’à mettre votre bague sur une table en vous couchant quand vous voudrez revenir. Adieu, la Belle.

La Biiiiiite soupira selon sa coutume en disant ces mots, et la Belle se coucha toute triste de l’avoir affligée.

Quand elle se réveilla le matin, elle se trouva dans la maison de son père et, ayant sonné une clochette qui était à côté de son lit, elle vit venir la servante, qui fit un grand cri en la voyant. Le bonhomme accourut à ce cri et manqua mourir de joie en revoyant sa chère fille, et ils se tinrent embrassés plus d’un quart d’heure.

La Belle, après les premiers transports, pensa qu’elle n’avait point d’habits pour se lever ; mais la servante lui dit qu’elle venait de trouver dans la chambre voisine un grand coffre plein de robes toutes d’or, garnies de diamants et un sac empli de godes de toutes les tailles. La Belle remercia la bonne Biiiiiite de ses attentions ; elle prit la moins riche de ces robes, et dit à la servante de serrer les autres, dont elle voulait faire présent à ses sœurs ; mais à peine eut-elle prononcé ces paroles, que le coffre disparut. Son père lui dit que la Biiiiiite voulait qu’elle gardât tout cela pour elle ; et aussitôt les robes et le coffre revinrent à la même place.

La Belle s’habilla et, pendant ce temps, on fut avertir ses sœurs, qui accoururent avec leurs maris.

Elles étaient toutes deux fort malheureuses. L’aînée avait épousé un jeune gentilhomme beau comme l’Amour ; mais il était si amoureux de sa propre figure, qu’il n’était occupé que de cela depuis le matin jusqu’au soir et méprisait la beauté de sa femme qui avait la chatte qui se remplissait de toiles d’araignées. La seconde avait épousé un homme qui avait beaucoup d’esprit ; mais il ne s’en servait que pour faire enrager tout le monde, à commencer par sa femme qui était contrainte de se caresser pour jouir, car on ne prend pas de plaisir à écouter les hommes intelligents parler.

Les sœurs de la Belle manquèrent mourir de douleur quand elles la virent habillée comme une princesse et plus belle que le jour. Elle eut beau les caresser, rien ne put étouffer leur jalousie, qui augmenta beaucoup quand elle leur eut conté combien elle était heureuse.

Ces deux jalouses descendirent dans le jardin, pour y pleurer tout à leur aise ; et elles se disaient : « Pourquoi cette petite créature est-elle plus heureuse que nous ? Ne sommes-nous pas plus aimables qu’elle ? »

— Ma sœur, dit l’aînée, il me vient une pensée : tâchons de l’arrêter ici plus de huit jours. Sa sotte Biiiiiite se mettra en colère de ce qu’elle lui aura manqué de parole, et peut-être qu’elle lui cassera le fion jusqu’au gosier.

— Vous avez raison, ma sœur, répondit l’autre. Pour cela il lui faut faire de grandes caresses.

Et, ayant pris cette résolution, elles remontèrent, et firent tant d’amitié à leur sœur que la Belle en pleura de joie. Quand les huit jours furent passés et que la belle eut pris son pied vingt-sept fois avec les paysans de la région, les deux sœurs s’arrachèrent les cheveux et firent tant les affligées de son départ qu’elle promit de rester encore huit jours.

Cependant la Belle se reprochait le chagrin qu’elle allait donner à sa pauvre Biiiiiite qu’elle aimait de tout son cœur ; et elle s’ennuyait de ne la plus voir. La dixième nuit qu’elle passa chez son père, elle rêva qu’elle était dans le jardin du palais et qu’elle voyait la Biiiiiite couchée sur l’herbe et prête de mourir, qui lui reprochait son ingratitude. La Belle se réveilla en sursaut, et versa des larmes. « Ne suis-je pas bien méchante, disait-elle, de donner du chagrin à une Bête qui a pour moi tant de complaisance ? Est-ce sa faute si elle est laide, et si elle a peu d’esprit ? Elle est bonne, cela vaut mieux que tout le reste. Pourquoi n’ai-je pas voulu l’épouser ? Je serais plus heureuse avec elle que mes sœurs avec leurs maris. Ce n’est ni la beauté ni l’esprit d’un mari qui rendent une femme contente, mais la longueur de sa queue, or la Biiiiiite a toutes ces bonnes qualités. Je n’ai point d’amour pour elle, mais j’ai de l’estime, de l’amitié, et de la reconnaissance. Allons, il ne faut pas la rendre malheureuse ; je me reprocherais toute ma vie mon ingratitude. »

À ces mots, la Belle se lève, met sa bague sur la table, et revient se coucher. À peine fut-elle dans son lit qu’elle s’endormit ; et quand elle se réveilla le matin, elle vit avec joie qu’elle était dans le palais de la Biiiiiite. Elle s’habilla magnifiquement pour lui plaire, et s’ennuya à mourir toute la journée, en attendant neuf heures du soir ; mais l’horloge eut beau sonner, la Biiiiiite ne parut point.

La Belle alors craignit d’avoir causé sa mort. Elle courut tout le palais en jetant de grands cris ; elle était au désespoir. Après avoir cherché partout, elle se souvint de son rêve et courut dans le jardin vers le canal, où elle l’avait vue en dormant. Elle trouva la pauvre Bête étendue, sans connaissance, et elle crut qu’elle était morte. Elle se jeta sur son corps sans avoir horreur de sa figure, et sentant que son cœur battait encore, elle prit de l’eau dans le canal et lui en jeta sur la tête. Puis elle se jeta sur le sexe énorme de l’animal et commença de le lécher sur toute la longueur et bien qu’elle ne parvenait pas à mettre le gland dans la bouche, elle le réchauffa dans ses mains et lécha tendrement le bout de cette superbe pine qui bandait maintenant. La Biiiiiite ouvrit les yeux et dit à la Belle :

— Vous avez oublié votre promesse ; le chagrin de vous avoir perdue m’a fait résoudre à me laisser mourir de faim ; mais je meurs content, puisque j’ai le plaisir de bander comme un ours.

— Non, ma chère Biiiiiite, vous ne mourrez point, lui dit la Belle, vous vivrez pour devenir mon époux : dès ce moment je vous donne ma main, et je jure que je ne serai qu’à vous. Hélas ! je croyais n’avoir que de l’amitié pour vous ; mais la douleur que je sens me fait voir que je ne pourrais vivre sans vous voir et vous sucer la queue.

À peine la Belle eut-elle prononcé ces paroles qu’elle vit le château étinceller de lumières : les feux d’artifices, la musique, tout lui annonçait une fête. Mais toutes ces beautés n’arrêtèrent point sa vue : elle se retourna vers sa chère Biiiiiite, dont le danger la faisait frémir. Quelle ne fut pas sa surprise ! La Biiiiiite avait disparu et elle ne vit plus à ses pieds qu’un prince plus beau que l’Amour, qui la remerciait d’avoir fini son enchantement.

Quoique ce prince méritât toute son attention, elle ne put s’empêcher de lui demander où était la Biiiiiite.

— Vous la voyez à vos pieds, lui dit le prince. Une méchante fée m’avait condamné à rester sous cette figure jusqu’à ce qu’une belle fille consentît à me sucer la queue, et elle m’avait défendu de faire paraître mon esprit. Ainsi, il n’y avait que vous dans le monde assez bonne pour vous laisser toucher à la bonté de mon caractère ; et en vous offrant ma couronne, je ne puis m’acquitter des obligations que je vous ai.

La Belle, agréablement surprise, donna la main à ce beau prince pour se relever. Mais un doute l’assaillit soudain :

— C’est bien gentil, tout ça, mais je suis venue ici pour me faire casser la rondelle.

À cet instant, le prince baissa ses pantalons et la belle vit une queue point aussi énorme que celle de l’animal, mais qui était au moins de deux pieds de long et de deux pouces de diamètre. Elle sauta de joie !

Ils allèrent ensemble au château et la Belle manqua défaillir de joie en trouvant dans la grande salle son père et toute sa famille, que la belle dame qui lui était apparue en songe avait transportés au château.

— La Belle, lui dit cette dame qui était une grande fée, venez recevoir la récompense de votre bon choix. Vous avez préféré la vertu à la beauté et à l’esprit, et la grosse bite à la petite queue bien élevée : vous méritez de trouver toutes ces qualités réunies en une même personne. Vous allez devenir une grande reine : j’espère que le trône ne détruira pas vos vertus et la pine du prince ne détruira pas votre cul. Pour vous, mesdemoiselles, dit la fée aux deux sœurs de la Belle, je connais votre cœur et toute la malice qu’il renferme. Devenez deux statues, mais conservez toute votre raison sous la pierre qui vous enveloppera. Vous demeurerez à la porte du palais de votre sœur, et je ne vous impose point d’autre peine que d’être témoins de son bonheur. Vous ne pourrez revenir dans votre premier état qu’au moment où vous reconnaîtrez vos fautes ; mais j’ai bien peur que vous ne restiez toujours statues. On se corrige de l’orgueil, de la colère, de la gourmandise et de la paresse : mais c’est une espèce de miracle que la conversion d’un cœur méchant et envieux.

Dans le moment, la fée donna un coup de baguette qui transporta tous ceux qui étaient dans cette salle dans le royaume du prince. Ses sujets le virent avec joie et il épousa la Belle, qui vécut avec lui fort longtemps et dans un bonheur parfait, parce qu’il était fondé sur la vertu. Dès la première nuit, la belle comprit qu’elle avait fait le bon choix, mais ne put plus jamais s’asseoir sur une chaise en bois.

ALI-BABA
ET LES QUARANTE BRANLEUSES

Il y avait une fois, dans une ville de Perse, deux frères nommés Kassim et Ali-Baba. Kassim était riche tandis qu’Ali-Baba était pauvre. Pour gagner sa vie et celle de ses enfants, il allait couper du bois dans la forêt voisine, et le ramenait à la ville, pour le vendre, chargé sur trois ânes qui constituaient toute sa fortune.

Un jour, Ali-Baba achevait de couper sa charge de bois lorsqu’il distingua une troupe de cavaliers qui s’avançaient dans sa direction. Craignant d’avoir affaire à des voleurs, il abandonna ses ânes et monta sur un gros arbre touffu.

Les cavaliers mirent pied à terre, ils étaient quarante. Le chef de la bande se dirigea vers un rocher situé près du gros arbre où Ali-Baba s’était réfugié, écarta les broussailles et prononça d’une voix fluette qui surprit le pauvre homme perché : « Sésame, ouvre-toi ! » Aussitôt, une porte s’ouvrit, les brigands s’y engouffrèrent. À cet instant, Ali-Baba remarqua que les hommes étaient curieusement vêtus et qu’ils remuaient bizarrement du cul en marchant. Il écarquilla les yeux et dut se rendre à l’évidence : les quarante brigands étaient quarante brigandes. Lorsqu’elles furent toutes rentrées, la chef entra la dernière et la porte se referma sur elle.

Après un bon moment, la porte se rouvrit, livrant passage aux quarante voleuses. Quand elles eurent toutes défilé, la chef dit solennellement : « Sésame, referme-toi ! » Et la porte se referma.

Sur ce, chacune enfourcha son cheval, et la bande disparut. Aussitôt Ali-Baba quitta sa cachette, écarta les broussailles et découvrit une porte. Il se rappelait la phrase magique :

« Sésame, ouvre-toi ! », prononça-t-il.

Instantanément, la porte s’ouvrit et Ali-Baba aperçut une immense grotte, emplie de marchandises, mais surtout d’objets étranges que le jeune bûcheron n’avait jamais vus auparavant. Cela ressemblait à des sexes d’hommes en érection. Il y en avait en bois, en fer, en pierres et plus au fond de la grotte, il y en avait en or et même en diamant, en lapis lazuli et en émeraude. Sans perdre de temps, il réunit autant de ces étranges objets dans des sacs en cuir qu’en pouvaient porter ses trois ânes. Quand ils furent chargés, il prononça la formule magique :

« Sésame, referme-toi ! » Et la porte obéit.

Content de son aubaine, Ali-Baba revint chez lui et, devant sa femme, vida le contenu des sacs, qui fit un gros tas de sexes durs. Celle-ci désireuse d’évaluer ce trésor, alla demander à la femme de Kassim de lui prêter une esclave pour l’aider à compter ; mais la femme de Kassim, désireuse de savoir quelle sorte de denrée il fallait mesurer ainsi ,enduisit son esclave de miel.

La femme d’Ali-Baba commença à tester les olisbos les uns après les autres, elle en prêta plusieurs à l’esclave qui tour à tour les enfilait dans son con puis dans son cul. Toutes deux trièrent les meilleurs et jetèrent les inutiles. À la fin de la journée, elles en gardèrent quarante puis l’esclave rentra chez ses propriétaires. Le premier soin de la femme de Kassim fut de regarder dans le fion de son esclave et quelle ne fut pas sa surprise en voyant un godemiché en or d’une vingtaine de centimètres qui était resté collé par le miel. Son mari ne fut pas plus tôt auprès d’elle qu’elle le mit au courant de sa découverte. Aussitôt Kassim alla trouver son frère qui, cédant à son bon naturel, l’instruisit des paroles indispensables pour pénétrer dans la grotte et pour en sortir.

Le lendemain, de bon matin, Kassim quitta sa maison avec toute une troupe de mulets chargés de grands coffres pour s’emparer du trésor. « Sésame, ouvre-toi ! » prononça-t-il quand il eut trouvé la porte. Elle s’ouvrit, puis se referma dès qu’il fut entré.

Kassim tomba dans une profonde admiration, en face des richesses accumulées en ce lieu. Puis s’emparant d’autant de godes qu’il put en porter, il se dirigea vers la porte pour sortir, mais il ne se souvint plus de la phrase exacte et dit : « Orge, ouvre-toi ! »

La porte ne s’ouvrit pas. Kassim en conçut un tel effroi qu’il lui fut impossible de retrouver le mot magique. Soudain, il perçut le bruit d’un galop de chevaux. Il s’avança tout près de la porte et, dès qu’elle s’ouvrit, sortit si brusquement qu’il renversa la chef des voleuses ; mais les brigandes se jetèrent sur lui, et s’apercevant de son délit lui coupèrent les couilles et lui fichèrent le plus gros des sextoys bien au fond de son rectum. Elles pénétrèrent ensuite dans leur repaire et remirent en place les sacs abandonnés par Kassim, sans s’apercevoir qu’il en manquait d’autres. Puis, elles coupèrent en quatre le cadavre et retournèrent à leurs exploits.

Cependant, à la nuit close, la femme de Kassim, ne voyant pas revenir son mari, s’alarma et alla chez Ali-Baba qui partit immédiatement avec ses trois ânes. En arrivant près du rocher, il aperçut une large tache de sang devant la porte. Il prononça les paroles miraculeuses, la porte s’ouvrit et il vit le corps de son frère affreusement empalé et dépecé. Il réunit ses restes en deux paquets, qu’il chargea sur un de ses ânes, en les dissimulant avec du bois. Sur les deux autres bêtes, il mit des sacs pleins de godes, et reprit le chemin de la ville.

Il laissa à sa femme le soin de décharger les deux ânes qui portaient les godes et conduisit le troisième chez sa belle-sœur. Il fut reçu par Morgiane, une esclave adroite et ingénieuse.

— Morgiane, lui dit-il, ces deux paquets renferment le corps de ton maître, et cependant il faut que nous le fassions enterrer comme s’il était mort de sa belle mort.

L’esclave alla aussitôt chez un apothicaire, pour chercher une certaine tablette au pouvoir souverain dans les maladies les plus dangereuses.

— Qui donc est souffrant chez votre maître ? demanda l’apothicaire.

— Hélas, répondit-elle, en soupirant profondément, c’est mon bon maître Kassim lui-même, il ne parle plus, ne mange plus, et personne ne comprend rien à sa maladie !

Le lendemain, Morgiane revint chez ce même apothicaire et demanda un remède qu’on ne donne qu’aux mourants. D’autre part, on vit Ali-Baba et sa femme aller et venir de leur maison à la maison de Kassim, et leur attitude décelait une grande affliction. On ne fut donc pas surpris outre mesure, vers le soir, en entendant les cris lamentables de la femme de Kassim et surtout de Morgiane, qui faisaient connaître ainsi la mort de leur maître.

À l’aube du jour suivant, l’esclave alla trouver un vieux savetier, Baba-Mustafa, dont la boutique était toujours ouverte avant toutes les autres, et le conduisit chez Kassim, après lui avoir bandé les yeux à mi-chemin. Elle ne retira le mouchoir que dans la chambre où gisait la dépouille de son maître.

— Baba-Mustafa, dit-elle alors, je vous ai amené ici pour coudre les quatre pièces que voilà. Dépêchez-vous, quand vous aurez terminé, je vous donnerai trois pièces d’or.

Quand le travail fut achevé, elle recommanda à Baba-Mustafa de garder le secret, lui rebanda les yeux et l’accompagna jusqu’à l’endroit où elle lui avait mis le mouchoir en l’amenant. Là, elle ôta le bandeau et laissa aller le vieillard.

Baba-Mustafa s’étonna quand même de l’énorme gode en pierre que l’inconnu avait dans son cul, mais ne posa pas de questions.

Le corps de Kassim fut enseveli avec le cérémonial habituel et, quelques jours plus tard, Ali-Baba s’installa dans la maison de son frère.

Quand les quarante voleuses revinrent à leur repaire, elles furent désagréablement surprises en s’apercevant que le corps de Kassim avait disparu et que le nombre de leurs godes avait sensiblement diminué.

— Le voleur que nous avons châtié n’était pas le seul à connaître notre secret, dit la chef des brigandes. Il faut donc qu’après avoir exécuté l’un, nous exécutions l’autre. La mort étrange de celui que nous avons exterminé n’a pas dû passer inaperçue dans la ville, il faudrait donc recueillir les bruits qui circulent à ce sujet, savoir le nom de notre victime et connaître sa demeure. Celle de vous qui se chargera de cette tâche délicate devra se soumettre à la peine de mort, dans le cas où elle commettrait une erreur capable de causer notre ruine à toutes.

Aussitôt, l’une des brigandes s’avança et se déclara prête à entreprendre cette enquête. Elle se déguisa et gagna la ville, où elle entra au petit jour. Une seule boutique était ouverte, celle de Baba-Mustafa ; elle s’y présenta à tout hasard.

— Brave homme, dit-elle après lui avoir souhaité le bonjour, vous vous mettez au travail de bien bonne heure… Cependant vos yeux ne doivent plus être assez bons pour que vous puissiez coudre !

— Il n’y a pas bien longtemps, répondit le savetier, j’ai cousu un mort en un endroit où il ne faisait pas beaucoup plus clair qu’en ce moment-ci ! Et j’ai même vu qu’il avait un gode dans le cul gros comme une banane.

Persuadée qu’elle était en bonne voie, la voleuse tira une pièce d’or de sa poche et, la remettant à Baba-Mustafa, le pria de lui indiquer dans quelle maison il avait cousu le mort.

— Cela m’est impossible, dit Baba-Mustafa, pour la bonne raison qu’on m’a bandé les yeux, à un certain endroit du chemin ; de là on m’a conduit dans la maison, et l’on m’en a ramené de la même manière.

— Écoutez, reprit la voleuse ; venez avec moi jusqu’à l’endroit où l’on vous a bandé les yeux. Je vous les banderai à mon tour, et sans nul doute, vous vous souviendrez alors des tours et des détours qu’on vous fit prendre. Voici d’ores et déjà une autre pièce d’or.

Baba-Mustafa ne put résister à la tentation et conduisit la voleuse devant la maison de Kassim, qui appartenait maintenant à Ali-Baba. La brigande traça hâtivement une marque à la craie sur la porte, puis, retirant le mouchoir qui bandait les yeux du savetier :

— Sais-tu qui habite en cette maison ?

— Je ne suis pas du quartier, répondit Baba-Mustafa, et ne puis par conséquent vous renseigner…

La voleuse remercia le vieillard et ils se séparèrent. Presque aussitôt, Morgiane sortit de la demeure d’Ali-Baba. Elle aperçut la marque tracée sur la porte.

— Qu’est-ce que cela signifie ? pensa-t-elle. Dans quel but a-t-on fait cette marque ? En tout cas, on ne saurait prendre trop de précautions.

Toujours avisée, elle marqua de la même façon et au même endroit, avec de la craie, les deux ou trois portes qui précédaient et suivaient celle de la maison d’Ali-Baba, et qui étaient absolument semblables. Elle n’en parla ni à son maître, ni à sa maîtresse.

Pendant ce temps, la voleuse avait rejoint sa troupe dans la forêt et, sans perdre de temps, elles entrèrent dans la ville. La chef des voleuses, guidée par celle qui avait dirigé l’enquête, arriva devant la première porte marquée par Morgiane.

— C’est ici ! dit-elle à sa maîtresse.

Mais comme elles continuaient à chevaucher, afin de ne pas attirer l’attention, la chef fit remarquer à son sous-ordre que les quatre ou cinq portes suivantes portaient la même marque.

— Pourtant, capitaine, je n’en ai marqué qu’une seule ! Malheureusement, il m’est impossible de la distinguer des autres.

L’entreprise ayant avorté, les quarante voleuses revinrent dans la forêt ; séance tenante, la conductrice de l’enquête eut la tête tranchée. Aussitôt l’une d’elles proposa de reprendre la tâche de celle qui venait de périr, et elle s’en fut à la ville.

Tout se passa de la même manière que la première fois : elle corrompit Baba-Mustafa, qui la conduisit à la demeure d’Ali-Baba. Comme son prédécesseur, elle fit une marque à la porte, mais, au lieu d’employer de la craie, elle la traça au crayon rouge et dans un endroit moins apparent.

Comme la veille, Morgiane sortit de la maison quelques instants après et, quand elle y rentra, la marque rouge frappa sa vue. Elle s’empressa d’aller marquer les portes voisines.

La tentative des brigandes échoua de nouveau, et elles se retirèrent dans la forêt où la voleuse qui avait commis la méprise subit le même châtiment que sa camarade.

La chef de la bande résolut alors de conduire elle-même l’enquête. Quand Baba-Mustafa l’eut amené devant la maison d’Ali-Baba, elle l’examina si minutieusement qu’elle fut bien sûr de la reconnaître.

Les femmes l’attendaient dans la grotte. Elle les chargea d’acheter dix-neuf mulets et trente-huit outres dont une seule remplie d’huile. Dans chacune des trente-sept outres vides frottées d’huile à l’extérieur, afin que personne ne doutât qu’elles ne fussent pleines, la chef fit entrer une des voleuses et conduisit le convoi tout droit à la maison d’Ali-Baba. Justement celui-ci prenait le frais à sa porte, après le dîner.

— Seigneur, lui dit-elle, j’arrive de bien loin avec ce chargement d’huile que j’irai vendre demain au marché. Il est tard, je ne sais où me loger et je vous serais très obligée, si cela ne vous dérange pas trop, de vouloir bien me recevoir chez vous !

— Entrez ! répondit Ali-Baba sans hésitation, soyez la bienvenue.

Il commanda à un de ses esclaves de mettre les mulets à l’abri. Ensuite, il pria Morgiane de préparer à souper pour son hôte, et lui tint même compagnie tout le long du repas. Le dîner terminé, Ali-Baba alla à la cuisine et dit à Morgiane :

— Demain j’irai au bain me faire sucer avant le jour, fais-moi donc un bon bouillon, que je prendrai à mon retour !

Pendant ce temps, la chef des brigandes s’était glissée dans la cour.

— Lorsque je jetterai des petites pierres de la chambre où je suis logée, dit-elle tout bas à chacune, vous fendrez l’outre du haut en bas avec le couteau dont vous êtes armées. Vous en sortirez aussitôt…

Quant à Morgiane, elle mit le pot-au-feu pour faire le bouillon. Elle était en train de l’écumer quand la lampe s’éteignit ; elle s’aperçut que sa provision d’huile était épuisée, ainsi que la chandelle. Elle résolut de prendre un peu d’huile dans l’une des outres de l’hôte de son maître.

Elle alla dans la cour et s’approcha du premier récipient ; mais elle demeura stupéfaite en entendant une voix étouffée qui demandait : « Est-ce le moment ? »

Morgiane s’aperçut que cette question partait de l’intérieur de l’outre ; et, sans perdre sa présence d’esprit, elle répondit tout bas : « Non, pas encore… mais bientôt ! » À chaque outre elle reçut la même question et fit la même réponse. Quand elle fut à la dernière – la seule qui fût pleine d’huile –, elle en emplit son vase et revint à la cuisine, persuadée que son maître avait donné asile à trente-huit connasses.

Elle aurait pu faire chauffer l’huile et ébouillanter les brigandes, mais elle eut soudain une autre idée qui devait aussi satisfaire son maître. Elle concocta une drogue à partir d’herbes connues d’elle seule et se rendit dans la chambre de la chef des brigandes pour lui faire boire.

— Tenez, brave femme, invitée de mon maître, dit-elle, cette tisane vous permettra de bien vous détendre avant de reprendre votre route demain.

La capitaine des brigandes but le breuvage et s’endormit dans la minute qui suivit. Morgiane se rendit dans la chambre de sa maîtresse et sans bruit s’empara des trois sacs de toile qui contenaient les olisbos volés par Ali-Baba. Elle descendit dans la cour de la grande maison, là où se tenaient les outres parlantes, mais prit soin d’enduire chacun des sextoys d’un poison violent.

Morgiane se fit passer sans difficulté pour la chef des brigandes, elle fit tomber un godemiché dans chacune des amphores :

— Tiens, essaie ce gode, souffla-t-elle à chacune et dis-moi s’il vient bien du trésor qui nous a été dérobé ?

Ces dernières s’emparèrent des objets avec avidité. Cela faisait plusieurs semaines qu’elles n’avaient pas testé le matériel et leur petites chattes étaient sèches comme le sable du désert. Immédiatement, les outres se mirent à trembler, vibrer, frémir. On entendait des soupirs de plaisir. Parfois certaines des femmes parlaient :

— Oui capitaine, c’est bien mon gros gode en bois, celui qui me remonte jusqu’aux amygdales, disait l’une.

— Oui capitaine, c’est bien mon olisbos en saphir, celui qui me ramone le rectum.

Morgiane qui était bonne avait pris soin de ne pas trop mettre de poison sur les sextoys pour ne pas tuer trop vite les brigandes. Elle-même s’était gardé un gros modèle en diamant qui brillait sous la lueur de la lune haute dans le ciel de Bagdad. Elle fit glisser sa tunique et fut nue, dansant sous les rythmes des cris des femmes en furie qui jouissaient dans leurs outres, puis elle s’assit au sol, sur les carrelages frais, les cuisses largement ouvertes. Elle caressa son petit trésor de chair avec son doigt qu’elle avait bien mouillé de salive. Lorsqu’elle sentit que son con s’entrouvrait naturellement, elle glissa le gode brillant une première fois puis le porta à ses lèvres. « Dieu, pensa-t-elle, que ma chatte sent bon, merci seigneur de m’avoir ainsi parfumé la minette. » Elle le plongea une seconde fois, plus profondément dans son intimité et l’agita doucement. Avec sa main, elle caressait ses seins dont les tétons pointaient au ciel étoilé. Elle sentit que le plaisir était derrière la porte alors elle enfila et sortit le godemiché de diamant avec plus de violence encore et ses cris rejoignirent le concert des cris des brigandes qui se masturbaient en chœur. Morgiane sentait la cyprine couler en mare sous ses fesses et sa chatte était maintenant béante et appelait la pénétration dure et forte. Dans un coup plus puissant que les autres, elle sentit une lame de fond lui saisir l’abdomen et s’abattre en une vague chaude et destructrice dans son vagin, elle cria plus fort et resta quelques secondes dans cette position étrange et belle, avant de redescendre sur terre. Lorsqu’elle revint à elle, les brigandes avaient cessé de crier de plaisir. Toutes étaient mortes empoisonnées.

Morgiane accomplit cela, après quoi elle éteignit sa lampe et se posta à la fenêtre de la cuisine, pour observer ce qui allait se passer. Elle n’était pas là depuis un quart d’heure que la chef des voleuses qui venait de se réveiller donna le signal convenu en jetant des petites pierres. Ne percevant aucun bruit, elle se précipita dans la cour et, approchant des outres, une odeur de foutre et d’éjaculât lui saisit les narines. Elle comprit que son entreprise venait d’échouer une fois encore et qu’elle n’avait plus qu’à fuir.

Au retour du bain, Ali-Baba ne manqua pas de se trouver surpris en voyant les outres d’huile dans la cour. Morgiane raconta alors à son maître ce qu’elle avait fait pendant la nuit, et le mit au courant des marques tracées sur la porte.

— Tout ceci, dit-elle en terminant, est l’œuvre des brigandes de la forêt… Ce que je ne m’explique pas, c’est qu’il en manquait deux… Il faut donc vous méfier encore…

— Morgiane, repartit Ali-Baba, je n’oublierai jamais que je te dois la vie… Et, en attendant, je t’affranchis de l’esclavage !

Aidé par Morgiane, Ali-Baba creusa au bout de son jardin une fosse immense, dans laquelle il enterra les corps des trente-sept voleuses, afin de ne pas éveiller l’attention de ses voisins ; puis il cacha les outres et rendit les godemichés à sa femme qui les cherchait partout.

Cependant la chef des voleuses ne se tint pas pour battue et, de retour à la grotte, songea aux nouveaux moyens qu’elle allait employer pour se débarrasser d’Ali-Baba. Dès le lendemain, elle revint à la ville et se logea dans un khan (bazar), où elle transporta de riches étoffes et des toiles fines qu’elle trouva dans son repaire de la forêt. Puis elle loua une boutique vis-à-vis de celle occupée naguère par Kassim et actuellement par le fils d’Ali-Baba.

La chef des voleuses qui se faisait appeler Khodjah Houssaine, ne tarda pas à se lier avec le jeune homme. Elle poussa l’amabilité jusqu’à lui faire des cadeaux, des invitations et des pipes. Le fils d’Ali-Baba se crut naturellement obligé de lui rendre ses politesses. Il consulta son père, qui lui dit de s’arranger pour faire le lendemain une promenade avec Khodjah Houssaine et, au retour, après lui avoir léché la moule, de l’inviter à prendre place à sa table, ce qu’il fit, mais Houssaine refusa de rester à souper, prétextant qu’elle ne mangeait aucun mets salé.

— Qu’à cela ne tienne, reprit Ali-Baba, je vais donner les ordres nécessaires.

Et il s’esquiva pour donner de nouveaux ordres à Morgiane. Celle-ci ne cacha pas son mécontentement et se promit bien de connaître cette femme qui ne mangeait pas de sel. Dans ce but, elle aida Abdallah, l’esclave d’Ali-Baba, à porter les plats sur la table et elle reconnut tout de suite, malgré son déguisement, la chef des quarante voleuses, qui dissimulait un poignard sous son habit.

« Je m’explique, maintenant, pourquoi la misérable ne veut pas manger de sel avec mon maître, elle médite quelque mauvais coup… Heureusement, je suis là pour l’empêcher d’accomplir son dessein ! » se dit Morgiane.

Elle se vêtit d’un costume de danseuse, noua autour de sa taille une ceinture d’argent et, accompagnée d’Abdallah avec son tambour basque, pénétra dans la salle et exécuta plusieurs danses. Houssaine était terriblement excitée de voir cette jeune femme danser avec tant de perfection. Elle aurait adoré lui butiner les mouillettes, mais elle savait que cela ne se faisait pas dans la maison d’un hôte. Ali-Baba, qui était chez lui, avait en revanche sorti son dard largement de sa tunique brodée et se caressait machinalement le gland découvert comme on tripote un champignon d’automne pour en mieux connaître la consistance. Morgiane fit tomber un à un les voiles qui l’habillaient et quand elle fut nue, Houssaine avait la corole plus humide que les cailloux du lac Al Charti et Ali-Baba bandait si fort que sa queue remontait jusqu’à son nombril. Morgiane s’approcha alors de son maître et prit sa longue tige dans sa bouche tout en lui caressant les couilles. Houssaine avait les plus grandes difficultés à ne pas céder à la tentation et bien qu’elle sût qu’elle devait d’abord occire Ali-Baba, cause de tous ses malheurs, elle avait quand même la boîte à couscous qui la titillait sérieusement. N’y tenant plus, elle ôta sa jupe de soie, son chemisier brodé, mais prit soin de garder sa ceinture où elle dissimulait le poignard. Une fois nue, elle embrassa les fesses de Morgiane qui offrait son anus au vent comme c’était la coutume à Bagdad en ce temps-là. Longtemps, la chef des brigandes languotta le petit trou du cul de la Morgiane qui s’écarta pour lui laisser accéder à la bite d’Ali-Baba. Les deux femmes sucèrent la queue du maître et Morgiane lui caressa le trou de balle avec une plume. L’homme ne tarda pas à jouir, essayant de partager son sperme jaillissant entre ses deux jolies maîtresses, puis il exigea que les deux femmes se gamahuchassent. Morgiane surveillait étroitement, le nez dans la moule de la voleuse en chef, que celle-ci ne tente rien contre son maître, mais Houssaine, elle, tandis qu’elle avait la langue dans le fion de la jeune esclave affranchie, cherchait le meilleur moyen de poignarder Ali-Baba. Après qu’elles eussent toutes deux perdu pas mal de foutre gras, Morgiane se saisit de sa ceinture de toile pour jouer à un nouveau jeu.

— Je vais mimer que je t’étrangle en même temps que tu te branles le minou, ton plaisir n’en sera que plus grand, proposa Morgiane.

L’autre accepta, certaine qu’au moment où chacun s’oublierait dans le bonheur orgiaque, elle pourrait frapper Ali-Baba de son couteau. Elle se laissa donc passer le foulard autour du cou tandis qu’elle agitait ses doigts sur son con en béatitude. Morgiane serrait de plus en plus fort et Houssaine crut à un jeu. Au moment où elle manqua d’oxygène, elle ne put que jouir avec une puissance jamais égalée et mourut en hurlant à l’orgasme. La mort fut lente et jouissive.

Dégrafant l’habit de Khodjah Houssaine, elle montra à Ali-Baba le poignard dont elle était armée.

— Comprenez-vous, maintenant, pourquoi votre hôte refusa de manger du sel avec vous ? Et ne reconnaissez-vous pas en elle la fausse marchande d’huile, la chef des quarante voleuses ?

— Morgiane, répliqua Ali-Baba, je t’ai promis une récompense digne de tes bienfaits : je te choisis pour belle-fille !

Le fils d’Ali-Baba, qui avait pu mesurer combien Morgiane suçait bien, consentit volontiers à l’épouser, et leurs noces furent célébrées quelques jours après.

La fausse Khodjah Houssaine fut enterrée secrètement dans la fosse qui contenait les corps de ses trente-sept complices.

Ali-Baba, ignorant toujours ce qu’étaient devenues les deux voleuses qui complétaient la bande, se garda de retourner à la grotte enchantée. Cependant, au bout d’un an, il entreprit le voyage en s’entourant de mille précautions. Il se présenta devant la porte et prononça le « Sésame, ouvre-toi » ; aussitôt la porte s’ouvrit et un coup d’œil lui suffit pour se rendre compte que personne n’était entré depuis la mort de la chef des brigandes.

Et c’est ainsi que, de père en fils, dans la famille d’Ali-Baba, on se transmit le secret de ce fabuleux trésor, grâce auquel lui et ses descendants vécurent un gode dans le cul jusqu’à l’arrivée de Saddam Hussein qui le prit pour lui.

Souvent il était bien tard lorsque mémé lubrique finissait ses histoires. La nuit était tombée et le feu dans la cheminée vacillait. La vieille dame s’endormait alors dans son vieux fauteuil et respirait lentement, un sourire aux lèvres. Nous nous levions en silence pour rejoindre nos parents qui nous attendaient dehors en buvant des alcools locaux. Des secrets plein la tête et des picotements plein la culotte, nous rêvions à ces contrées fabuleuses où les loups côtoient les princesses et les sultans sont montés comme des canassons. Alors nous retournions à nos tristes quotidiens en attendant la semaine suivante et les beaux contes de mémé lubrique.

DU MÊME AUTEUR

Chez le même éditeur

Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle, 2006.

Osez coucher pour réussir, 2008.

Je n’ai jamais rencontré Mitterrand, ni sa femme, ni sa fille, 2008.

La Vie sexuelle de Blanche-Neige, 2009.

Le Parfum de la chatte en noir, 2010.

Le Savoir-vivre des cochons, 2011.

Comment draguer la militante dans les réunions politiques, 2012.

Sexercices de style, 2013.

Aux éditions Michalon

Les ados sont insupportables… mais ce sont nos enfants, 2009.

Les pauvres préfèrent la banlieue, 2010.

Les Nouveaux Cons, 2011. Édition poche J’ai lu, 2012.

De l’utilité politique des Roms, une peur populaire transformée en racisme d’État, 2012.

Le Masque de Bernardo, 2012.

Sous la direction de Sophie Rongiéras

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition originale :
978-2-84271-795-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2014.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-84271-602-8

Couverture : © Marc Poitvin

Cet ouvrage a été numérisé
le 24 septembre 2014 par Zebook.

Éditions La Musardine

122 rue du Chemin-Vert 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com